
COPIA

Città di Trani 
'1'" 1'),,

Medaglia d'Argento al Merito Civile
PROVINCIA B T

Def iberazione di Consigl io Cornunale

Arqomento iscri t to ai n. del l 'ord ine del  g iorno del la  seduta del 3117 t2014

I  Ogget to:  Approvazione rendiconto del la  gest ione del  Comune d i  Trani
I

I  p", f  'esercizio f inanziario 2013.

N .  1 7  d e l  R e g .

Data :  31  1712014

L'anno duemilaquattordici , i l  giorno 9.:1....... del mese di ...............Iy.g|ig.............., alle ore ................1.1.,9J................
nella sala delle adunanze Consil iari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regotamento del

consigl io comunale, si  è r iunito i l  coNSlGLlo COMUNALE in sessione ordinaria in adunanza pubblica

seconda convocazione, sotto la Presidenza del Sig. Avv. Fabrizio Fsrante

con l 'assistenza del Segretario Generale Dott. Avv. Donato Susca

All'inizio dell'argomento in oggetto risultano presenti o assenti iconsiglieri Comunali come appresso indicati:

d i

1) Riserbato Luigi Nicola x
2) Operamolla Ugo x
3) Ferrante Fabrizio x

4) Tr imini  Domenico x
5) Franzese Antonio x
6) De Toma Pasquale x
7l Gargiuolo Giovanni x
8) Corrado Giuseppe x

e) Ferri Andrea x

10) Lima Raimondo x
11) Savino Gennaro X

12) Cozzoli Emanuele x
13) Di  Modugno Stefano x

14) Scagl iar in i  Michele X

15)  Forn i  G iuseppe X

16) Lapi  Nicola X

17) Sonatore Salvatore x

É;i3l*iÍ
ittr:.i+1,;:l: ìi

x

19) Brescia Pasquale x I201 Gagliardi Riccardo x
211 Damascell i Nicola x

22l' Paoli l lo Giuseppe x
231 Di Pinto Nicola x
241 Altamura Francesco X

25I' lVlaiullari Bartolomeo X

26) ToÉosa Giuseppe X

27l Gagliardi Giuseppe x
281 Laurora Tommaso x
29) Cognetti Dornenico x
30) Avantario CarlÒ x

' v

31) De Laurent is Domenico x

32\ Laurora Francesco X

33) Santorsola Domenico x

Totale presenti n. 28 Totale assenti n.
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l l i /5i10 14. isc;i l-La al puntg 3 dell 'ordiue del giunro. inuclt lc l lcl '  clggetto 66 Approvrtziotttr

l 'cpt l icel ls t lc l l l  gcst ione dcl  Conlune t l i  Trani  per l 'cscrciz io l in: tnziar io 2l)13." ,  c c icposi l .at i r

l rs l i  l t t i  t t t t i t rut tcntc agl i  a l lcgat l  i t l  nart 'at iva r ichiamati .
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r i t icne i l lcgi t t i rna pct '  lc  r lot ivazioni  col l to r iportatc ncl l 'a l lcgata rcsocott t l tz i t l t lc  datt i loscr i t ta.

ln mcr-ite 1 clctt i .r prcgir-rdizialc intcrvctrgono i l Consiglicre 
' l 'r inrini; i l  Consiglicrc

Maiul lar i ;  i l  (hnsigl icrc (Jagl iardi  l ì . icc:rrdo.

Vicnc clatg atts chc pcl oorso dcll ' intcrvcnto clel Consiglicrc' l-r ' iminì si è allontanattr

lllolllcntancafflenrc il I'rcsiclente Fcrrante, assumendo le funzioni il Vice Presiclcnte Ferri; per cui i

presenti passano da28 a27;e che io stesso Presidente e rientrato riassumendo le firnzioni; per cui j

presenti passano da27 a28.

Il ciibattito prosegue con riferimento ai pareri espressi in merito all'argomento da partc clei

componenti del Coilegio dei Revisori e alie relative note pervenute alla Preside{rza megiio

rp".ifi.ote negli interventi dei Consiglieri Laurora Franccsco - Corrado - Dc Laurcntis, alle cui

osservazioni replica i] Prcsidente Ferrante; il tutto come meglio riportato neil'ailegafa

resocontazione dattiloscritta.

Seguono gli interventi del Consigliere Avantario che condivide la progiudiziale per il

rinvio delf'argomento dandone motivazíone; e del Consigliere Trimini. Quindi il Presidente cede

la parola al Segrctario Generale Aw. Susca per chiarimenti in merito alla vaiidita del parere del

Collegio firmato da due componenti su tre; il tutto come meglio riportato nell'alle gafa

re so cont azione dattilo scritta.

Non essendoci altri interventi, il Presidente, riassumendo in due fasi Ia questione

pregiudi zíaIe del Consigliere Santorsola riferisce di dover procedere a due distinte votazioni

concernenti: 1u ia richiesta di ritiro dell'argomento e la 2n la richiesta di convocare d'urgenza una

seduta consiiiare monotematica in m'erito alla questione,del Collegio dei Revisori dei Conti. Il tutto

c o m e me g i i o riportato nel I' al I e gata re so cont azione datti I o sc r rtfa.

Viene dato atto che si sono allontanati i Consiglieri Lapi ed Altamura, per cui i presenti in

aula passano da28 a76.

euindi ii Presiclente non essendoci altri interventi, pone in votazione per appello nominale

la prima parte della pregiudiziale del Consigliere Santorsola per il ritiro dell'argomento.

La votazione riporta il seguente risuitato:

Presenti:
Assenti:

n.26
n.7 (Operamolla - Savino - Lapi - Paolillo - Aitamura - Tortosa -



La pregiu diziale viene dichiarata respinta.

It presidente, quindi, pone in votazione per appello nominale. la second.a parte della

pregiudiziale del Consigiiere Santorsola di convocazione urgente di seduta rnonotematrca del

Consiglio.

Viene dato atto che si e allontanato il Consigliere Corrado per cui i presenti passano da 26 a

25 ,

Lavofazione riporta i1 seguente risuitato:

Voti favorevoli:

Voti contrari:

Astenuti:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoii:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:

Cognetti)
n.B (Triminì - Corrado - Maiullari - Laurora T. - Avantario - De

Laurentis - Laurora F.sco - Santorsola)

n.I7 (Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Feni - Lima -

CozzoLi - Di Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo -

Brescia - Gagliardi R. - Damasceili - Di Pinto - Gagliardi G')

n.1 (Ferrante)

n.25
n.8 (Operamolla - Corrado - Savino - Lapi - Paolillo - Altamura -

Tortosa - Cognetti)
n.25 (Riserbato Ferrante Triminì - Franzese De Toma

Gargiuoio - Ferri - Lima - Cozzoli - Di Modugno - Scagliarini -

Forni - Sonatore - Di Leo - Brescia - Gagiiardi R. - Damascelli - Di

Pinto Maiullari - Gagiiardi G Laurora T. Avàntario De

Laurentis - Laurora F.sco - Santorsola)

La pregiudiziale viene dichiarata approvata all'unanimità dai 25 Consiglieri presenti e

votanti.

Il presidente, ii tutto così come meglio riportato nell'allegata resocontazione dattiloscritta,

cede [a parola al Consigliere Santorsola, per illustrare unaterzapregiudiziale, in ordine al Coilegio

dei Revisori, meglio esplicitata nell'ailegata resocontazione dattiloscritta, e per la quale il

Consigiiere pone dei quesiti al Segretario Generale Aw. Susca, il quale risponde, così come

me 91 i o rip ortato ne I l' alle gata re s o c o nt azione dattil o s critta.

Viene dato atto che e rientrato ii Consigliere Corrado e che si sono allontanati i Consiglieri

Cozzo\ e Laurora Tommaso, per cui i presenti in aula passano da25 a24.

Non essendoci interventi, il Presidente pone tn votazione, per appello nominale Ia terua

pregiudi ziale del Consigliere Santorsola, meglio esplicitata nell' allegata resocontazione

dattiioscritta.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

n.24
n.9 (Operamolla - Savino - Cozzob '

Tortosa - Laurora T. - Cognetti)
n.7 (Triminì - Corrado - Maiullari -

Laurora F.sco - Santorsoia)

Lapi - Paolillo - Altamura -

Avantario - De Laurentis -



Vot i  cot t t r l t r i :

As le  t t t t t i .

Revisori.
Pertanto, interviene

così come meglio si evince

l . lr dctt l lct"r,u prcgi ttc[t 'zh lc victtc cl ichiarata l 'cspìnta'

I l  1rr1.  c 'sr  cgnr.  rncgi io r ipr l r tato nci i "ai icgata l 'esocol ' tLa' t ' i t r t te c iai i i iosci ' i t 'Lei '

( , l r rcr ie cr l  ot t ic 'e la par.gla i l  Consigl icrc Santr trsola pcl  i l l l ts t t ' i t t 'c  t t t ta quat ' ta qt tcst iot lc

pr.c! , i t rc l iz i . lc.  sottoscr i t ta c la lLr i  ccl  a l t r i  Clunsiglrc l i  d i  rni t tc l t ' l . t t tza.  che ò deposi taLlr  Îg l i  at t i '

cor ìoLr . rc r tc  l l r  r . i ch ies ta  c l i  vcr ihca c ic l l " incor lpat ib i l i ta  a i  sc t ls i  c lc l l 'a Í t .63 c lc l  T t l l ' l l "

Di  tu '1.  c l r iccic chiar imcrrt i  a l  Segrctar io (Jcnerulc '  i l  c lualc r ispt l t tc lc.  così col l lc t l l t

rcs<lcot.ttazi r lttc dltt i  I r lsct' i  tt l t  aI I cglrta'

Vio'c clat. atlo clrc si allorrtuna iì I)rcsiclcntc f 'crratttc ocl asstl l l lc lc l irnziorl i  i l  \ / icc

Prcsidcntc l ìcrr i .  pcl 'cui  i  prcscnt i  in r tu l t t  passano t la24 a J3'

I '  mcr i t6 a clet ta pr.cgiuci iz ia lc intc lvcngotto i  ( lc lnsigl icr i  Dc L: turent is Mi l iu l l i l r i

Lirur,r:r T'mm'so. r.ìonchc i l  Scgretario ()cncralc. oon.lo cia rcstlct-tnLazi<lnc datti l t lscr:itta allcgata'

Vie'e clato atto che rientra in aula il Consigliere Altamura, per oui i presenti in aula passano

d,a 23 a" 24.

Seguono, altresì, di ulteriori interventi, del Consiglierc Laurora Tommaso, dcl Vicc

Presidcnte Ferri e del Consigliere Santorsola.

Infine il Vice presidente Fcrri diciriarata "inicevibile" ia richiesta di "vefifica della

incompatibilità clei Consiglieri presentata dal Consigiiere Santorsoia, colre da resocontazione

dattiloscritta. allegata, cedé Ia paroia all'Assessore alla Finanze dott.ssa E'' Pappalettera per

reiazionare e dare lettura della proposta agli atti come innanzi preannuncrata, concernente il

rendiconto della gestione dell'esercizio finanziario 201 3'

Viene dato atto che rientra in aula il Presidente Ferrante, il quale riassume le funzioni; per

cui i presenti passano da24 a25.
Viene dato atto, inoltre, che rientra I'Assessore Sotero sono le ore 13,10'

Apertasi la discussione chiedono ed ottengono la paroia i Consiglieri De I aurentis e

Maiullario per svolgere osservazioni e richieste di chiarimenti rivolte anche al Collegio dei

rr . l5 ( l ì iscr.batr t  -  Ftanzcsc -  Dc Ti lnra -  ( iargiuol t r  -  I icr t" i  -  l . i r l ra

Di N4.clugn. - Soagliarini - l ìorni - Sottatorc * Di Lco * l lrcscia

Ciagl iarci i  R. -  L)anrascol l i  -  Di  Pinto; ;

n , l  ( l i c t t 'a t r tc  -  (  iag l ia rd i  C i .  I

il presidente del Collegio dei Revisori dott. Spizzico, il quale risponde,

dall' ail e eata resocontazi one datti 1 o scri tta'

Viene dato atto che si allontana il Presidente Ferrante e assume ie funzioni il Vice Presidente

Ferri, per cui i presenti in auia passono da25 a24'

Seguono gli interventi dei Consiglieri Franzese - Triminì - Di Pinto; del componente il

Collegio dott. Montefusco, tutti e meglio riportate nell'allegataresocontazione dattiloscritta'

Viene dato atto che nel corso dell'interventi sono rientrati il Consigiiere Paolillo ed i]

presidente ferrante che riassume le funzioni; pertanto i presenti in aula sono passati da24 a26'

L,ampio dibattito prosegue con gli interventi di replica del Consigliere Triminì, del



I ' t 'esicletrtc clcl C<ll legio tkrtt. Spizzico, del Presidcntc Fcrrantc; danclosi zrtto che clucsti ult inro si
al lontat ta c lal l 'auler c che lc funzioni  souo assunte clal  \ / iccr l ) t 'esic leutc f ;crr i .  Dg'cr-r i  inrescnt i
purssano da 26 a 15.

l l t tct 'vct tg()no. i t ro l t rc.  i l  cr lnsigl icrc LaurorÍr  I i r lncosco, '  pcr r ibucl i l 'c  l t r  r ic l i icsta cl i  r invio
c lc l l ' ru 'g ,onrcnto :  i l  cons ig l ic lc  Suntorso la : i l  S in t laco l lc r ' r .u r  r :o t t t t ' i [ - ru t r r  c l i  "c l t i tu 'c ' t : t t t " ;  c { l l c  c l i r
rcsocclrr [uz,i r lnc clat I i  I r lscri tta a I i  c!.ata.

\ / icnc'c iato at to che r icntra i l  I ' resic lcntc f 'en'ante.  r iassuttrcnclo le f i rnziotr i .  pcr cui  i  prcscnl" i
i t r  uui l  1 ' lassano ci i r  l5 i r  2(r .

ScgLrc  l ' i r tLcrvcnto  de l  Cons ig l ic rc  Scagl ia r in i :  c  c ie l  Scgrc t l r io  (Jcncra l t 'Avv.  Susca.  1- rcr '
i l  qualc tn ul t inrer arral is i  ccl  a sLl()  pal 'erc.  s i  potrebbc invi tert 'c,  in cprcsta scclc l ' i r rLcrc Col lcgio clc i
I ìcvisor i  a r iespr i r l rcrcr i l  parelc,  "sanarìc lo ' '  la s i tuazic l t ie;  così oonlc rrrcgl i<i  s i  evince dal la al legata
resocontazi clrre datt i I oscri tta,

Seguouo, infine, per dichiarazioni di voto. gli interventi dei Consiglicri Trimini - Corraclo
- Dc Laurcntis c Gagliardi R., conre da resocontazione datti loscritta allegata,

Viene dato atto che nel corso dell ' intervetrto del Consigiiere De Laurentis si allontanano i l
Presidente Ferrattte. le cui funzioni sono assunte dal Vice Presidente Ferri; e che dopo l ' intervento
del Consigliere R., escono dall 'aula iconsigiieri Corrado Triminì Paoli l lo Maiullari
Avantario - De Laurentis - Laurora Francesco e Santorsoia; per cui i presenti in aula passano da 26

l -

a  L t .

Viene dato atto che nel corso del dibattito, su richiesta dei Consiglieri è intervenuta la
Dirigente dell'Area Finanziaria dott.ssa G. Marcucci, per chiarimenti,, come da allegata
re soco nt azi one datti I o scri tta.

Quindi il Vice Presidente Ferri, poiche nessun altro Consigiiere chiede di intervenire. pone
in votazione, per alzata di mano, ia proposta di deliberaz\one agli atti.

La votazione riporta il seguente risultato:

Present i :  n.77
Assenti: n.16 (Operamolla - Ferrante - Triminì - Corrado - Savino - Lapi -

Paolillo - Altamura - Maiullari - Tortosa - Laurora T. - Cognetti -
Avantario - De Laurentis - Laurora F.sco - Santorsola)

Voti favorevoli: n.17 (Riserbato - Franzese - De Toma - Gargiuolo - Feni - Lima -
Cozzoli - Di Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo -
Brescia - Gagliardi R. - Damasòelli - Di Pinto - Gagliardi G.)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata all'unanimità dai 17 Consiglieri
presenti e votanti.

II Vice Presidente quindi, propone e pone rn votazione, per alzata di mano, il conferirnento
dell'imm ediata eseguibilita al provvedimento testè approvato.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n.l7



Assct t t i :

\ / o t i  f  ì r vo t ' t r vo l i :

Richiamato I 'art.227 del TUEL 1B agosto 2000,
gestione avvenga mediante i l  rendiconto, i l  quale

conto del Patrimonio;

' .1( r  (opcr .a ' r . l l l  *  l ic r . r .anLc -  ' l ' r . iminì  -  ( Ì l l rac lo -  SaVir ì ( )  -  i ,a1-r i  -

I , , . l i l l .  -  A lLunr t r r .a  -  N4a iu l la r i  -  J 'o r l . r ) sL r  -  L i ru ' . r ' u ' l ' . -  ( ) ,g , t r c t l " l

Av i t t t tar i0  -  I )c  Lat t t 'c t r t is  -  ì , r t r t l ' t l t ' t t  l1"sc0 -  S i t t t to t 's t l l l t )

r r ,  l 7  ( l ( i sc : r .b i l t o  -  l i | l rnzcsc  *  l ) c  
' l ' . t t t a t  -  ( i i l r ' g i r l , l .  '  l i c l . r ' i  -  l ' i t t r t r

( '< t , , , ; t , . l i  i ) i  N4 .c lugn .  -  Sc l tg l i l l i r r i  -  l i . t ' l t i  -  S . t t i t t . t ' t '  I ) i  Lc t '

l l r . c s c i i r  ( i r r g l i a r . c t i  I i . -  l ) u n r r r s t : c r l r .  I ) i  I ' i n t r , - ( i l f r l i i l r ' i l i  ( ì , )

n.267 , che stabi l isce che la dimostrazione dei r isultat i

c o m p r e n d e i I c o n t o d e I b i | a n c i o , i l c o n t o e c o n o m i c o e d

i , i r  1 - t t 'o1 ' ros l i t

I ' t : r ' t r t t t t o .

I  t ,  CONSI( lL lo  ( loMtJNALI I

Premesso che,

o cotr  propr ia  del iberaz ione n.46 del l '1111012013,  esecut iva a i  sensi  d i  legge,  e s tato approvato i l

B i lanc io d i  prevrsrone per  l 'esercrz io f inanziar io  2013,  uni tamente a l  B i lanc io Plur iennale20l3-2015

e a l la  Relaz ione prev is ionale e programmat ica 20 13-2015,  o l t re  agl i  a l legat i  prev is t i  da l le  v igent i

ci isPosizion i  leg islat ive ;

r  corr  le  del iberaz ioni  d i  consig l io  comunale n.56,  n.57 e n.58,  tu t te  del  2811112013'  e  d i  Giunta

comunale n,27i del 2s11i12013, rat i f icata dal l 'atto consi l iare n.96 del 311212013 e n'274 del

2511112013, rat i f icata dal l ,atto consi l iare n.97 del 311212013, sono state apportate variazioni al

bi lancio di previsione del l 'esercizio 2013'

o cot ì  de l iberaz ioni  d i  Giunta comunale n.262 del l 'B/ '1  112013,  comunicata a l  consig l io  comunale

(del iberazione c.c. n.b5 del 2Bl11rz01l),  n:gg oqr 1211212013 
e n'319 del 2711212013-'  entrambe

comunicate al consigl io comunale (del inerazione c,c, n.3 del 101212014), sono stat i  effettuati

prelevamenti dal fondo di r iserva;

. con del iberazione di consigl io comunale n,92 del 29111Pa13, esecutiva ai sensi di legge' si  e

provveouto al la r icognizionJ sul lo stato di attuazione dei programmi, salvaguardia degl i  equi l ibr i  di

bi lancio, ai sensi del l ,art.1g3 del D.Lgs n.26712000, e al l 'aésestamento generale di bi lancio per

I 'esercizio 2013,

d i
i l

Considerato che:

- i l  2' comma del medesim o art.z27 del ruEL 18 agosto 2000, n.267, stabil isce che i l  rendiconto

venga deliberato dall,organo consiliare dell'ente entro it 30 aprile dell'anno successivo, tenuto motivatamente

cont,c della relazione dell 'organo di revisione;

- per l,eserc izio 2013 tale termine è stato rinviato al 30 giugno 2014, in virtu dell'art'7 del D'L'

61312014, n.1612014, convertito nella legge 21512014, n.68;

i l  comma 5, dell 'art.227 prevede che siano allegati al rendiconto:

,j tr relazione dell 'organo esecutivo di cui all 'art,151, comma 6;

Oj A r"larione dei rev-isori dei conti di cui al1ar1'23q comma 1' lett' d);

.Í I'ulun.o dei residui attivi e passivi distinti per anno di provenienza''



- l 'art .ZZB, comma 5, del TUEL n.267|2OOO, prevede che al conto del bi lancio siano annesse la tabel la

dei parametri  di r iscontro del la situazione di defici tarietà strutturale e la tabel la dei parametri  gestional i  con

andamento t r iennale;

-  l '  ar t . ,62,  comma B,  del  D.L.  251612008 n.112,  conver t i to  nel la  legge n.133/2008,  prevede che g l i  ent i

locali "allegano at bi6nc6 di previsione e al brlancto consuntivo una nota informativa che evtdenzi gli oneri e

gli impegii finanziari, rispettivamente stimati e sosfenutt, deilvanti da contratti relativi a strumenti frnanziari

derivati o da contratti di finanziamento che tncludono una componente derivata"',

-  l 'ar1. .77-quater ,  comma11,  del  suddet to D.L.251612008 n.112prevede che iprospet t i  de i  dat i  SIOPE

(Sistema tnformat ivo del le  Operazioni  degl i  Ent i  pubbl ic i )  e  del le  d isponib i l i ta  l iqu ide degl i  ent i  local i

"costi tuiscono un al legato obbl igatorio del rendiconto o del bi lancio di esercizio";

- i l  Decreto del Ministero del l 'Economia e del le Finanze del 23 dicembre 2009, attuativo del la norma

soora citata, stabilisce espressamente che gli enti locali "allegano al rendiconto ... relativo agli annr 2010 e

successivi, i prospetti delte entrate e delte uscite dei dati SIOPE del mese di dicembre contenenti i valori

cumulati dell'anno di rifeilmento e la relativa situazione delle disponibilità liquide", prevedendo inoltre che "- - -

rVe/ caso in cui 'i prospetti dei dati S/OPE retativi all'esercizio precedente o la relativa situazione delle

disponibilita l4u6e non corrispondano alte scritture contabili dell'ente e delcassiere o tesoriere, I'ente allega

al rendiconto ... una relazione, predisposta dal responsabile finanziario, esplicativa delle cause che hanno

determinato tale situazione e delte iniziative adottate per pevenire, nell'anno successivo, ad una corretta

attuazione delle rilevazioni SIOPE"',

- I 'art .6, comma 4, del D.L. O lugl io 2012, n.95, convert i to nel la legge 7 agosto 2012, n.135, prevede

che ,' ... A decorrere dall'esercizio finanziario 2012, i Comuni e le Province allegano al rendiconto della

gestione una nota informativa contenente ta verifica dei debiti e crediti reciproci tra I'ente e le societa-partecipate. 
La predetta nota, asseyerata dai rispettivi organi di revisione, evidenzia analiticamente eventuali

discordanze e ne fornisce la motivazione; in tal caso il Comune o la Provincia adottano senza indugio, e

comunque non ottre il termine dell'esercizio finanziario in corso, i provvedimenti necessari ai fini della

riconciliazione delte patfite debitorie e creditorie"',

-  l ,ar t .16,  comma 26,  del  D.L.  13 agosto 2011,  n.138,  conver t i to  con modi f icaz ioni  ne l la  legge 14

settembre 2011, n,148, prevede che: "Le spese di rappresentanza sosfenute dagli organi di governo degli

en1 locali sono elencate, per ciascun anno, in apposito prospetto allegato al rendiconto di cui all'articolo 227

del Testo unico degti enti locali di cui at 18 agosto 2000, n.267. Tale prospetto e trasmesso a//a sezione

regionale di controtto della Corte dei conti ed è pubblicato, entro dieci giorni dall'approvazione del rendiconto,

su/ sifo internet dell'ente locale"',

Preso atto che:

. la gestione finanziaria si è svolta in conformità ai principi ed allà regole previste in materia di finanza

locale;

. i l  Tesoriere comunale ha reso i l  conto del la gestione, ai sensi del l 'art .  226 del D.Lgs. n.26712000,

debitamente sottoscritto e corredato di tutta la documentazione contabile prevista (reversali di
incasso, mandati  di pagamento e relat ivi  al legati  di svolgimento, ecc );

o gl i  agenti  contabi l i  interni a materia e a danaro hanno reso i l  conto del la propria gestione, come
previsto dall' arL.233 del D. Lgs. n. 267 12000',

o i  Dir igenti  del l 'Ente hanno effettuato i l  r iaccertamento dei residui att ivi  e passivi al la data del 31
dicembre 2013, così come disposto dal l 'art.228, comma 3, del D.Lgs. n.26712000, i l  cui elenco e
stato approvato con Determinazione Dir igenziale 3u Ripart izione n.50 del 30 apri le 2014',

.  i l  Dir igente del la 3" Ripart izione economico - f inanziaria ha effettuato la pari f icazione del conto del

tesoriere con le scri t ture contabi l i  del l 'ente, veri f icando la corr ispondenza del le r iscossioni e dei
pagamenti effettuati durante l'esercizio finanziario 2013;



.  g l i  agent i  contabi l i  in tern i ,  a  mater ia  e a danaro,  hanno reso i l  conto del la  propr ia  gest ione,  come
previsto dal l 'art.  233 del D.Lgs n 26712000',

.  i  D i r igent i  de l l 'Ente,  con nota del l 'B/1 112013,  prot .gen n 42788 del l '1111112013,  sono stat i  so l lec i ta t i

da l  Drr igente responsabi le  dei  Serv iz i  F inanzrar i  a  predisporre g l i  a t t i  da sot toporre a l  Consig l io

Comr:nale prer  la  regolarrzzazione d i  eventual r  c lehr t t t  fL torr  b i lancto,  t - tconoscib i l i  a i  senst  Ce! l 'ar t  194

del D. Lgs n ,267 12000,

.  t l  Drr rc lente del la  2"  Area Economica Finanziar ia  ha redat to lo  schema di  rendiconto del la  gest ione

dell'eserctzto ftnanziarto 201 3, che comprende
,  r l  conto del  b i lanc lo con annesse la  tabel la  dei  parametr i  d i  r iscontro del la  s i tuaztone d i

defrcitarieta strutturale, ai sensi del l 'ar1..228, comma 5, del TUEL;

[ : : i ,o  
economico,  con acc luso i l  prospet to d i  conci l iaz ione d i  cut  a | lar t . .229,  comma I  del

I  U L L ;

( ,  t l  conto del  Patr imonlo,

Vis ta la  del iberaz ione del la  Giunta Comunale n.93 del  7  maggio 2014 con cui  sono stat i  approvat i  lo  schema

di,rendiconto del la gestione 2013, unitamente agl i  al legati  di legge, e la relazione i l lustrat iva (comprenstva

del l 'anal is i  de i  parametr i  gest ional i  con andamento t r iennale)  a i  sensi  de l l 'ar t  151,  comma 6,  del  c i ta to D.Lgs

n .267  de l  2000 ;

Ver i f icato che copia del  rendiconto e dei  document i  a l legat i  sono stat i  messi  a  d isposiz ione dei  Consig l ier i

Comuna l i ;

V is ta la  Relaz ione del l 'organo d i  rev is ione,  resa a i  sensi  de l l 'ar t .239,  comma 1, le t tera d) ,  de l  D.Lgs.

n.26712000, la quale contiene l 'attestazione del la corr ispondenza del rendiconto al le r isultanze del la
gestione, nonche considerazioni e valutazioni relat ive al l 'eff icienza, al la produtt ivi ta ed economicita del la
gestione;

Dato atto che lo schema di rendiconto del la gestione del l 'esercizio 2013, trasmesso al Collego q9i Revisori

con nota del l 'Uf f ic io  Ragioner ia ,  datata 141512014,  prot .gen.n '19038 del  151512014,  ev idenzia un avanzo d i

amministrazione di €.3.743.847,65 così come risulta dal seguente prosp.etto r iassuntivo:

QUADRO RIASSUNTTVO DELLA GESTIONE FINAI\ZIARIA

Descrizione Gestione
residui

Gestione
competenza,

Totale

' :
I

| ==:--:

RrscossroNl  I  10.877 953,53

PACAMENTT 
114.127 

313,13

Fondo di cassa al3lll2l20l3

PAGAMENTì per azioniesecutive non regblarizzate al 31 dicembre

DIFFERENZA

RESIDUI ATTIVI @,562.092P4

RESTDUT PASSIVI  |  45.162 117,93

DIFFERENZA

Avanzo

28.754.888.00

9.540.098,32

39.632.841,53

21.179.512,5435.306.825.67

29.202.470.99

1 3 . 8 6 6 . 1 1 4 . 1 8

0,00

1 3 . 8 6 6  1 1 4 . 1 8

71 .764 563 03

36.7247 1 1o ó 8 '1 .886 .829 ,56

+) o Disavanzo (-)

10.122.266,53

3.743.847,65

Fondi vincolati

Fondi per finanziamento spese in c/ capitale

1 .181 .025  47

491.416.45



0,00
Risultato di amministrazione Fondi di ammofiamento

Fondi non vincolati

Rilevato altresì che:

.  i l  con to  economico  s i  ch iude  con  un  r i su l ta to  d i  eserc iz io  d i€374 '840 ,71 ,

.  i l  conto del  patr imonio s i  ch iude con un patr imonio net to d i  €  35 .111 '641,99 così  determinato:

Patr imonio netto al 01 10112013
Var iaz ioni  in  aumento
Var iaz ioni  in  o iminuzlone

Patrimonio netto al 31 11212A13

€.34.736.801,28
- ^ ^  ̂ ^

L h t l t t l ^ A v / /
< , .  Q , \ J \ J Z - . J V J  ' L L

c  r ' ,  A a - 7  7 a a  q 4
E - .  n , v / - t  t  a - v ' v  I

€.35,111.641,99

preso atto che al rendiconto del la gestione del l 'esercizio 2013 r isultano al legati  i  seguenti  documenti:

del iberazione del ia Giunta Comunale n.93 del 7 maggio 2014',

Dir igenziale 3" Ripart izione n.50 del 30 apri le 2014,

gestional i ,  di  cui al l 'art .  228, comma 5, del D.Lgs. n.26712000,

attuazione dei programmi, salvaguardia degl i  equi l ibr i  di  bi lancio, ai sensi del l 'art .193 del D'Lgs'

n.267120Q0, e assestamento generale di bilancio per I'esercizio 2013',

da l l ,ar t .16,  comma 26,  àel  D.L.  13 agosto 2011,  n.138,  conver t i to  con modi f icaz ioni  da l la  legge

n.j4gl2111, secondo i l  modello approvàto con DM Interno del 23 gennaio 2012',

previsto dal l ,art icolo 6, comma 4, del decreto legge 6lugl io 2012, n. 95' convert i to con modif icazioni

dal la  legge 7 agosto 2I12,n,135,  in  consideraz ióne anche del le  Del iberaz ioni  d i  C 'C'  nn.56,  57,  58 e

59 tutte assunte nella seduta de|2811112013''

Rilevato ancora che questo Comune ha rispettato il patto di stabilità interno per I'anno 2013, corne risulta da

cert i f icazione inviata al la Ragioneria Generale del lo Stato in data 311312014, prot.gen' n'12966;

Esarninati:

-  lo schema di Rendiconto del la. gestione 2013, unitamente agl i  al legati  di legge, e la Relazione

i l lust rat iva at  sensi  de l l 'ar t .151,  comma'é, .del  D.  Lgs.  n.267 del  2000,  approvat i  con del iberaz ione del la

Giunta Comunale n.93 del 7 maggio 2014',

- gl i  ul teriori  documenti,  al legati  al la presente del iberazione per costi tuirne parte integrante e

sostanziale e segnatamente:
a) [elenco dei residui attivi e passivi distinti per anno di provenienza, ai sensi dell'arl.. 227,

comma 5, lett .  c);
b)  i 'prospet t i  de l le  entrate e del le  usc i te  dei  dat i  SIOPE del  mese d i  d icembrecontenent i  iva lor i

cumulati  del l ,anno di r i fer imento 2013 e la relat iva situazione del le disponibi l i ta l iquide;

c) la nota informativa contenente la verifica dei debiti e crediti reciproci tra l'ente e le società

par tec ipate,  asseverata dai  r ispet t iv i  organi  d i  rev is ione a i  sensi  de l l 'ar t .6 ,  comma 4,  del  D 'L '  6 lugl io  2012

n.95, convert i to in legge 7 agosto 2012, n' '135;
d) i l  pròjpetto del le spese di rappresentanza sostenute dagl i  organi di governo del Comune'

redat to a i  sensi  de l l 'ar t .  16,  comma26 del  D.L.  13 agosto 2011,  n.138;

e) il prospetto per la certificazione della verifica del rispetto degli obiettivi del patto di stabilità

2 071 405,73



interno 2013, sottoscritto n dara 2Bl3l2O14 dal Sindaco' dal Responsabile del Servizio Fìnanzlarlo e

dall'Organo O, *;t,;J,j; 
dei parametri gestronali c^on andamento rriennale e relativa relazione;

flì i:'1'il:i;:"::l'85:lffi5"A#:iri de, conti, ai sensi der|art23e' comma 1, DLgs

n.267/2000,

R!levato che il Comune non detiene contratti relativì a strumenti finanziari derivati' né contratti di

frnanzramento che incrudono 
"."";;;"*i;;erivata 

e, pertaîto, non è soggeiio ali'ol-rbligo di redazione

della nota informativa Oi .ri 
"rruri.àZl "!.',,'i"'A 

O"i ll 25i6l2o,B n 112, convertito in legge n 133/2008i

Ritenuto:

- che sussistono tutte le condizionì per l'approvazione,,del Rendiconto della Gestione dell'esercizlo

Irnanziario 2013 e de a n",u.,#'iirrirutiva_predisposta o-alla. Giunta comunale' ai sensi del combrnaÎo

dìsposto degli artt.151, comma Àlt)iì l"r o rgt ìa agosto 2ò00' n 267' nonché di tutti gli allegati alla

presente deliberazlone;

- dì condividere, nel rispetto dei principi di prudenza e sana qestìone' la proposta della Giunta

comunale in merito ar|,utrizzo ìLìra'ìu[iu a'i uuunro oi amminÉtraàne "non vincolato"' per residuali

€.2 071 405,73 
udestinand;:ú"[ìff:*T_g:lli,-.*.q%î *errato 

di piazza xx settembre;
-p"r. 

i. g0,000 00 all'acquistztone dei capannon' *'9n'1o",",a 
partecipare. rn caso di discordanzai

- Éer C. 800 000.00 alla eventuale nconciliazlone con le ì

- per €. 500 000,00 al Ín;;;;;to di eventuali debiti-fuori bilancio;

- per €, 191 405,7g 
"r'-iin;;t"nto 

dì altre op"t" fuoutitn"' destinando € 40 000'00 ad

arredo urbano ed Ìntervenfl 
"rffii;ii;i;;;àiniri 

e, sulta resLni" iottu priorità ai mercati settimanale

ed itticoi

-d idemandarea | |ecompe ten t iA ree l ' a t t uaz ionede lp receden tepun to ;

V is to i lD .M. |n te rnode |18 febb ra io2013 ,con . i | qua |esonos ta t i app rova t i i pa ramet i i d i t de f i c i t a r i e tà
#ìît#;:|. ii p""il'aJàoìà-zoìi'it o"t"ii quali questo ente risulta non deficitarro;

Visto il verbale della 3" Commissione Consiliare ln data 261612014 '

v i s t i iDa re r i f avo revo | i d i rego la r i t a tecn i co -ammin i s t ra t i v ' a .econ tab i | eesp ress ida lD i r i gen tede l |a3 "
Ripartizione Economico - f ir"#"ri", O"il.u è. lit.r.u.ci in aita ZdiStZOU' ai sensi dell'art 49 comma 1'

del D.Lgs. n 26712000'

v i s te |eRe |az ion ide iRev iso r ide iCon t id i cu ia | l , a r t . 239 ,comma,1 , |e t te rad ) ,de |D .Lgs .n .267 l2000 , inda ta
1gt6 l2O1 4 - 317 l2O1 4 e 1017 1201 4i

Visti:

-  i l  D .P .R ,  31  genna io  1996  n '194 ;

- i l  D. Lgs. 1B agosto 2000 n'267' '

-  i l  D.L. 25t6l2OOB n'112, convert i to in legge n' 133/2008;

. i l  Decreto Ministero Economia e Finanze de| 23 dicembre 2009;

_ i l  D.L.  13 agosto zo i i ,  n .13g,  conver t i to  con modi f icaz ioni  in  legge 14 set tembre 2011 n '148;

. i | D ' L . 6 l u g | i o 2 0 1 2 n ' g S , c o n v e r t i t o i n | e g g e 7 a g o s t o 2 0 1 2 , n . 1 3 5 '

- i | D e c r e t o o e | M i n i s t e r o d e | | ' l n t e r n o d e | 1 8 f e b b r a i o 2 0 1 3 , ,

- lo Statuto dell'Ente;

- i l  vigente Regolamento di Contabi l i tà;



Udi t i  g l i  in tervent i  de l l 'Assessore,  dei  Consig l ier i ,  de l  Col leg io dei  Revisor i ,  de l  Segretar io  Generale,

del la Dir igente al l 'Area Finanziaria come riportat i  nel l 'al legata resocontazione datt i loscri t ta;

Con i l  r isultato del le votazioni,  cosi come innanzi accertato e proclamato dal Presidente;

D E L I B E R A

1) Le premesse costi tuiscono parte integrante e sostanziale del presente provvedimento;

Z l  Approvare,  a i  sensi  de l l 'arL.227,  comma 2,  del  D.Lgs.  '18 agosto 2000,  n.267,  i l  Rendiconto del la
Gestione del l 'esercizio f inanziario 2013 e la Relazione i l lustrat iva al rendiconto, redatta ai sensi
del l 'ar t .151,  comma 6,  così  come approvat i  con del iberaz ione d i  Giunta Comunale n.93 del  7  maggio
2014, al legata al la presente del iberazione per costi tuirne parte integrante e sostanziale (Al legato 1)

e orecisamente:

a)  i l  Conto del  b i lanc io (Al legato A a l la  Del ibera d i  G.C,  n,93 del  2014)  con annessa la  tabel la  dei
parametri  di r iscontro del la situazione di defici tarietà strutturale (Al legato A. '1 al la Delibera di
G . C .  n . 9 3  d e l 2 0 1 4 ) ,

b) i l  Conto economico (Al legato B al la Delibera di G.C n.93 del 2014), con accluso i l  prospetto di
conci l iaz ione per  l 'ent rata (Al legato B 1 )e per  la  spesa (Al legato 8.2) ,

c) i l  Conto del patr imonio (Al legato C al la Delibera di G.C. n.93 del 2014),

d) la Relazione i l lustrat iva del la Giunta Comunale (contenente I 'anal isi  dei parametri  gestional i  con
andamento tr iennale (Al legato D al la Delibera di G.C. n.93 del 2014)' ,

3) Approvare, altresi,  i  seguenti  documenti,  al legati  al rendiconto e al la presente del iberazione per
costituirne parte integrante e sostanziale: , 1

a) l 'elenco dei residui att ivi  (Al legato 2) e passivi (Al legato 3) dist int i  per anno di provenienza;

b) '  i  prospett i  del le entrate e del le uscite dei dati  SIOPE del mese di dicembre contenenti  i  valori
cumulati  del l 'anno di r i fer imento 2013 e la relat iva situazione del le disponibi l i ta l iquide
(Allegato 4);

c) la nota informativa contenente la verifica dei debiti e crediti reciproci tra l'ente e le società
partecipate, asseverata dai r ispett ivi  organi di revisione ai sensi del l 'art .6, comma 4, del D.L.
6 lugl io 2012 n.95, convert i to in legge 7 agosto 2012, n.135 (Al legato 5);

d) la del iberazione di Consigl io Comunale n.92, in data, 2911112013, sul la r icognizione sul lo
stato di attuazione dei programmi, salvaguardía degl i  equi l ibr i  di  bi lancio, ai sensi del l 'art .193
del D.Lgs. n.26712000, e assestamento generale di bi lancio per l 'esercizio 2013 e relat ivi
al legati  (Al legato 6);

e) i l  prospetto del le spese di rappresentanza so,stenute dagl i  organi di governo del Comune,
redat to a i  sensi  de l l 'ar t .16,  comma26,  del  D.L.  '13 agosto 2011,  n.138 (Al legato 7) ;

f) il prospetto per la certificazione della verifica del rispetto degli obiettivi del patto di stabilita
interno 2013, sottoscritto in data 281312014 dal Sindaco, dal Responsabile del Servizio
Finanziar io  e dal l 'Organo d i  Revis ione (Al legato 8) ;

g) la tabel la dei parametri  gestional i  con andamento tr iennale e relat iva relazione (Al legato 9);

h) la relazione economico patr imoniale (Al legato 10);

i)  i l  referto del control lo di gestione 2013 (Al legato 11);

l )  la  Relaz ione del  Col leg io dei  Revisor i  de i  Cont i ,  a i  sensi  de l l 'ar t .239,  comma 1,  D.Lgs.
n.267 12000 (Al legato 12)',

I O
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4) Accer tare,  su l la  base del le  r isu l tanze del
amminis t raz ione par i  a  €.3.743.847,65,  così

c o n t o  d e l  b i l a n c t o
determinato :

del l 'eserc iz io  2013 un avanzod i

l 1

S) Stabi l i re che i l  suddetto avanzadi amministrazione, pari  a€.3.743.847,65, venga cosi suddiviso:

-  per  spese d i  potenziamento del la  protez ione c iv i le  € '  21.074,13 ' ,
- per la tutela degl i  animali  di affezione €' 11'271,00',
-  per  agevolaz ioÀi  tnRfS € '  29.539,88;
-  Der  tonOo svalutaz ione credi t i  € .  1 '005.847,50;
-oer fondo svalutazione credit i  f inanziato da avanzo di amm,ne 2012 €' 113.292,96',
- per edi l izia scolastica €' 307 '821,49',
- per oneri di urbanizzaziane €. 34.948,31;
- per fondi GAL €.. '148.646,65;

- per sistemazione del parcheggio interrato di piazza XX Settembre €. 500.000,00;
-  per  acquis iz ione dei  Capannoni 'Ruggia €.  80.000'00;
- per eventuale r iconci l iazione con le Società Partecipate €. 800.000,00;
, per f inanziamento di eventual i  debit i  fuori  bi lancio €. 500.000,00;
-  per  f inanziamento d i  a l t re  opere pubbl iche €.  191.405,73,

destinando €.40.000,00 ad' arredo urbano èd. interventi  ambiental i  straordinari  e, sul la

restante somma, priorità ai mercati settimanale ed ittico;

Demandare a successivo provvedimento l 'appl icazione del l 'avanzo di amministrazione al bi lancio di

orevisione del l 'esercizio in corso, nei modi e nei termini previst i  dal l 'art .187 del D.Lgs. n.26712000',

Dare atto che:

i l  conto economico si chiude con un r isultato di esercizio di€.374.840,71',

i l  conto del  patr imonio s i  ch iudecon un patr imonio net to d i  € .35.111.641,99 così  determinato:

6)

7l

Patrimonio netto al 01/01 12013
Variazioni in aumento
Variazioni in dirninuzione

€.34.736.801,28
€. 5.002.569,22
€  4  627  728 ,51

r r f  3 1 / l 2 l L 0 l 3

pcr  az io t t i  cscc t t t t vc 3 l

10.877 953,53 i  28.7 54.888,00
I

4  À  4 . :  2 4 1  4 1  '  2 1 . 1 7 9 . 5 1 2 , 5 4t ' r .  t / -  r . r  r u ,  r v  
]

iccrn b t 'c

3 9 . 6 3 2 . 8 4 1  , 5 3

"À  
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u v , u v v , v L J , v  t

1 336e 1  11 tB

t i. Liti

13366  1  14 , t8

I {L iSl t ) l .J  I  A' , f ] ' lv l

I Ì L S I D L J I  I ' A S S I V I
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Patrimonio netto al 31 11212013 €.35.111.641,99

8) Dare atto ancora che r isultano r ispettat i  i  vincol i  relat ivi  al Patto di Stabi l i tà per I 'esercizio f inanziario

20j3 e che questo Comune non si trova in situazione di defici tarieta strutturale;

g)  Dare at to  del la  consis tenza del l 'e lenco dei  res idui  a t t iv i  e  passiv i  iscr i t t i  ne l  conto del  b i lanc io così

come innanzi  ind icat i ;

10)  Not i f icare i l  presente provvedimento a l  Tesor iere Comunale -  Banca Fopolare d i  Bar i ;

11) presentare, ai sensi del 3o comma del l 'art. .227 del D.Lgs. n.2671200A, i l  rendiconto di questo

Comune per I 'esercizio 2013 al la Sezione Enti  Local i  del la Corte dei Conti  per i l  referto di cui

a l l 'ar t .13 del  D.L,  n.78611g81 conver t i to ,  con modi f icaz ioni ,  da l la  legge 261211982,  n.51,  e successive

modif iche ed integrazioni;

12) Demandare al Dir igente del l 'Area Economica Finanziana ogni ulteriore adempimento conseguente
al l 'approvazione del rendiconto e dei suoi al legati  obbl igatori ;

13) Dare atto che entro dieci giorni dal l 'approvazione ed ai sensi del l 'art .16, comma 26, del decreto
legge 13 agosto 2011, n.138, convert i to con modif icazioni dal la legge n.1481201 1 e del DM Interno
23 gennaio 2012, l 'elenco del le spese di rappresentanza sostenute dagl i  organi di governo

nell'esercizio 2013 deve essere:
a. trasmesso al la competente sezione regionale di control lo del la Corte dei conti ;
b. pubblicato sul sito internet rstituzionale dell'ente www.comun-e.tran!.bu1, sezione

Ammin istrazione Trasparente,

14) Garantire la pubblici ta del la presente del iberazione, secondo le forme e le modali ta previste dal lo

Statuto e dal Regolamento comunale di contabi l i tà;

1S) Dichiarare, i l  presente provvedimento immediatamente eseguibi le, ai sensi del ì4o comma
dell 'art.  1 34 del D.P.R. n.267 12000.
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3. Approvazione rendiconto del la gest ione del  comune di  rrani  per I 'ese rc iz io

f inanziar io 2013.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

sì  passa ar  success ivo prn to  u i lb rdr .  de l  g iorno che è  "  approvaz ione rend iconto  de l la
r { n

gest ione de l  comune d i  Tran i  per  I 'eserc iz io  f inanz iar io  2013 ' .  C 'è  I 'Assessore proponente,

che è  l ,assessore pappale t tera .  Prego,  Assessore.  Un a t t imo,  un a t t imo. . .  a l lo ra ,  ch iedo

scusa. pr ima - quando e stata presentata questa? - .  Al lora,  c 'e una pregiudiziale presentata -

da ch i  ?-  vaf i rmata,  pero.  No,  no cons ig l ie re  prego la  venga a  prendere e  l ' i l lus t r i  le i ,  p rego.

A l lo ra ,  ch iedo scusa,  ch iedo scusa,  Còns ig l ie r i?  A l lo ra . . .  a l lo ra ,  d iamo at to  che l 'u f f ic io  d i

presidenza, io ho gia indicato tra le comunicazioni ,  era intervenuta una nota a f i rma del

Cons ig l ie re  santorJo la  i l  qua le ,  ch iedo scusa Cons ig l ie re ,  mi  conferma i l  contenuto  che

adesso enunc io? Sul la  scor ta  d i . .  de l le  note  de l  Pres idente  de l  co l leg io  de i  Rev isor i  de i

conti, chiedeva in buona sostanza, ìa... i l  r i t iro dei due provvedimenti di carattere finanziario

quel lo del  rendiconto d'eserciz io di  gest ione 2013 e del  bi lancio previs ionale,  un

aggiornamento, un r invio ad al t ra data per la discussione, per chiar i re,  dic iamo, se i l  contenuto

dél-prowedimento sia legi t t im o o meno, giusto? Al lora. .  '

coNS|GLIEREcoMUNALEDoMEN|cg.S,ANToBqoLA
Vts to , c i oe , cn ieepun | i na t t esache fossech ia r i t a l apos i z i onee ^  l t  ̂

la,  d ic iamo, le valutazioni  da parte del  Col legio dei  Revisor i ,  stando i l  fat to che al la luce del le

u l t ime comunicaz ion i ,  tu t ta  la  v icenda assume anche. . .  non so lo . . .  non ha so lo  r isvo l t i

amministrativi, ma anche dei risvolt i penali. ln quanto noi assistiarno, c'è stato detto che

esistono dei  registr i  pubbl ic i  nei  qual i  per alcuni  la numerazione si  ferma a 13 e per al t r i ,

invece, arrva a 1Sg. euesto potrebbe rivestire un risvolto di carattere penale e in subordine

ch iedevo I ' rnd iz ione d i  un Cons ig l io  Comunale  net la  qua le ,  ne l  qua le . . .  durante  i l  qua le  no i

Consigl ier i  fossimo informat i  adeguatamente di  quanto succede al  f inedi  poter espr imere,poi ,

giudizivalidi su questi argomenti se ci venissero portati al l 'attenzione' Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COM,UNALE FA?RlZlo FERRANTE

A| |o ra , i ou t i l l z zoques tasua@top rovved imen tochepe r i | p rev i s i ona |e ,
d,accordo? per tutt i e due. Allora, i l  consigliere santorsola propone una pregiudiziale avente

ad oggetto la i l legitt imità del bilancio, in questo caso, in questo provvedimento, del bilancio

consunt i  vo2013,- in quanto.. .  sul la scora, o f f iegl io,  del le note evidenziate dal  Presidente del

Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i ,  equindi  chiede, a questo punto, che i l  provvedimento, i l  s ing' . .

che questo provvedimento cioe i l  rendiconto di gestione detl 'anno 2013 venga rit irato. Ora, sul

provvedimento... su questa pregiudiziale c'è I ' intervento, ha chiesto di intervenire i l  Consigliere

Triminì.  Prego, Consigl iere,

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO TRIMIN I '

Grazie, pr€sidente. La pregiuOante sollevata dal Consigliere Santorsola è legitt im a e va

approvata a mio parere. Non fosse àltro per quanto, l 'avvocato Donato Susca, Segretario

Generale, dice in una precedente nota -"pertanto al f ine di sàlvaguardare" - omissis tutt i resto

perché non è altro che una seconda azione di quello che av_eva appreso attraverso la nota, la

prima nota del presidente del Consiglio, dice "pertanto al f ine di salvaguardare la legitt imità

degli att i di questo Comune sulla base del contesto presentato dal Presidente del Collegio dei

Revisori e dei termini di legge previsto per I 'approvazione del rendiconto 2013, del bilancio di

previsione 2014 occorre ad avviso dello scrivente richiedere immediatamente al Presidente

del Collegio dei Revisori nei termini perentori all 'opo stabil i t i  di convocare i l  Collegio dei

Revisor i  e rendere iparer i  c i tat i  nei  termini  r ichiest i ,  secondo le modal i tà previste la v igente

normativa legislativa regolamentare. Nelle more di acquisizione dei citati pareri, r i tengo

opportuno entro la data-odi"rnr,  r imodulare la data di  convocazione del  Consigl io Comunale

già convocato per l ' ' l  1Lugl io".  Sul lo stesso pr incipio e sul lo stesso presupposto si  r i t iene che
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nel  f ra t tempo non è in tervenuto L lna nota ch iar i f icat r ice da par te del  Col leg io,  t t t t t 'a l t ro ,  e

a r r i va ta  L tn 'ennes i rna  no ta  che . . .  che  s i  agg iunge  a l la  p recec len te  no ta  emessa  dove  d ice  che

nLr l l a  e  cambra to ,  anz i  s0no  sos tanz ia lmente  pegg io ra te  le  s i tuaz ion i ,  l e  cond iz ion i  d i  l eg i t t tm i ta

de l  Co l leg ip  s tessg  cos iconre  i s t i t u i to  A f f ran t i  cJ i  ques ta ,  c 'e  pe rvenu te  in  au la  meno  d i  un 'o ra r

ia ,  ur ìa. .  ie ,  c ;c . rnt ro c lec lLJZroni  espresse dai  res io dei  Col leg io deì  Reviso i ' i  che Ì - ìo i l  c 'e ;  c ja to

opr ;o r tuno ,  non  c 'e ra  s ta to  da to  modo oppor tuno  d i  l eggere  p reven t i vamente  e  qu ind i  ne l l '

i nce r tezza  c l i  conoscere  qua l  e  i l  buon  andamento  de l l 'Ammin is t raz ione ,  qu ind i  d i  conoscere  i l

pa re re  d i  l eg i t t rm i ta  in  a t to  da  par te  Co l leg io ,  no isos te r remo,  in  buona  sos tanza ,  l a  p ropos ta  d i

p re :g iL rd iz ia le r  s ;o l l eva ta  da l  Cons ig l i e re  San to rso la  Graz re .

pRESTDENTE CoNSlcL lO COMUNALE FAq:NTE FUNZIONE ANDREA FERRI
pa 'o t z .a tCons ig | i e re ,pos taz ionenumero25 ,Ma iu l | a r i .

CONSIGL IERE COMUNALE BARTOLOMEO MAIULLARI
i g | i e r i ' o vv i amen teno i vo te re rno favo revo |men tea | l a

pregiudiziale del  Consigl iere Santorsola perche è legi t t im a. E stato anche esaust ivo i l

Cons ig l ie re  Tr imin ì  ne l l 'esporre  imot iv i  per  iqua l i  vo teremo pos i t ivamente,  anche perche

abbiamo avuto ,  car i  Cons ig l ie r i  mi  r ivo lgo anche a i  Cons ig l ie r i  d imaggioranza,  rne lo  r icordava

i l  Consigl iere Gagl iardi  pr ima, abbiamo avuto un parere non parere. Prat icamente non e una

nota chiar i f icatr icé,  pero io quando leggo -  Consigl iere Gagl iardi  mi permetto di  chiamarla in

causa perche ha detto le i  per pr imo questa cosa -  un.. .  i l  Presidente del  Col legio dice

chiaramente.. .  c ioè segnala i l  r ischio che gl i  at t i  prodott i  dal  Consigl io Comunale potrebbero

essere inf ic iat i  da nul l i tà.  Al lora io mi chiedo, non so, s iccome noi  dobbiamo essere tutelat i  da

un organo d i  cont ro l lo  e  d i  v ig i lanza,  qua le  i l  Co l leg io  de i  Rev isor i ,  mi  ch iedo come fa  un

Consigl iere Comunale ad essere sereno nel l 'espr imere un voto favorevole o che dir  s i  vogl ia,

quando non c 'e un parere che noi  chiamiamo "parere non parere".  Per questo, per la tutela di

tut t i  i  Consigl ier i  Comunal i  d i  maggioranza e di  opposizione r i tengo che la pregiudizialq del

Consigliere Santorsola debba essere approvata. Grazie, Presidente.

PRESIDENT.E DEL CONSIGLIO COMUNALE FABBIZIO .FEBBANTE,
e col  numero 45, Gagl iardi  Riccardo, Prego,

coNSIGLIERE COMUNALE RICCARDO GAGLIABDI
d i v i de re indueque l l ap reg iud i z i a l ede |Cons ig | i e re

Santorsola,  perché ha una parte pr incipale che r iguarda la pregiudiziale vera e propr ia e i l

subordine, se ho capi to bene. l l  subordine e guel lo di ,  eventualmente, convocare un Consigl io

Comunale ad hoc per approfondire I 'argomento..  Al lora,  sul la pregiudiqua.. .  pregiudiziale

scusate, sarà scirocco oggi-  sul la pregiudiziale vera e propr ia noi  r i teniamo che al la luce dei

chiar iment i  che sono pervónut i ,  eh., ,  e noi  ce' l i  s iamo let t i ,  a nostro awiso ci  sono gl i  estremi

per poter cont inuare questo Consigl io Comunale; mentre sul  subordine potremmo, non ho

ancora ascoltato i Consiglieri di maggioranza, ma per quanto mi riguarda essere d'accordo

al la convocazione del  Cónsigl io Comunale ad hoc. Qr,r indi ,  se è d'accordo i l  Consigl iere,
potremmo dividere in due, diciamo, la pregiudiziale con due argomenti e fare due voti distinti.

Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere col  numero 15, Laurora Francesco. Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE FRAN CESCO LAURORA
or i t engoches ia fonda ta l ap reg iud i z i a l eso l | eva tada l

Consigl iere Santorsola.  Mi l imito a leggere solo I 'oggetto del la nota inviata dal  Presidente del

Cof legio,  nota del  2g Lugl io,  L 'oggetto:"  Segnalazioni  gravi  anomal ie nel  funzionamento del

Col leéio dei  Revisor i" ;  i l  óontenuto,"  Tal i  parer i  non sono frut to del l 'at t iv i tà del  Col legio,  così
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come ra  regge r ich iede e  conseguentemente emergono perpress i tà  su l  lo ro  va lore  lega le '

segnalo ,  in f ine,  i l  r i sch io  che gr i  a t i l  p rodot t i  da l  cons ig t io  comunale  pot rebbero essere in f ic ia t i

da nul l i tà, , ,  Ed e la stessa, dic iamo, segn alazione che ha fat to precedenternente. Quindi ,  io mi

chiedo con quare spir i to potrei  af f rontare, potrei  dare, dic iamo, i l  voto favorevole o non

favorevore ao un provvedirnento che dar punto di  v ista del le competenze, non e che sia ferrato

in  mater ia ,  eu ind i ,  r ,o rgano co i leg iare  e  un organo e le t to  da l  cons ig l io  comunale  a  tu te la  de l

cons igr iere ,  a i la  s t regua d i  qrur i .  c r i t i c i ta  che sono emerse,  e  che mol t i  cons ig l ie r i  hanno

espresso  i n  modo .É iu ro  e  r imp ido ,  i o  sono  de i l ' avv i so  che  l a  p reg iud i z ia le  debba  esse re

acco l ta .  Graz ie ,

PRESID ENTE !-EL CONSIGL IOCOMUNAT-EF@
Grazie,  Consigl iere. co l  numero 26 '  Corrado '  Prego '

coNS|G LIER E CO MU-N ALE,,G IUS-EP,FE pOFRADO

Graz te ,P res iden te .Cons ig l i@res tandoches ipuo , l e i ha rag ione ,- i ^ l a  o  n l i a l n  r l  i n o\ r l  d z . l g ,  T  l s ù l l , . I

suddividere quel la che puo essere la mozione, pero qui  c 'e un dato essenziale e gl ie lo dice

uno che come lei  ha votato anche dei  bi lanci  con parere contrar io del  Revisore dei  cont i '

euindi ,  non sono qui  per,  assorutamente, fare terror ismo e lo dico anche al  s ignor s indaco o

voler fare al t ro,  pero qui  s iamo di  f ronte a degl i  at t i  e del le let tere del  col legio dei  Revisor i  d i

cui  io non posso entrare nel  meri to perche rnóh. I 'u l t ima nota, che e arr ivata solo stamatt ina'

io avrei bisogno, come tutt i, di andarm i a guardare ir punto X, i l  punto Y, la lettera Y che sono

att i  che io f rancamente non ho, E io oggi ,  caro consigl iere,  ma veramente lo dico senza voler

far polemiche, io oggi  qui . . .  non siamòoi t ronte ad un parere negat ivo, posi t ivo'  con r iserva o

con non r iserva. Da quel lo che si  evince siamo di  f ronte al  fat to che i l  col legio dei  Revisor i '  a

vario t itolo, non entro nel merito perché non ho la competenza, non ho le carte per poter

giudicare, come diceva i r  presidente pr ima, Non sono messo nel le condizioni  perché non

esiste un parere. Mettono in discussione, gli stessi .Revisori, a vario t itolo, la legitt imità degli

at t i  e r ipeto,  lo sta dicendo un consigl iere comunale che ha votato in passato un bi lancio di

prevrsione o.consuntivo, adesso no-n ricordo, con un parere contrario dove i l  dirigente si

assunse.. .  s i  assunse le responsabi l i tà,  la c lasse pol i t ica si  assunse del le responsabi l i tà e poi  i

fa t t i  c i  hanno dato  rag ione in  que l  caso,  f f i?  c 'era  un parere  che fu  [ ' . ,J 'Anche vo i ,  come

magg )oranza, come amici, credo neil 'ottobre scorso, adesso non ricordo, avete votato

contoducendo, adesso non ricordo che provvedimento era, un consuntivo con un parere

contrario, con riserva dove it dlrìgente ha fatto delle controdeduzioni, se non ricordo, e avete

fat to. . ,  ma l ì  eravamo di  f ronte ad un parere. Qui st iamo par lando che gl i  at t i  sono i l legi t t imi;

qui stiamo parlando che non ci sentiamo veramente tutelati, ff ia veramente Sindaco, non lo

dico per... lo sono del parere, veramente, che v'rsto che stiamo parlando di att i fondamentali

per la c i . . .  cosa? sent i  Riccar. . .  consigl iere Qagl iardi  mi dica, sono arr ivate stamattrna dove,

ma ho cap1o!  Ma io  non posso. .  r r  g ie to  d ico; . .  ma non tocca. . .  cons ig l ie re  Gagl iard i  ch i  s i

assume.. .  consigl iere Gagl iardi  io ho visto. . .  a l lora,  pero Presidente."  Lei  è un bel l 'uomo'

pero, vogl io dire,  non vogl io fare i l  d ibatt i to.  l l  d iscorso qual e? E mi r ivolgo" '  mi r ivolgo ai

consigl ier i  tut t i ,  ma senza voler fare. . .  c ioe incutere nessun.. .  s iamo qui  pront i ,  magari  g ià

oggi a r iaggiornarci  perché tanto non c 'è una problematiòa di  sciogl imento, caro sindaco'

Ma.. ,  eh.. .  non c,è.  c ioè, io. . .  g iacché st iamo affrontando, st iamo affrontando" '  ma sul

consunt ivo possiamo anche andaé tazo giorni ,  non è un problema, f f i? almeno chiar iarno" '

posso cont inuare presidente? Grazie.  No, ma non è la quest ione di  registrare le voci" '  e

perché io mi t rovo di f ronte a let tere del  col legio,  mandate tra I 'a l t ro ad organi superior i  a quel l i

che siamo noi  di  consigl io comunale, che dovranno bene o male intervenire e chiar i re '  Al lora,

noi  oggi  andiamo ad approvare, a discutere, poi  approverel" ,noi  faremo quel lo che è i l  nostro

ruolo di  responsabi l i tà,  dic iamo, at t i  che sono fondamental i  per la c i t tà e se vengono inf ic iat i

domani matt ina? cioe, s€ i l  d i r igente Marcucci  fa una determina di  spesa dopo l 'at to

dell 'approvazione del previsionale e questa viene inficiata perche si denota,?1?"i '  
:t l :"nJ,[*?

[il i l#:. ;Î;iti ;;;;;;.; cniari,. perché, caro collesa, cari colleghi, qui c'è un problema
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p r o p l o  d i  1 e . . .  c i o e  c i  d i c o n o  c h e  g l i  a t t i . . .  d i c i a m o  p e n a l i . . ,  l e g a l i t a . . .  n o n  s o  a  c h e  p u n t o

andremo a  f i n i re ;  c ioe ,  non  e  ques t ione  d i , .  po i  v i  assumet 'e te  vo i  l e  responsab i l i t à  d i  que l lo

che  po i  andre te  ac l  approvare ,  anche  persona lmet r te . .  a  pagare  sa ra  la  c i t ta ,  da l  m io  pun to  d i

v i s ta  C ioe  s t iamo a t ten t i !  Ve  lo  d i co  io  che  ho  vo ta to ,  come mo l t i  d i  vo i ,  t l n  b i l anc io ,  come

avel ( ,  fa t t i ;  vo i .  cot ì  Ln pai -e i "e co i l t i "ar io ,  mej  ce i 'a  Ltn paÌ 'e i 'e .  Qui  io  i ion compi 'e i idcr .  Leggo dai

c l r sche t to  che  i l  P res ic jen te  c i  ha  manda to  che  c i  sono  ve rba l i  aper t i  de l  6  d i  Lug l io  dove  non

v iene  espresso  L tn  pare re  Po i  l e  con t roduz ion i ,  ma  veramente  non  vog l io  en t ra re  ne l  mer i to  d i

qL re l lo  c5e  la .  pe ;che  non  e  m io  comp i to .  l o  devo  leggere  i l  pa re re .  l o  ho  avu to  L ln  pare re  a . .
.  qgan6o  e ;  s re r t c - r i ' .  a  g iugno  che  ho  le t to ,  ce  lo  s iamo s tud ia t i ,  come tu t t i  i  Cons ig l i e r i ,  po i  m i

a r r i va  l ; r  l e t te r : ,  c i re  m i  d i ce  che  i l  pa re re  non  e  cos ì ;  m i  a r r i va  un  d ische t to  in  cu l  d i  d i ce  "c i

s ; iarmc.r  incsntr  a t i '  a l lora a l  r igo tot  va sost i tu i ta  la  paro la Y con la  paro la Z,  d i temi  se:  s tcr

c1 icendo  de l le  co rbe l le r ie ,  qu ind i  c i  s iamo fa t t i  un  u l te r io re  lavoro  per  andare  a  sos t i tu i re  e

quan t  a l t ro ,  pe t  po i  l eggere  ques t 'a l t ra  le t te ra  de l  P res iden te  Sp izz ico  che  d ice  cos  ì  e

stamat t ina mi  arr iva una le t tera che non ho potuto leggere,  Consig l iere Gagl iard i ,  e  s tavamo

guardando  le  ca r te .  C ioe ,  che  è  a r r i va ta  s tamat t ina ,  che  m i  d i ce  tu t t ' a l t ro ,  ma non  vog l io

entrare nel  rner i to ,  non tocca a me.  lo  vogl io  un parere e vogl io  che qualcuno mi  cer t i f ich i  g l i

a t t i  che oggi  non potranno essere cer t i f icat i .  S iamo qui  tu t t i ,  poss iamo da oggi  d i re c i  vediamo

i l  20  d i  Agos to ,  i l  15  d i  Agos to  per  un  consun t i vo  e  po i  pe r  i l  p rev is iona le ,  ma g l i  a t t i  devono

essere s icurr  per  tu t t i :  pos i t iv i ,  parere posi t ivo,  negat ivo,  Noi  faremo la nostra consideraz ione
po l i t i ca ,  vo i  fa re te  la  vos t ra  ne l lo  schema,  come d iceva  bene  i l  S indaco  p r ima,  d i  d i scuss ione ,

ma qui  e  in  d iscussione la  leg i t t imi ta degl i  a t t i  a  tu te la d i  tu t t i ,  d i  ch i  l i  votera e d i  ch i ,  come noi ,

s icuramente,  insomma, non l i  voterà ma che dovrà poi  essere consequenzia le;  perché qui

sono in terpel la t i  Prefet to ,  Procura,  c ioè. . .  e  non tocca, . .  e  neanche io  sono tanto d 'accordo,

cof lega Santorsola,  ne l l 'ent rare nel  mer i to ,  no i ,  de l  Consig l io  Comunale su come funziona,  c i

sono a l t r i  organi  che dovranno esaminare,  Cer to,  su questo non c 'è  dubbio,  dobbiamo avere

tu t te  le  ca r te  per . , .  ma  io  non  vog l io  en t ra re .  Qu ind i ,  ve ramente ,  i nv i to  tu t t i  i co l l egh i  d i

maggioranza ad essere,  d ic iamo, . .  e  non ho avuto modo d i  legger lo!  Non ho avuto rnodo d i

legger lo!

PRESIDENT.EDEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO EERBANTE
Consigl iere,  è due minut i  che doveva intervenire sul la pregiudiziale,  so mezzora.

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO
Lei  ha rag ione e  io  le  ch iedo. . .  pero  qu i  non s t iamo par lando d i , . .  d i . . ,  qu i  non s i  t ra t ta  d i
quest ioni  pol i t iche, del l 'emendamento, giusto,  sul la refezione, sugl i  uf f ic i  g iudiz iar i ,  c ioè qui
st iamo'par lando di  at t i  che sono molto part icolar i .  Cioe, qui  leggiamo di . . ,  io apro.sol tanto la
pr ima r iga.. .  i l  pr imo r igo di  quel lo che mi e arr ivato stamatt ina. Nel precedente at to. . .  d i  at t i
i l legi t t imi,  i l legal i .  Cioè, s ignor i ,  d i  che st iamo discutendo? Cioè, mí di te voi  qual  e i l  parere dei
Rev isore  de i  Cont i?  E vo i  che c i  sono. . .  Non vog l io . . ,  io  vog l io ,  R iccardo,  non e  così .  Mi
acc ingo a  ch iudere. . ,

PRESIDENTE DEL CONSIGLtO COMUIIALE FABRIZIO, FERRANTE
Se'noi  potessimo.. .  avessimo la fortuna di  entrare nel  punto al l 'ordine del  giorno
probabi lmente dissiperemo tut t i  quest i  dubbi,  perché siccome iRevisor i  dei  Cont i ,  chiedo
scusa Consigl iere Corrado, s iccome iRevisor i  dei  Cont i  fortunatamente.. .  fortunatamente.. .  i
Revisori dei Conti sono dei nostri contemporanei, avranno la capacità di esplicitare quello che
hanno messo nero su bianco e magari . . .  Grazie.

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO
.. .  e  le i  che mi  ha in ter ro t to .  C ioè che,  d ic iamo,  mi  ch iede. . ,  Ma non tocca a  me.  lo  ogg i  non
devo capire chi  hatortoo ragione, io vogl io avere gl i  at t i  pertempo.. .  io vogl io avere gl i  at t i  per
tempo per studiarmel i  peressere garant i to,  perché nul la v ieta per poterfare. . .  com'e che state
a f are?
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Consiqlio Comunole del 31" Luglio 201-4
Città diTrani

(voci in sottofondo)

PRESIDENTE D ELCONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

f f i , o 'Cons ig l i e reMa iu | l a r i , s t a i n te r venendo ' . . ch i edo
cons ig l ie re  Gagl iard i  ch iedo scusa.  Fate  f in i re  i l  cons ig l ie re

s t iamo par lando . . .  ok ,  g raae .

scusa Constg l ie re
Co r rado ,  anz i ,  30

Ga g l i a rd i r
second i . . .

CoNSIGL IERE COMUNALE GIUSEPqE CORRADq _
lo  r ipeto ,  non tocca a  me,  ogg i l rearn l re  asco l tare  i l  co l leg io  de i  Rev isor ide i  Cont i  perche

è i l  r isul tato del
perche non toccasono gl i  at t i  a par lare.  Gl i  at t i  non portano ad una chiarezza di  quel lo che

lavoro dei  Revisor i  dei  cont i ,  io non vogl io fare in aula i l  processo a nessuno

a me,  lo  d ico Veramente S indaco,  con mass imo r ispet to  de l la" '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie.., grazr-Jtate dicendo da mezzorc, state dicendo da mezzora le stesse cose, forse

non ve ne siete neanche accort i ,  Al lora,  ha chiesto di  intervenire i l  Sindaco, pero, chiedo

scusa S indaco,  fare i  in terven i re  pr ima iCons ig l ie r i  Comunal i  per  po i  avere,  d ic iamo" '  ok?

Al lora,  ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere col  numero 13, De Laurent is.  Prego, Consigl iere'

Non par late fuor i  microfono. Prego

CONSIGLIERE COMUNALE DO
La ringrazio, Presidente.

(voci in sottofondo)

PRESIDENTE DEL COISIGLIO COMUNALE FA
'o , ' aL " rm in iamo i | d i sco rsode | l ap reg iud i z i a | e . l |Cons ig | i e re

De Laurentis ha chiesto di intervenire sulla pregiudiziale. Mettiamo ai voti la pregiudiziale, poi

quanOo entreremo nel punto all 'ordine del giorno potremo interpellare i Revisori dei Conti che

sono qui  con noi .  Ok. Prego Consigl iere.

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LAURENTIS

Graz ie ' c ' az i ees t i onede | l a l eg i t t im i t àomenode |pa re rem iSono
interrogato anch'io alla tuce detla prima lettera e ho chiesto alla... agli uff ici '  al Segretario

Generale che si è att ivato, chiararnente, trasferendo la mia richiesta di accedere ai verbali del

Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i  per cercare.di  capire com'erano andate le quest ioni ,  non

perch? fosse nostro compito accertare come sono andate le cose, ma per capire se i l  parere

poi ri lasciato aveva un minimo di legitt imità. Non mi è stato possibile accertarlo in toto perche

i-ro cniesto copia dei verbali di tutto al 2014, pero erano disponibil i  soltanto credo una ventina,

una trent ina quel l i  che erano stat i  consegnat i  agl i  uf f ic i ,  d i tut t i  g l i  a l t r i  non..  .non è.. .

PRESIDENTE DEL CO
ro farle una richiesta, una cortesia? Lei sta

intervenendo sul la pr.giudiziale, e questo e un suo dir i t to, non c'è problema, pero siccome lei

sta affrontando questioni di carattere piu specif ico, magari i l lustrandole sapientemente, come

lei  sa fare,  durante la discussione dei  punto credo sia piu ut i le a tut to i l  Consigl io Comunale

che non facendolo sul la s ingola pregiudiziale in cui ,  d ic iamo, sul la quale i l  Revisore dei  Cont i

non intervengono, euindi ,  mlgar i ,  sò questa giusta osservazione che lei  fa me la puo produrre

quando parsiaro al l 'ordine del  giorno sarebbe, dic iamo, più corret to per l 'andamento dei

lavori. Grazie.
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C O N S I G L I E R E .  C O M U N A L E  D O M E N I C O  D E  L A U R E N T I S

Or* ié,  pres ic lente.  lo  capisco ta r ra ansia d i  pres laz iorre d i  fare i l  Pres idente a tu t t i  icost i

ce rcando  d i  rn te rven i re  sug l i  i n te rve r r t i  c ie i  Cons ig l i e r i ,  pe r i r  e  ch ia ro  che  io  s to  in te rvenendo

sLr l l ' en renc . lamentc - r  La  leg i t t im i ta  de l  pa re re ,  e  qu ind i  l a  l eg i t t i n r i ta  de l  de l ibe ra to  che  andremo

;rc j  a f f r  or r iare Seconcjo nt€ VEr arrcora chrar i to  se quei  pai -ere e leg i i t rn ìo o meno Le ho det to,

ho  r i fe r i to  qL1  rn  Cons iq l i o  che  non  abb iamo ancora  compreso  se  tu t te  le  sedu te  sono  va l ide ,

qu i r rc l i  i l  p rgcec l imen to  che  ha  por ta to  a l l a  redaz ione  de l  pa re re  e  va l ido ,  e  qu ind i  e  ch ia ro  che

r ìo l  c jgbb ianro  p r ima a f f ron ta re  ques t 'a rgomento ,  comprendere  o  qua lcuno  ce  lo  dov ra  fa r

ooprprepcter€r  se i l  percorso che c i  ha por tat i  a l  parere e un percorso leg i t t imo e quindi  i l

pa re re  e  leg i t t rn ro ,  se  i l  pe rco rso  non  e  leg i t t imo ,  i l  pa re re  non  e  leg i t t imo  e  d i  conseguenza

l ,en rencJanren to . . ,  l a  p ropos ta  fo rmu la ta  da l  Cor rs ig l i e re  San to rso la  mer i ta  a t tenz ione  e  mer i ta

accog l imen to  da  ques to  Cons ig l i o  Comuna le .  R ico rdava  i i  Cons ig l i e re  che  m i  ha  p recedu to

che  in  passa to  ques to  Cons ig l i o  ha  approva to  d i  tu t to :  pa re r i  con t ra r i ,  pa re r i  a r r t va t r

d i ret tamente in  Consig l io  Comunale senza aver l i  le t t i  e  quindi  approvat i  dr ret tamente.  Abbiamo

approvato d i  tu t to ,  questo Consig l io  Comunale ha approvato d i  tu t to .  Ma l i  non s i  met teva in

d iscuss ione  la  va l id i tà  de l  pa re re  consegna to ,  ma qua . . .  ma  i te rm in i  d i  consegna .  Qur  s i  pone

in quest ione se i l  parere e leg i t t imo e quindi  se i l  provvedimento e completo con un parere

tegi t t imo.  Di  f ronte a questa incogni ta io  non me la  sento d i  andare in  votaz ione perche

potrebbe veramente in f ic iare i l  provvedimento e quindi  fa  veni r  meno i l  de l iberato,  faremo un

danno  a l la  c i t ta ,  secondo  me. . .  fa remo un  danno  a l la  c i t ta ,  qu ind i  da  ques to  pun to  d i  v i s ta

r i tengo  che  s ia  accog l ib i l e  la  p ropos ta  de l  Cons ig l i e re  San to rso la  e  la  pongo ,  qu ind i ,  a l l a

vostra at tenzione con maggiore impegno nel  cercare d i  cogl ierne le  s fumature.  Grazie '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE TABFI7IO FEFRANTE
11,  Avantar io .  Prego.f f i i é .Hach ies tod i i n t e r ven i re i |Cons ig | i e reco lnumero

coNSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LApRENIS
semi i n te r roocas inod ip i u ,P res iden te 'Nonèunaminacc ia ,
un'osservazione che ogni vol ta che intervengo lei  ha sempre da r id ire!  Non è [ . . . ]  e le i  che
prevenuto stando dal l 'a l t ra parte invece che di  qua,

e
è

CONSIGLIER E COMUNALE CARLO AVANTARIO
Anch io - t . a r i .Anch , i ocond i v i dop ienamen teques toemendamen to
r ichiesto dal  Consigl iere Santorsola,  ma per espr imere, per r ibadire quel lo che ci  ha espresso

la preoccupazione,forte che tutto quello che e awenuto con queste lettere, questi scambi tra i.

Revisori dei Conti e possa poi, a detta loro, ha detto dal Presidente inficiare gli att i di questo

Consiglio. E allora, io non ho letto gli att i  di stamattina, non ho fatto in tempo, perÒ ho letto
quelo che è un'anomal ia nostra t ip ica che va avant i  da duetre rnesi ,  c ioè a f i rma di  questo

documento d i  una par te  de l  Co l leg io . . .due. . .  e  manca i l  parere  de l  Pres idente '  A l lo ra ,  io

chiedo al Consi... al segretario, cortesemente, non di entrare negli att i dei Revisore dei Conti,
perché non puo, Ma è fossibile che noi ci troviamo di fronte ad avere un parere a metà? Uno

dice A, l 'a l t ro dice B, chi  ha ragione a ine non interessa,- f f ia sono preoccupato, dovrebbe

esserlo anche lei, lei dove garantirci, segretario. Sono preoccupato delle i l legitt imità di alcune

cose che andiamo a discutere, eventualmente a votare che poi si r ipercuoterà a cascata e

all ' infinito, Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie. Ha chiesto di intervenire i l  Consigliere col numero 23, Triminì. Prego'

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO TRIMIN I '
Grazie. presiOeÀte. Siamo stati invitati a leggerci un documento che ci è pervenuto dal
restante Collegio dei Revisori e quando mi dicono leggetelo attentamente, io lo leggo

I | r l !
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attentamente. Un passo per tut t i  "s ia chiaro che non e oggetto di  contestazione la scel ta del

presidente dr voler interessare le s ignor ie vostre i l lustr issime del le di f f icol ta organizzat ive

a l l , in terno de l  co l leg io ,  che a l la  luce d i  quanto  r ipor t iamo in  segu i to  non s i  possono cer to

negare, , .  eu ind i ,  ent lambi  d ich iarano aper tamente che c 'e  un conf l i t to  a l l ' in terno de l  Co l leg io

de i  Rev isor i  che non permet te  una luc ida espress ione d i  un parere  su un provved imento

f inanz iar io  d i  notevo le  impor tanza per  questa  c i t ta  e  in  un c l ima cos i  accef ta to ,  no i  che

facc iamo? In  modo super f ic ia le  c i  approv iamo iprovved iment i?  Segretar io ,  questo  non e  ne

p iu  ne meno de l  cap i to lo  precedente  che abb iamo v issuto  l '11  Lug l io .  Perche adesso s i . . .  s i

t rovano due po l i t i che d iverse? Noi  abb iamo aper to  la  seduta ,  poss iamo ben iss imo r inv iare  ad

a l t ra  data  senza preg iud icare  l 'es i to  de l la  d tscuss ione,  ma ne l  f ra t tempo pon iamo ch iarezza a

questa  cosa,  euesto  non e  a l t ro . .  v i  leggo que l lo  che ha det to  i l  Pres idente .  l l  Pres idente  d ice
, , facendo segui to  a l la  precedente  nota  de l  24580 de l  26 Giugno,  in  cu i  segnalavo le  anomal ie

esistent i  nel  funzionamento del  Col legio dei  Revisor i ,  sono costret to,  mio malgrado, di  a

r ivelare che nul la e cambiato r ispetto a quanto al l 'epoca rappresentato".  Vuol dire che quel la

si tuazione e r imasta immutata r ispetto al l 'odierna, indipendentemente dal la convocazione che

noi avevamo oggi per i l  31, che abbiamo regolarmente aperto e che e val ida e che possiamo

benissimo, comunque, r iproporla in al t ra data in at tesa di  conoscere qual i  sono le mot ivazioni

de l l 'uno e  de l l 'a l t ro .  Perche non s t iamo qu i  ogg i  a  processare i l  Co l leg io  de i  Rev isor i ,  ma per

dare un minimo di  ceftezza giur id ica e di  legi t t imita a questa seduta. Perche come r ipetevo

prima, sul  consunt ivo ancora ancora, ma sul  bi lancio di  previs ione e autor izzator io.  Noi da

domani andiamo ad uti l izzare ta spesa su un incertezza di un'entrata e che quindi ci va a

pregiudicare tut to quanto i l  s istema f inanziar io del  Comune di  Trani .  Peppino dica, dica

Peppino. , .  ah non ha da d i re  nu l la ,  menomale '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAfF FABBITlp FERRA,NTE
ch ies tod i i n t e r ven i re i |Seg re ta r i oGene ra lecos ì

magari anche i successivi interventi potrebbero anche essere eliminati. Prego, Segiretàrio'

Postazione num ero 2.

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA
co r r r i t e r r r nen tope rquan tom i r i gua rda i |m ioa t t egg iamen tononpuo
essere coerente con quello che io ho già, in maniera inconfutabile, attestato, ff i? sarei un

pazzo se facessi contrario ma non ho questa pretesa. Pero intanto va fatto un distinguo'

intanto,  noi  stavamo par lando, s i  fa confusione col  bi lancio di  previs ione e col  rendiconto.

euando si  d ice si  inf ic iano gl i  at t i  del  bi lancio, ,  noi  st iamo par lando di  un problema che

afferisce alle asseverazioni che sono allegate al rendiconto, non al bilancio. Quindi questo è

i l  pr i rno problema. Secondo problema, mi èstato chiesto"rna come mai,  e val ida la f i rma' . .  c 'è

un parere con la f i rma di  due component i .  e non di  t re?",  ma i l  T.U. dice che i l  parere puo

essere firmato anche solo da due componenti. Ora, pero, siccome ci sono state queste

problematiche di  cui ,  peral t ro,  indiret tamente ne sono venuto a conoscenza. E'presente i l

Collegio nel suo complessivo, se vuol chiedere contezza del fatto di un parere che com unque
giuridicamente esiste e firmato da due componenti. l l  T.U. dice che due componenti bastano

ó"r., perfetto, ff i? si puo chiedere contezza adesso, Ora, in termini meramente inforrnali e

iegal i ,  i l  d ist inguo è.. .  i l  d ist inguo è doveroso per quanto r iguarda rendiconto e bi lancio e

soprattutto con riferimento alla validità, l l  T.U. dice che e valido i l  parere con la presenza'di

due, chiaramente, se ci  sono stat i  dei  v iz i  e non sono sanat i  e a questo punto penso sarebbe

opportuno far intervenire i l  Col legio dei  Revisor i ,  poi . . .  vogl io dire,  i l  mio parere già I 'ho reso un

mese fa sul la base di  quel lo che era i l  contesto di  un mese fa e per al t ro,  r ipeto,

contestualmente a sua eccellenza Prefetto e contestualmente anche alla Corte dei Conti,
perché io,  poi ,  mi sono affacciato anche in Corte dei  Cont i  per. . .  è stata condivisa quel la l inea

di allora. Adesso i l contesto consente di chiedere contezza anche ai Revisori dei Conti. Se

quel parere che, giur id icamente, giur id icamente comungue esiste. . .  esiste perché c 'è un at to

f i rmato da due component i ,  b isogna capire se è inf ic iato da nul l i tà. . .  da i l legi t t imità.
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(voc i  in  sot tofondo)

Ac jesso ,  f f ì r v re t - re . ,  o l l g i .  ogg i  m i  s ta te  ch iedenc lc i  cosa ì  penso  io .  V i  s to  rapprese t t ta t rdo  che

iar  r r r ier  e  L l t ra i  l r t re . r  c j i  assc l lu ia i  c t )e l -enza col  r isPret ' r0 . . .  vaì  L ;e i . te ' ' l

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAI -E  FABRIZ IO FERRANTE

Chrerc lo  scLrsar  c l r redo  scusa .  1o . . .  i o  vo r re i  r i so lve re  ques ta  s i tuaz ione  e  met te re  ogn l

Cons ig l i e re  co f f ìuna le  ne l la  poss ib i l i t à  d i  va lu ta re  in  man ie ra  au tonoma.  lo ,  qu ind i ,  da l  pun to  d i

vrs ta  prcrcec lura le  s t iamo ancora ne l la  fase c ie l la  preg iud iz ia le .  S iccom€)  la  preg iud iz ia le ,  c redo,

abb ia  per fe t t ; r  a t t inenza co l  punto  ne l  qua le  dobbiarno ent rare ,  a l lo ra  io  ch iedo a l  Cons ig l ie re ,

pero e  Lrna sua faco l ta  ed e  una sLra d ispon ib i l i ta ,  se  r inunc ia  a l la  preg iud iz ia le  io  ent ro  ne l

punto ,  ch iecJtamo a i  Rev isor i  ed and iamo avant i  Va bene,  and iamo avant i '  A l lo ra ,  Cons ig l ie re

co l  numero,  Cons ig l ie re  co l  numero 15. .  co l  nLrmero 51.  No,  ha r inunc ia to '  A l lo ra '

cons ig l ie re . , .  no,  Santorso la  è  g ia  in tervenuto  per  i l lus t rar la .  Quind i ,  a  s to  punto  b isogna

met tere . , .  A l lo ra ,  deve esp l ic i ta re  che pero sono due votaz ion i ,  A lhora,  pra t icamente,  la

mozione. . ,  la  preg iud iz ia le  de l  Cons ig l ie re  Santorso la ,  com'e emerso da l la  d iscuss ione,  ha

due fas i ,  C 'e  la  pr l *u ,  que l la  d i  r i t i ra re  |a . . .  i l  p rovved imento_ che c i  agg iung iamo a d iscutere

da l l 'o rd ine de l  g iorno e  i l  secondo que l la  dr  convocare un Cons ig l io  Comunale  urgente  che

esamini  la grave si tuazione amministrat iva che si  e creatasi ,  ovviamente Consigl iere'  r ispetto

a questa si tuazione del  Col legio,  penso faccia r i fer imento. Ok'  Al lora,  quindi ,

quest,emendam ento.. ,  chiedo scuéa, questa pregiudiziale,  prat icamente è una doppia

pregiud iz iale,  quindi  dobbiamo fare una doppia,  una doppia votazione. Al lora,  pr ima

pr"girO iz iale. ,  r i t i rare i l  punto al l 'ordine del  giorno, Come chiesto dal  Consigl iere Santorsola '

1 SINDACO RISERBATO N ico la  Lu ig i CONTRAR IC - 1.

2 CONS ERE OPERAMO LLA Ugo AS SE NTE

CONSGLERE FERRANT E F abr iz io ASTENUTO

4 CONSGLERE TR lMlNl '  Domenico FAVOREVO LE
6 CONSGLERE FRANZESE Antonio CONTRARIO

6 CONSGLERE DE TO MA Pasquale CONTRAR IO

7 CONSGLERE GARGIUO LO Giovanni CONTRAR IO

B CONSGLERE CORRADO GiusepPe FAVOREVO LE

I CONSGLERE FERR I Andrea CONTRAR IO

10 CONSGLERE LIMA Raimondo CONTRAR IO

11 CONSGLERE SAVINO Gennaro ASSENTE

12 CONSGLERE COZZOLI Emanuele CONTRARIO

13 CONSGLERE LAP I Nicola ASSENTE

14 CONSGLERE Dl MODUGNO Stefano CONTRAR IO

15 CONSGLERE SCAGLIARINI  Miche le CONTRAR IO

16 CONSGLERE FORNI Giuseppe CONTRAR IO

17 CONSGLERE SONATORE Salvatore CONTRARIO

18 CONSGLERE Dl LEO Giovanni CONTRARIO

19 CONSGLERE BRESC lA Pasquale CONTRARIO

20 CONSGLERE GAGLIARD I Riccardo CONTRARIO

21 CONSGLERE DAMAS CELLI Nicola CONTRAR IO

22 CONSGLERE PAOLILLO GiusePPe ASSENTE

23 CONSGLERE Dl PINTO Nicola CONTRAR IO

24 CONSGLERE ALTAMURA Francesco AS SE NTE

25 CONSGLERE MAIULLAR I  Bartolomeo FAVOREVO LE
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Allora,  sono 17 contrar i ,  B favorevol i  e 1 astenuto. Quindi ,  v iene respinta la pr ima parte del la

preg iud iz ia le  Cra s i  pone in  votaz ione la  seconda par te ,  c ioe la  r ich ies ta  che i l  Cons ig l ie re

Santorsola ha fat to del la convocazione di  un Consigl io Comunale avente ad oggetto questa

problematica amministrat iva. Al lora. . .  Pero state at tent i ,  c ioe non è che posso stare a

sp iegare. . ,  A l lo ra ,  e  emersa ne l la  d iscuss ione che c i  sono. . .  la  preg iud iz ia le  è  composta  d i

due r ichieste,  La pr ima I 'abbiamo messa in votazione sul  r i t i ro del  punto'  Ok. La seconda e la

r ichiesta di  una convocazione monotematica sul la tematica amministrat iva.. .  sul la quest ione,

ch iedo  scusa ,  de l . . .  s i ,  s i ,  s i . ' .

)^ r ìONS IG I  IFR E TORTOSA Giuseppe ASSENTE

27 CONSGLERE GAGLIARD I  GiusepPe CCNTRAR IO

28 CONSGLERE LAURORA Tommas  o FAVORE VO LE

29 CONSGLERE CCGNETTI  Domen tco ASSENTE

30 CONSGLERE AVANTAR lO C arlo FAVOREVOLE
. \ A
J I C O N SGLERE DE LAURENTIS  Domen ico FAVORE VO LE

C O N SGLERE LAURORA Francesco FAVORE VC LE

J J OONSGLERE SANTORSO LA Domen ico FAVOREVC LE

1 SINDACO RISERBATO Nico la  Lu ig i FAVOREVO LE

z CONSGLERE OPERAMO LLA Ugo AS SE NTE
2 CONSL f L ERE FERRANTE Fabriz io FAVOREVO LE

4 CONSGLERE TR lMlNl '  Domenico FAVOREVO LE

CCNSGLERE FRANZESE Antonio FAVOREVO LE

6 CONSGLERE DE TO MA Pasquale FAVOREVO LE

7 CONSGLERE GARGIUOLO Giovanni FAVOREVO LE

I CONSGLERE CORRADO Giuseppe AS SE NTE

I CONS\ J L ERE FERR I Andrea FAVOREVO LE

10 CONSGLERE LIMA Raimondo FAVOREVO LE

11 CONSGLERE SAVINO Gennaro AS SE NTE

12 CONSGLERE COZZOLI Emanuele FAVOREVO LE

13 CONSGLERE LAP I Nicola
14 CONSGLERE Dl MODUGNO Stefano FAVOREVO LE

15 CONSGr-ERE SCAGLIARINI  Miche le FAVOREVO LE

16 CONSGLERE FORNI Giuseppe FAVOREVO LE

17 CONSGLERE SONATORE Salvatore FAVOREVO LE

1B CONSGLERE Dl LEO Giovanni FAVOREVO LE

19 CONSGLERE BRESC lA Pas su ale FAVOREVO LE

20 CONSGLERE GAGLIARD I Riccardo FAVOREVO LE

21 CONSGLERE DAMASGELLI Nicola FAVOREVO LE

22 CONSGLERE PAO L ILLO G ius eP Pe AS SE NTE

23 CONSGLERE Dl PINTO Nicola FAVOREVO LE

24 CONSGLERE ALTAMURA Francesco AS SE NTE

25 CONSGLERE MAIULLARI Bartolorneo FAVOREVO LE

26 CONSGLERE TORTOSA GiusePPe AS SE NTE

27 CONSGLERE GAG L IAR D I Gi usep Pe FAVOREVO LE

28 CONSGLERE LAURORA Tommaso FAVOREVO LE

29 CONSGLERE COGNETTI Domenico AS SE NTE

30 CONSGLERE AVANTAR lO C arlo FAVOREVO LE

31 CONSGL ERE DE LAURENTIS Domenico FAVOREVO LE
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SANTCRSO LA Domen ico FAVCREVOLECONSIGL IERE

î n n e ì n l i r ,  î r t r v \ ! t r t n l r '  r ' l n !  ? 1  ! t t n l i r t  ? l ' \ ' ! 1 1
L U í l i l í l r l u  i U í i l U i l ú t l :  \ J c i  J J  L u t J t t t '  L v t - l

C O N S I G L I E R E LAURORA Francesco FAVCREVOLE

e l r r r r c ) r ,  
' 1 r , ,  î avor r )vo i i .  P ra t i camenre  lu r ra r r in r i ra  c le i  p resen t i ,  H l io t  a ,  t l L i l r l c i i ,  c lues ta  r i ch ies ta ,

mr ì l l a f i ,  ve r r ra  po i  fo r rna l i zza ta  in  ques t i  g io rn i  e  qu ind i  messa  a l l ' o rd ine  de l  g io rno  appena

pos . . ; i b i l e  Cra ,  c  e  un 'a l t ra  p reg iud iz  ia le ,  g iun ta  a l  tavo lo  de l la  p res idenza  a  f  i rma  de l

Consrg l re re :  S ìan to rso la .  P rego ,  Cons  ig l i e re  Num ero  14  '

C O N S I G L I E R E  C O M U N A L E  D O M E N I C O  S A N T O R S O L A

S( t r r  p res rc ien te ,  a  d r r  l a  ve r i ta . . .  a  d i r  l a  ve r i ta  le  p reg iL rc l i z ia l i  sono  due .  Una . .  Le :

p rà ,g iud iz ia l i  sono  due :  LJne ì  e  una  semp l i ce  domanda che  io  vo r re i  r i vo lge re  a  m ic ro fono

acceso ,  g l re l ' ho  fa t ta  pnma,  a l  Segre ta r io  -  s r ,  s i ,  e  una  ve loc iss ima -  C ioe ,  quando  io  leggo

l ,un ico  ve rba le  de l  Co l leg io  de i  Rev iso r i . , .  e  L rna  p reg iud iz ia le !  Ques ta l  No ,  no  e  b rev iss ima. ' .

è  b r e v i s s i m a . , ,  u n ' a l t r a .  S i ,  v e l o c i s s i m a ,  U n ' a l t r a  p r e g i u d i z i a l e . . .  e  d i c i a m o  c h e  e  u n a

conseguenza  de l le  p receden t i .  l o  ho  g ia  ch ies to . , .  ho  g ia  ch ies to  a l  Segre ta r io  Genera le ,  No i

abb iamo un  un tco  ve rba le  de l  13  Lug l io  de i  Co l leg io  de i  Rev iso r i  che  è  f i rmato  da  tu t t i  e  t re  i

R e v i s o r i ,  g i u s t a m e n t e ,  v a l i d o  p e r c h e t o l l e g i a l e  p e r  u n o  d e i . .  -  d e l  1 3  L u g l i o ,  a h  d e l  3  L u g l i o  -

pe r  i l  p res iden te  è  segna to  come numero  13 ,  pe r  g l i  a l t r i  come numero  159  lo  vo r re i  sapere

qrra le f ine ha fat to , . .  hanno fat to  i  146 at t i  u f f ic ia l i  che dovrebbero essere stat i  segnalat i  da l  ' l  3

a l  158 .  Q  ues ta  e  la  p r i rna . . ,

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CqMUNALE FABRIZIO Fff iRANIE

Al lora ,  ch iedo scusa.  .  .

coNSTGLIERE COMUNALE DOMENICQSANTORSOLA

Questo dubbio dovrebbe inval idare di  per
b i l anc i .  Po i  c ' e . . ,

ogg i  d i e s a m e  d e l . . r  d e i

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FAFRIZIO, FERRANTE
non ho capi to male le i  chiede, s iccome c'e una

incongruenza nel la numerazione dei  verbal i , . .  d i  at t i  uf f ic ia l i ,  quindi  del ' . '  se la seduta di

Consigl io Comunale possa procedere. Lei  parta,però, di  verbal i . . ,  d i  sedute del  Col legio dei

Revisor i  dei  Cont i .  Ok,

(voci in sottofondo)

Af lora. . .  a l lora,  prego Segretar io.  Num ero 2.  Posiazione numeto 2,segretar io Generale.

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA
Con riferimento all 'ult ima richiesta... sono atti del Collegio dei Revisori. lo non ho contezzadi
questo, Trovo che debba necessariamente.. .  pero a questo puntoforse sarà.. .  sarà possibi le

farlo solamente se entra in argomento... chiedere conlezza'al Collegio dei Revisori, perché io

potrei  avere del le perplessi tà,  anch' io come lei  sul  numero.. .  sul  numero.. .  eh eh.. '  dei

verbali, che da un nurnero va all 'altro, potrebbe essere oggetto di un refuso che possono

chiarire, puo essere oggetto di verbal... un metodo di lavoro tutto loro che e giustif icabile sulla

base d i  un cr i te r io  che s i  sono dat i . . .  lo  non. . .  non. . .  a  pr ior i  non posso r ispondere se. . .

no,no.. ,  per capire se è val ido, bisogna capire loro,  i l  Col legio dei  Revisor i ,  che.. .  che

giustif ic azioni puo dare al r iguardo. Ma guardate, io non sono i l Collegio dei Revisori, posso

dar contezza del la mia at t iv i ta.  Prego. Si . . .  Al lora agl i  at t i . . .  vogl io dire. . .  io non posso.. ,

Consigl iere Santorsola,  la domanda se e val ido agl i  at t i . . .  e deposi tato agl i  at t i  se. . .  ma guardi

Consigt iere,  io lo r i terro val ido sul la base degl i  argomentazioni  che i l  Col legio potrà fare.  Se i l
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co l leg io  de i  Rev iso r i  m i  d i rà  che  non  c 'e  g ius t i f l caz ione ,  qu ind i ,  non  sa ra  esaus t i vo ,  i o  t ra r ro  le

mie  conc lus ion i .

PRESTDENTE DEL  CONSIGL IO COMUNALE FABRIZ IO  FERRANTE

Ai l " r r l " i  uuot .  r ' rpondere a l  segretar io i  c ioe,  inver t iamo? Ya bene '

CONSIGL IERE COMUNALE FRANCESCO LAURORA

Graz ie .  segretar io ,  io  leggo ne l la . . .  ne l  verba le  qu i ,  numero 13 de l  03 Lug l io  11 che i l
- - . . ì  ^ ^ - ; , , ^

presrdente  de l  co l leg io ,  i l  Dot t .  sp izz ico,  ne l  pr imo,  d ic iamo,  comma qur ,  scnve
, ,pre l iminarmente i l  Dot t  Montefusco [ . , . ] "  -  va  beh -  "per lanto  la  numeraz ione apposta"  -

c ioe,  que l la  d i  cu i  par lava r l  Cons ig l ie re  Santorso la  -  "e  da in tenders i  provv isor ia"  -  159,  13 -

, , in at tesa di  r isposta a quesi to ou porre al  Segretar io Generale".  Cioe, questo, i l  Presidente

vuo le ,  o  i l  Co l leg io . . ,  anz iè  la  nota  de l  Co l leg io  ch iede chtar iment i  a  le i '  C ioe,  è  i l  Co l leg io  che

r imette a le i  la nota chiedendo chiar iment i  su questo. Quindi ,  le i  ha control lato,  ha chiesto

contezza di questa documentazione? Visto e considerato che è i l  Collegio che scrive a lei e

chiede a le i  d i  r isolvere i l  quesi to.  Ecco perché i l  Consigl iere Santorsola è stato indotto a porre

questa pregiudiziale . Grazie, Presidente.

PRESIDENTE DEL
Lo vuoi chiar i re tu? Segretar io,  num ero 2'

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA

Cons ig l i e re , i o ,@nonva ,a l ches t rada facendo ,equ ind iepococh ia ra ,non
ho nessuna di f f icol ta a prenderne atto e ad ammetter lo.  Quindi  sul la base di  questo

presupposto io mi sento sereno, non ho problemi.  Di  certo io non posso".  non posso dar

contezzadel le at t iv i tà di  a l t r i  soggett i .  ora,  anche se.. .  io nonso.. .  non ho visto bene neanche

gl i  at t i  che avete visto. . .  pregoiÉn no, per r isponderle!  lo per. . .  Al lora,  s iccome.. '  s icborne è

una... una... una.., questa conlezza, cioè di questa contezza se ne puo venire a capo anche

,tàrrg"ndo diret tamente col  Col legio,  che e qui  presente, al la luce anche del le considerazioní

cne pói  farà i l  Col legio,  se ci  rarànno punt i  oscur i ,  ma vi  assicuro che saro io i l  pr i rno ad

evidenziare che c 'e q-ualcosa che non va. Pero, qua se nonsi  entra nel  meri to ' . .

(voci in sottofondo)

Cons ig l ie re ,  io  non. . .  non. . .  ho d i f f i co l ta  a  cap i re . . .  Cons ig l ie re . . .  lo ,  Cons ig l ie re ;  io  in  genere

r ispondo a unamarea di  r ichieste.  Ora, nel lo speci f ico,  se quel la. . .  nel lafat t ispecie se è stata

Oaia risposta o meRo, io sinceramente non ricordo. Possiarno verif icare. Una volta che

verif ichiamo, viene a galla quello che è accaduto e saremo più sereni tutt i per capire se ci

sono ipresuppost i  pe i . , .  Ma io ,  guardate ,  graz ie  a  Dio ,  sono in  Comune tu t t i  ig iorn i ,  vo i  ne

prendete at to.  euindi ,  io sono J dirpor iz ione cont inua di  chiunque. A questo punto, se è

sal tato un passaggio e non so.. .  perche poi  nel  meri to dobbiamo capire,  vediamo etent iamo

di capire cosa è successo. Non.. .  Si  presuppone di  entrare nel l 'ordine del l 'argomento.

PRESIDENTE DEL-
N o i d o b b i a m o e n t r a r e n e | | , o r d i f f i e n o n o n p o S S i a m o . . ' A | l o r a , s i m e t t e i n v o t o l a
pregiudiziale del  Consigl iere Santors ola '

, ,  '  -
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I SINDACO RISERBATO Nico la  Lu ig i CONTRAR IO

2 CONS IGLERE OPERAMOLLA Ugo AS SE NTE

3 CONS IGLERE FERRANTE F abrizto ASTE NUTO

4 CONS IGLERE TR lM lN l 'Domen i co FAVOREVO LE

5 CONS IG L ERE FRANZESE Antonio CONTRAR IO
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n C O N S  I G L I E R E DE TO MA P asq ua le CONTRAR IC

7 CONSGLIERE GARGIUOLO G iovann t CONTRAR IO

CONSGLERE CORRADO GiusepPe FAVORE VC LE

!t C O N SG L ERE FERR I  Andrea CONTRAR IO

I 1 0 CUI lS t-j L ERt t * lM l r  Ra tmondo COhJTRAR iO

1 1 r : O N S I G I  I F R F SA.V!NO Gennaro A S S F N T F
4 ( )
I L

a- r.l N l(ì Gt ERE COZZOLI  Emanue le A S S E N T E

l . i C O N SCìLERE LAP I  Nico la A S S E N T E

t 4 COI{SG L ERE DI  MCDUGNO Ste fano CONT R AR f)

15 COIlS Gt ERE S C A G L I A R I N I  M i c h e l e CONTRARr )

t l : ) C O N SGLERE FORNI  G iuseppe CONT R AR

1 7 C O N Sr,  l
\ ì l ERE SONATORE Sa lva to re CCI\T R AR O

1 B CONSG L ERE Dl  LEO Giovannr CONTRARr l

1 9 CCNSG L ERE BRESC lA  Pas  qua le CONTRAR IO

20 COI{SG L ERE GAGL IARD I  Riccardo CONTRAR IO

21 CONS\ J L ERE DAMASCELLI  N ico la GCNTRAR IO

22 CONSL-f L ERE PAOLILLO GiusepPe ASSENTE

CONSGLERE Dl  PINTO Nico la CONTRAR IO

24 CONSGLERE ALTAMURA Francesco A S S E N T E

25 CONSG L ERE M A l U L L A R l B a r t o l o m e o FAVOREVO LE

26 CONSGLERE TORTCSA GiuSEPPC ASSENTE

27 CONSG L ERE GAGLIARD I  GiUSCPPE ASTE N UTC

28 CONSGLERE LAURORA Tommas o ASSENTE

29 CCNSGLERE COGNETTI  Domenico AS SE NTE
? n
J\,/ CONSGLERE AVANTAR lO Carlo FAVCREVC LE
a 4
J I CONSL f L ERE DE LAURENTIS Domenico FAVORE VC LE' ì

5t CONSGLERE LAURORA Francesco FAVOREVO LE

J J CONSGL ERE SANTORSO LA Domenico FAVOREVO LE

15 contrar i ,T favarevol i  e 2 astenut i .  L 'emendame.. .  la pregiudiziale e respinta.  Ora veniamo

al la seconda.. .  a l l 'a l t ra pregiudiziale.  l l  Consigl iere Santorsola,  che credo abbia oggetto cosa

diversa e che i l  Consigl iere puo i l lustrare.  Prego, Consigl iere,  numero 14'

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO SANTORSOLA
S, gra=,e ggror Presidente. Cuetlo che stiamo per esaminare è un provvedimento di natura

economica che cometale potrebbe avere r isvol t i  important i  sul  futuro del la nostracomunità.  Al

f ine dí evitare che irregolarità procedurali possano invalidare le decisioni assunte in questa

seduta consil iare e disattendere le aspettative di quanti potrebbero. trarne beneficio

dall 'approvazione di questo provvedimento, ritengo opportuno chiedere al Segretario

Generale, quale garante della correltezza procedurale e della legalità dell 'operato del

Consiglio, di verif icare la sussistenza di.eventuali incompatibil i tà, così come indicate dall 'art.

Og Oet f.U. Tale richiesta rispecchia la volontà di tutt i i  Consiglieri dello schierarnento cui

appartengo, ad eccezione del Consigliere Cognetti, assente per giustif icattssimi motivi, e

pertanto - ma che credo non sarebbe stato in disaccordo con la nostra opinione - e pertanto,

a nome toro e a nome mio, invi to i l  Segretar io Generale ad enunciare in quest 'aula ipr incipi  d i

un... a ricordare in quest'aula i principi di confl i tt i  di interessi e ad assicurarsi che quanti fra i

Consigl ier i  fossero in s i tuazioni  chiare o anche solo sospette di  incompat ibi l i tà escano dal la
SalaConsi l iare al  momento del l 'apertura del ladiscussione ed evi t ino i l  r ientro sino a votazione

avvenuta, euesto sarebbe un indubbio atto di correttezza polit ica e di dirittura morale da parte

di quanti, per incarichi istituzionali o per I 'appartenenza a enti, associazioni o cooperative o
quant 'a l t ro,  possano o debbano trarne benef ic io dai  prowediment i  d i  esam e o
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da l l ,ammin is t raz ione  comuna le  in  senso  p iu  amp lo .

i  segretar i ,  provvedero a forn i re una copia '

PRESIDENTE D EL
Gr*t" ,  Consig l iere,  Prego, Segretar io '  Num ero 2

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA

La  r i ch ies ta  de l  Cons ig l i " r "  sun looo lu ,  q *nd i  d i  da re . .  d i  me t te re  su l l ' avv i so  tu t t i  iCons ig l i e r i

con  r i f e r imen to  a l l e  i ncompa t ib i l i t à  d i  que l l ' a f t . 63  de l  r , u .  l o  devo . . .  i o  devo  comungue

r icordarv i  che non p iu  tard id i  un mese,  forse un mes e  emezzo fa ,  ho t rasmesso a  c iascuno d i

vo i  la  r ich ies ta  con cu i  ognuno deve a t tes tare  l 'assenza d i  s i tuaz ione d i  incompat ib i l i ta  o

inconfer ib i l i tà  anche a i  sens i  d i  quanto  d isposto  da l  D.Lgs 39 de l  2013.  Cra,  con r i fe r imento a

questa r ichiesta in tempi non sospett i ,  un mese e mezzo fa,  io ho acquisi to. , .  p iu o meno la

metà de l le . . .  de l le . . .  de l le  r ich ie . . ,  oegt i  a t tes ta t i ,  qu ind i  sono in  proc in to  d i  fa re  un so l lec i to  a

tu t t i  iCons ig l ie r i .  per  cu i ,  quando avro . . .  quando avro  da par le  d i  ognuno le  a t tes taz ion i " '  le

autocertif icazioni con riferimento all 'assenza di inconferibil i tà o incompatibil i tà, potro darvi

conlezza che tutt i hanno risposto. Quindi, io, questa verifìca, personalmente, I 'ho già attivata

un mese e mezzo fa, se vuole io do lettura dell 'ar1. 63?

(voci in sottofondo)

piu o meno la metà del  numero. E infat t i  sono in procedura di  fare un sol leci to,  perÒ non

oosso. . .  Eh no. . ,  su l la  base de l  nuovo contesto  e  anche. . ,  anche ne l  confer imento deg l i

Assessor i .  Posso dare let tura?

PRESIDENTEDEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO

Consiglio Comunole del3l Luglio 201"4

Grazie. Provvedero a fornire a f irrna di tutt i

e semptiCe enr.c 'azi""e del la fonte normativa. Owiarnente, ogni  Consigi iere

se è incompat ibi le o meno, Quindi ,  d ic iamo, puo assolutam ente assumere gl i

e icomportament i  che r i t iene piu opportuni .  l l  Segretar io sta facendo

i l  r ich tamo.  Quind i ,  non. . .  Prego.

Chiedo scusa,
Comunale ,  sa
atteggiamenti .
sem plicemente

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA

Allora,  do let tura dei lart .  63 Out f . t f ,  qr indi ,  che discipl ina l ' incompat ibi l i tà.  Quindi ,  comma 1'

Non puo r icopr ire la car ica di  Sindaco, Presidente del la Provincia,  Consiglrere Comunale,

Consigl iere l \ Ietropol i tano, Provinciale o Circoscr iz ionale:  1) l 'amministrazione o dipendente di

rappresentanza di coordinamento di enti o istituto di aziende soggette a vigilanza in cui vi sia

almeno lZ0o/o di partecipazione rispettivamente da parte del Comune o della Provincia o che

dagli stessi riceva in via continuativa una sovvenzione in tutto o in parte facoltativa, quanto la

prtu facottativa superi, nell 'anno, ú 10% del totale delle entrate dell 'ente',2) colui che come

titolare, amministratore, dipendente con poteri di rappresentanza o di coordinamentq ha parte,

direttamente o indirettamente, in servizi e stazioni di diritt i ,  somministrazioni o appalti

nelt, interesse del Comune o della Próvincia, ovvero in società di imprese volte a profitt i  di

pr ivat i  sowenzionat i  da dett i  ent i  in rnodo cont inuat ivo, qUando le sovvenzioni  non siano

dovute in forza di una legge dello Stato o della Regione, fatta eccezione per i Comuni con

popolazione non superiore a 3000 abi tant i ,  qualora la partecipazione del l '  ente locale di

appartenenza inf lu irà del  3% e fermo restando quanto disposto dal l 'ar t .1,  comma 718, del la

legge 27 Dicembre 2006 n.296',3) i l  consulente legale, amministrativo e tecnico che presta

op}r in modo continuativo in favoie delle imprese in cui precedenti numeri 1 e 2 del presente

comma; 4) colui  che a l i te pendente in quando parte in un procedimento civ i le o

amministrat ivo, r ispett ivamente con i l  Comune o la Provincia,  la pendenza di  una l i te in

mater ia t r ibutar ia,  ovvero di  una l i te promossa ai  sensi  del l 'ar t ,  9 del  presente decreto,  non

determina incompat ibi l i tà,  Qualora i l  contr ibuente venga elet to amministratore comunale,

competente a decidere sul  suo r icorso, è la commissione del  Comune capoluogo di
a
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c i rconda , . , ,  c i r condar io  secJe  de l  T r ibL rna le ,  ovvero  sez ione  d is tacca ta  d i  T r ibuna le .  Qua lo ra  i l

r i co rso  s ia  p ropos to  con t ro  ta le  Comune competen te  a  dec idere  è  la  Commiss ione  de l

ComLr r re  capo lg0c lo  d i  p rov i r r c ia .  Qua lo ra  i l  r i c ;o rso  s ia  p ropos to  con t ro  ques t 'L t l t imo  Con t t tne ,  i l

competen te  a  c iec ic le re :  i n  ogn i  caso ,  e  la  Commiss ione  de l  Comune capo lL rogo  d i  Reg ione
r , , ) i ie i lc ; i  a i  i i  i i i ; i l i - : ;o  : ; iÉì  p i -opostc cont i -c  quest ' r t l t in i r ;  r . )o tn i ine,  compete i i te  a dectdere e la

Comnr iss rone  c ie l  capo luogo  d i  P rov inc ia  te r r i to r ia lmen te  p iù r  v i c ino .  La  l i t e  p romossa  a  segu i to

o  d i  conseqsenze  a  sen tenze  d i  condanna  de te rmina  incompat ib i l i t a  so l tan to  in  caso  d i

a f fe rmazrg r re  c l r  responsab i l i t à  con  sen tenza  passa ta  in  g iu rd ica to  La  Cos t i tuz ione  d i  pa r te

c iv i l e ,  ne l  p roces iso  pena le  non  cos t i tu i sce  causa  d i  i ncompat ib i l i t à  La  p resen te  d ispos iz ione  s i

: rpp l rca  anche  ne i  p roced iment i  i n  co rso ;  5 )  co iu i  che  per  fa t t i  com p iu t i  a l l o rche  e ra

amnr in i s t ra to re  o  imp iega to ,  r i spe t t r vamente  de l  Comune o  de l la  Prov inc ia ,  ovvero  d i  i s t i t t t t c r

az ienda  c ia  esso  d ipenden te  v ig i l a to  e  s ta to  con  sen tenza  passa ta  in  g iud ica to  d ich ia ra to

responsab i le  c ie l  so len te  i s t i t u to  o  da  az renda  e  non  ancora  es t tn to  i l  deb i to ;  6 )  co lu i  che

avendo un debi to l iqu ido ec1 es ig ib i le  r ispet t ivamente verso i l  Comune o la  Prov incta,  ovvero

verso is t i tu to,  az ienda da esso d ipendent i  e  s tato legalmente messo in  mora,  Ovvero,  avendo

un  deb i to  l i qu ido  es ig ib i l e  pe r  impos te ,  tasse  e  t r i bu t i  ne i  r i guard i  d i  de t t i  en t i  abb ia  r i cevu to  in

vano  no t i f i caz ione  de l l ' avv iso  d i  cu i  a l l ' a r t .46  de l  Decre to  de l  F res iden te  de l la  Repubb l i ca  i l  29

Set te rnbre  1g73  n  602 ,7 )  co lu i  che  ne l  co rso  de l  manda to  v iene  a  t rovars i  i n  una  cond iz ione

d i  i ne legg ib i l i t à  p rev is to  ne i  p receden t i  a r t i co l i .  Comma 2 ' .  I ' i po tes i  d i  cu i  a l  numero  2  de l

comma j ,  non  s i  app l i ca  a  co lo ro  che  hanno  par t i  i n  coopera t i ve  o  consorz i  d i  coopera t i ve

isc r i t te  rego la rmente  ne i  reg is t r i  pubb l i c i .  Te rzo  e  u l t imo  comma:  I ' i po tes i  d i  cu i  a l  numero  4 ,

de l  comma 1 ,  non  s i  app l i ca  a l l ' ammin is t ra to re  per fa t to  commesso . . .  connesso  con  I ' ese rc iz io

del  mandato.  Questo e i l  contenuto del l 'ar t ,  63,

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRI
Grazie, Segretario. La parola al Consigliere De Laurentis.

(voci in sottofondo)

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LAURENTIS
G i ingrazio,Presidente, per avermidato la parola malgrado qualcuno non vogl ia.  Segretar io,
quindi ,  io sono tra quel l i  che aveva, come dire,  ho disatteso la consegna di  quel la

dichiarazione, perché, dic iamo, r i tenevo che fosse non obbl igator ia o quantomeno che fossirno
noi ad evidenziare eventuali cause di incompatibil i tà sopraggiunte o pre-esistenti. Pero,
qualora io fossi  presidente, tesor iere o comunque rappresentante di  un'associazione che
percepisce contr ibut i  dal  Comune, sarei  incompat ibi le,  al lora? Al la luce del . . ,  d i  quel lo che
leggeva, io,  così,  provavo a interpretar lo,  E quindi ,  g l i  amministrator i ,  i  d ipendent i  o chi  ha
poter i  d i  rappresentanza o coordinamento del l 'ente,  ist i tuto,  azienda [ , . . ]  in cui  almeno i l  20%
del la partecipazione, owero, qualora ci  s ia una sovvenzione che supera i l  10% del totale del le
entrate del l 'ente.  Quindi ,  qualora t l  10% del l 'entrate del l 'ente o associazione di  cui  io sono
presidente è superato dal  contr ibuto che r iceve dal  Comune, sono incompat ibi le? Qualora,
appunto, così come e previsto anche al  comma., ,  s ia al  comma 1 che al  comma 2 del l 'ar t icolo
che ha letto, quindi dovrei ritenere che sono incompatibile se percepisco sovvenzioni dal
Comune. E io sono rappresentante.. ,  f lo,  perché.. .  ma io per questo.. .  Presidente, in maniera
seria sto chiedendo: se io sono un presidente o tesoriere o vice presidente di un ente,
associazione, società che percepisce contributi dal Comune, sono incompatlbile? Lo devo
sapere. Sto chiedendo al Segretario perché qualora io mi trovi in queste condizioni, sono
costret to ad uscire dal l 'aula,  devo essere devo uscire dal l 'aula e qualcuno me lo deve dire se
io sono costret to ad uscire dal l 'aula. . .  Al lora,  io chiedevo, s iccome i l  Segretar io Generale
tu te la  anche no i  che s t iamo in  Cons ig l io  Comunale , , .  Se gent i lmente mi fa  fare  I ' in tervento .
Allora, io vorrei conoscere, qualora mi trovassi in questa condizione ío sarei costretto dalla
legge ad uscire dat l 'aula e quindi  vorrei  saperlo.  Se mi t rovo in questa condizione se devo o
meno usc i re  da l l 'au la .  Questo  è  una domanda che vog l io  fare .  Non avendo. . .  non avendo. . ,
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non avendo ancora consegnato la  d ich iaraz ione e  qu ind i  non essendo a  conoscenza se sono

o meno Incompat ib i le ,  vor re i  sapere,  qua lora  mi  t rovass i  ne l la  s i tuaz ione d i  pres idente ,

tesor iere o vrce presidente di  un'associ  azione che percepisce contr ibut i  dal  comLlne, se posso

o meno par lec ipare a l la  votazrone o  se add i r i t tu ra  sono incompat ib i le  con I 'en te  e  qu ind i  dovre i

drmet termi  da una o  da l l ,a l t ra? Anche per  car iche, .  anche per  car iche precedent i  la  nomina

nel consenso elett ivo . Grazie, Segretario

PRESlDrrurr oEr- corusrculo com ANDREA FERRI

Gr*rc ,  Cons ig l ie re  La paro la  a l  Cons ig l ie reForn i ,  postaz ione 41 ' La  paro la  a l  Segre ta r to

Genera le ,  graz ie ,

(voci  in sottofondo)

Al lora,  la parola al la postazione 25, consigl iere Maiul lar i ,  l l  segretar io Generale r ispondera

alla f ine dell '  intervento.

coNSIGLIERE COMUN4LE FARTOLOMEO MAIyLLARI

Graz ie ,Pres iden te ,Graz ie ,p r r i .Ech ia rocheogn :1 .o^d i : : - l ' '
consigl iere che ho di  f ronte -  dice "ognuno è adulto e vaccinato,  sa se ci  sono casi  di

incompat ibi l i tà o meno,, ,  pero, qua, secóndo me, segretar io,  le i  avrebbe anche potuto non

reggere i r . . .  d ic iamo,  ra  d ispos iz ione d i  regge che par ra  d i  compat ib i l i tà  con la  car ica  d i

consigl iere comunale, perché lei  m' insegÀa che ci  sono deterrninat i  punt i  ove vi  è

l , incompat ibi l i tà con un determinato punto isór i t to al  punto al l 'ordine del  giorno'  quindi ,  che io

sia compat ibi le con la car ica di  consigl iere comunale.. .  c i  sono dei  punt i ,  come avviene nel

pUG o quant,al t ro,  che iConsigl ier i  Cómunal i  d iret tamente coinvol t i  escono dal l 'aula '  Quindi ,

c i  puo essere anche I ' incompàt ini t i ta di  un determinato punto iscr i t to al l 'ordine del  giorno,

come i l  fat to di  specie,  io non lo so, sto par lando in generale.  Quindi ,  le i  ha let to" qqel la

disposizione di  legge, poteva anche.. .  poteva anche non leggerla.  lo chiedo, se ci  sono

incompat ibi l i tà su questo punto ai l 'ordine del  giorno, ma anche'su al t r i  punt i  a l l 'ordine del

g iorno,  s i  puo creare una. . .  Quind i ,  è  su questo . . ,  qu ind i . . .  ecco,  esat to" '  qu ind i  questa  cosa

andrebbe detta. . ,  euindi  è qr.r i r  la mia.. .  questo è i l  mio quesi to del  mio intervento,

Segretario. Cioè, è una questione generale' Grazie, Segretario'

PRESIDENTE D EL CONSIGLIOCOMUNALE FÉ
Grazie, Consigt iere Maiuttari .  La parola al laTostazion e 20, Consigl iere Laurora Tommaso'

CONSIGLIERE COMUNALE TOMM-
G r a z i e , P r e s i d e n t e ' U n a o o m a a l e t t o | ' a r t . 6 3 o 6 7 ? 6 3 ' C i p u o l e g g e r e
l ,ar t .78, invece? Perché, forse probabi lmente, è l i  i l  problema. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE. FUNZONE ANDREA FERRI

Cra='e. nllora, la parola al Segretario Generale, per favore' Grazte'

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA

Allora,  io ho let to l 'ar t .63 perct le sono stato lnvi tato a darne let tura,  quindi ,  non è che I 'ho

t i rato fuor i  io.  ora,  peral t ro,  quando ci  sono queste cause di . . .  vengono a gal la queste_ cause

di ineleggibi l i tà,  incompat ibi l i tà,  i l  T,U. stabi l isce anche come vengono affrontate.  c 'è I 'ar t '  69

che discipl ina propr io la contestazione del le cause di  incompat ibi l i tà e ineleggibi l i ta '  Per cui  i l

Consigl iere Comunale a cui  sono contestate. . .  a cui  sono contestate si tuazioni  di

incompat ibi l i tà,  ha peral t ro,  un termine previsto per legge -  sono 10 giorni  -  per r imuoverle,

perché i l  consigl io s i  deve espr imere su questo, pero.. .  Puo bastare i l  mio intervento? Avete

b i sogno . . ,  .
- -
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(voci  in sottofondo)

posso cont inu3r '€r ' i  A l lo ra ,  su . .  s i t  inv i to  c le l  Cons ig l ie re ,  ic r  procedere i  ne l la  le t tura  de l l 'a r t .7B,

s ; r r  r ich ies ta  che,  c j rsc ip l ina ic love l  É;  le r  cor t r . l i z ron i  gr iL r r id ica  l l  c ;omnra l  1  i l  c ;omoor tamento deg l t

ar r rmin is t r  a lo l  ne l l 'eserc iz io  de l le  propr ie  lunz ior r i  deve essere impronta to  a l l ' imparz ia l i ta  e  a l
pr i i rc ipic. ,  c i r  i rL ir . r Í r i r  aÍ l l i l t i i r is i r 'aziorre rrei  p ieno r ispei to c iei ia c irst inzione tra ie f  unzioni ,

r ; on r r re ten ; i a r  ; esponsab i l i t à  deg l i  ammin i s t ra to r i  d i cu i  a l l ' a r t . 77 ,comma2,  eque l l e  p rop r ie  de t

c l i r ig lent i  c ler i  r rspet t iv i  ammin is t raz ion i .  Comma 2 ' ,  g l i  ammin is t ra tor i  d r  cu i  la r t '77 ,  comma 2,

c jevono; ls ter rers i  da l  prendere par te  a l la  d iscuss ione e  a l la  vo laz ione d i  de l ibere  r tguardant i

in teress i  p ;opr i  o  d i  lo ro  parent i  o  a f f in i  f ino  a l  quar to  grado.  L 'obb l igo d i  as tens ione t ron s i

app l ic ;a  a i  provved iment i  normat iv i  o  d i  cara t tere  genera le ,  qua l i  p ian i  urban is t tc i  se  r ìon in  cas l

in  cu i  suss is ta  una cor re laz ione immedia ta  e  d i re t ta  f ra  i l  contenuto  de l le  de l iberaz ion i  € :

speci f ic i  interessi  del l 'amministratore o di  parent i  o af f in i  f ino al  quarto grado. Comma 3: i
component i  la  Giunta  Comunale ,  competent i  in  mater ia  urban is t ica ,  d ied i l i z ia ,  d i  lavor i  pubb l ic i

devono astenersi  c jal l 'eserci tare at t iv i ta professional i  in mater ia di  edi l iz ia pr ivate e pubbl ica

nel terr i tor io da essi  amministrato Comma 4: nel  caso di  piani  urbanist ic i  ove la correlazione
immedia ta  e  d i re t ta ,  da cu ia l  comma 2,s ia  s ta ta  accer ta ta ,con sentenza passata  in  g iud icato

le part i  d i  strumento urbanist ico che cost i tu ivano oggetto del la correlazione sono annul late e
sost i tu i te mediante nuova var iante urbanist ica parziale.  Nel le more del l 'accertamento di  ta le

stato di  correlazione immediata e diret ta t ra i l  contenuto del la del iberazlone speci f ic i  interessl

del l 'amministratore o di  parent i  o af f in i  e sospesa la val id i ta del le relat ive disposizioni  del  piano

urbanist ico. Comma 5: al  Sindaco e al  Presidente del la Provincia nonche agl i  Assessor i  e ai

Consigl ier i  Comunal i  e Provincial i  e v ietato r icopr ire incar ichi  di  assumere consulenza presso

enti ed istituzioni dipendenti o comunque sottoposti al controllo e alla vigilanza dei relativi
Comuni e Provincie,  Comma sesto e ul t imo: gl i  amministrator i ,  lavorator i  d ipendent i  pubbl ic i  e
pr ivat i  non possono essere soggett i ,  se non per consenso espresso, a t rasfer iment i  durante gl i

eserciz io del  mandato, La r ichiesta dei  predett i  lavorator i  d i  avvic inamento al  luogo in cui  ùiene
svolto i l  mandato amministrat ivo deve essere esaminato dal  datore di  lavoro con cr i ter i  d i
pr ior i tà.  Questo i l  contenuto del l 'ar t .  78.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRI

Grazie,  Segretar io,  Ha chiesto di  intervenire sul  punto i l  Consigl iere Tommaso Laurora.

CONSIGLIERE COMUNALE TOMMASO LAURORA
Grazie,  Presidente. Segretar io,  le i  leggendo ha par lato,  appunto, di  del ibera.. .  s i  par lava
appunto di  del ibera. A me rni  dispiace veramente fare questo t ipo di  intervento, pero.. .  pero lo
dobbiamo fare, perché dobbiamo tutelare anche' i  nostr i  col leghi ,  perché, probabi lmente, sono
stat i  indott i  a r imanere in aula,  senza raccontare la ver i tà,  Perché c 'è una del ibera, la 147 del
22 Luglio, quindi qualche giorno fa, nella quale si fa riferimento a iniziative turistiche-culturali

da realizzare durante l 'estate 2014. Che cosa signif ica? Che nel momento in cui si andra a
votare, già si sa a priori dove andranno a finire quei soldi impegnati precedentemente. Per
quale motivo la delibera I 'avete fatta .prima? L'avreste dovuta fare dopo i l previsionale.

euindi . . .  questo è lo stesso caso che ha let to le i .  C'è una del ibera -  le i  ha let to ora -  che non
può r imanere in aula per quei  mot iv i  -  che lei  ha let to -  quando c 'è un interesse diret to.  E
l' interesse diretto non è quello dell ' impegno fatto con la delibera? Voi avete fatto un impegno?
Nel quale avete detto che stanzierete quei soldi per |e... per le iniziative turistiche. Tra le
iniz iat ive tur ist iche c 'è,  appunto la sett imana medioevale.  Com'è non interessa? Com'è non
interessa? Come chi  sta? lo sto par lando del  col lega Forni .  Al lora,  t i  r ispiego.. .  Eh sta acceso!
Che denunci ,  ma che cosa dovete denunciare! E infat t i . . ,  e infat t i  io t i  sto dicendo.. .  io t i  sto
d icendo. . ,  io  s to  d icendo. . .  e  inut i le  che g ioch icon questo  fa t to ,  fa i  i l  nome e la  procura. . .  è  un
modo di fare pol i t ica che ha scocciato.  Andate al la procural
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PRESIDENTE DEL  CONSlGL IO COMUNALE FACENTE FUNZONE AryDREA FERRI

Cons ig | i e re tuu f f i " ' " Lau ro ra . . .Cons ig | i e reLau ro ra ,gen t i lmen te ' ' 'Cons ig l i e re- : - , t : ^ . - ^  |  ^

Laurora,  s i  r ivo lga a l la  pres i  denza,  gent i lmente, , ,  Consrg l ie re  Laurora . . .  Cons ig l ie re  Laurora" '

C ons i  g l  iere La u rora. .  .

(voci  in sottofondo)

Cons ig l ie re  Laurora ,  basta !  Basta !  Cons ig l ie re  Laurora ,  deve prosegui re  ne l  suo in tervento?

Cons ig l i " r . ,  deve prosegui re? Tomma,  dev i  prosegui re? T i  devo dare la  paro la  Sta i  ca lmo!

Al lo ra ,  prego,  la  paro la  a l  Cons ig l ie re  Tommaso Laurora

CONSIGLIERE COMUNALE TOMMASO LAURORA

t_ l  hr  l " t t "  l ' r r t .78,  ok? In  que l lo  s tesso ar t ico lo  vengono fa t te . . .  vengono enunc ia te  una

ser ie  dr  incompat ib i l i ta ,  Tra  queste  r ich iamava,  adesso lo  legg iamo,  perché non è  così . "  non

vado a  memor ia ,  r ich iamava,  appunto ,  questo  passaggio , . .  No,  sa i  perche? No" '  te  lo

spiego.. .  te lo spiego perché rappresent i  l 'u l t i rno nurnero. Tu, rappresent i ,  oggi ,  i l  sedicesimo

in  au la .  per  questo  r l  r t r  par lando d i  questo  punto  ogg i .  Ecco perché t i  d icono " r imani ,  r imani " ,

non per i l  tuo interesse, ma per l ' interesse di  qualcun al t ro '

(voci in sottofondo)

No.. ,  e no, non ci  avremmo messo la faccia se era contro!  Avremrno fat to gl i  espost i

anon imi . . .  Cons ig l ie re  Forn i . . ,no,  perché se avess imo vo lu to  i l  tuorna le ,  Cons ig l ie re ' . '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRl

f f i r iSeave teoao l r v i cosep r i va tes ie tep rega t i d i a ] | on tana rv i da l l , au la !
consigl ier i . . .  consigl iere Forni  e consigl iere Laurora

(voci in sottofondo)

Consigl iere. . .  Consigl iere. . .  Consigl iere Forni !  Consigl iere Forni !  Basta!  Per favore-. '  per

favore.. .  Consigl iere Laurora.. .  Condigl iere Laurora, con la preghiera di  r ivolgersi  sempre e

solo a questo tàvolo,  facendo f inta che le voci  intorno non ci  s iano, le prego di . . '  Consigl iere

Laurora! Consigt iere Laurora! Consigl iere Laurora, io non credo che.. .  che lei  debba, dic iamo,

preoccuparsi di fare meri calcoli matematici. L'ult ima votazione erano 24 Consiglieri in aula,

quindi ,  non prenda, dic iamo, quest i  fast id i ,  d ic iamo, facendo del le accuse immotivate'  Prego, i l

Consigliere Laurora Francesco è pregato di intervgnire. '  '

CONSIGLIERE COMUNALE FRAN CESCO LAURORA
pr"siOenie.,. gra=i., Pr"ridente. La pregiudiziate del Consigliere Santorsola, mirava solo a

ricordare a qualcuno e quindi a consigliare che se ci fossero delle incompatibil i tà per quanto

concerne o in merito a un prowedifiento si r icordava ,che c'era un articolo di legge che

consiglia, in questi casi o in quei casi, ad allontanarsi, a non votare, perché potrebbero, poi,

sorgeie,  dic iamo, del le problematiche. E chiaro che nessuno ha additato i l  Consigl iere t iz io e

caiòe per qual i  mot iv i  sta o non sta.  Le cronache, insomma, le abbiarno viste,  le televis ioni ,  le

interviste le abbiamo viste,  ma nul la questo. Noi non entr iamo nel  meri to di  quel le interviste e

delle... e delle affermazioni, dichiarazioni rese durante quelle interviste. No. l l  fatto che si e

votato oppure l ' interessato era ed è stato presente a votare altr i rendiconti, questo non

signi f ica che t 'opposizione ogni anno deve r icordare, perche seci  sonostat i  degl i ,  t ra v irgolet te

inferessi ,  pr ivai i , 'sarà chi  ói  dovere ad accertare se in quegl i  anni  c 'era un Consigl iere

Comunale.. .  c 'era un Consigl iere Comunale che ha votato a favore di  un prowedimento nel

quale si  potrebbe ravvisare un interesse. Era solo per quel lo!  Senza nessuna polemica con

tizio, caio e sempronio. Era solo questo. Grazie, Presidente.
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pREStpENTE D_FU)q l {Stc_LtO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRI

C"nsrghere,S; j i r io iso lur ,  a l lo ra ,  a l  f rne:  d imet tere  in  votaz ione la  s t ta  preg iL td iz ia le , la  pregh iamo

rir stnlettz;: i ìt ' tr€r i l  sertts() pel fetr-rorer C:là7lF:

CONSiGL|ER E CORTf iUNALE DOtu{ENiCO SANTORSO LA
l r ,  l ' l ' r1  o ier  presenta ta ,  I 'ho  f i rmata io  e  po i  ne present iamo L lna. .  ne present iamo una f i rmata

c l ; r  t L r t t i  iCons ig l i e r i  d i  ques ta  coa l i z i one .  Ma  c i  t engo  a  ch ta r i re . .  ma  asso lu tamen te  i n  buona
fec le  che ler  nr ia  anche que l la  c leg l i  a l t r i  è  L tna domanda leg i t t ima che non è  r ivo l ta

i )€r i ' sona lmente;  a l  s ignor  Forn i ,  perche io ,  ac l  esempio,  ho fa t to  la  domanda a Cozzo l i  se  lu i

avesse,  saperrc lo  la  s tor ia  precedente ,  avesse de l le  incompat ib i l i tà  lo  non so tu t to  que l lo  che

lg luarda tu t t i  im ie i  co l legh i  Cons ig l ie r i  Facc io  una donranda e  a t tendo una r tsposta .  Come?

No.  perc l re  non c 'e  votaz ione? E un pre l iminare.  Pregrud iz ia le .  E una preg i r rd iz ia le .

(voci  in sottofondo)

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRI

Al lora,  invi to i  col leghi  Consigl ier i  a proseguire nei  lavor i  in considerazione del  fat to che
r i tengo,  d ic iamo,  r r r icev ib i le  ta le  r ich ies ta  de l  Cons ig l ie re  Santorso la .  A l lo ra ,  inv i to  I 'Assessore
pappalet tera a espr imersi  sul  punto con una breve relazione, sempre se iConsigl ier i  c i  danno
l 'opportuni tà di  dar per let ta la del ibera. Grazie.

ASSESSORE ALLE FINANZE EMILIA PAPPALETTERA
Al lora ,  s ignor  S indaco,  s ignor  Pres idente  de l  Cons ig l io ,  s ignor i  Cons ig l ie r i  Comunal i ,  s ignor
Segretar io,  col leghi  Assessor i  e c i t tadini  sono Emil ia Pappalet tera e con sent imento di
grat i tudine verso chi  mi ha accordato f iducia af i idandomii l  del icato incar ico di  Assesspreral le
f inanze e al  patr imonio,  mi accingo a prestare la miaesperienzaprofessionale al  serviz io del la
città di Trani. Mi auguro di essere all 'altezza di tutt i i  miei predecessori ai quali r ivolgo un
sentito ringraziamento per quanto sono riuscit i a realizzare nell ' interesse della collett ività
tranese. Quale Assessore al le f inanze ho I ' impegno di  rappresentare le r isul tante. . .  r isul tanze
dell 'esercizio 2013, sebbene relativo conto consuntivo sia stato redatto precedentemente alla
mia nomina. In queste poche settimane ho avuto modo di apprendere quanto sia diff ici le e
compl icato conci l iare l 'esigenze del la c i t tà con le r isorse a disposizione, anno per anno
sempre piu scarse. Le capaci ta det l 'amministrazione comunale in intesa con la Giunta e i l
Consigl io Comunale e.del l 'apparato tecnico e amministrat ivo del  Comune, col laborando in
sinergia,  portano sicuramente a r isul tat i  val id i ,  come quel l i r iscontrat i  anche nel l 'eserciz io 2013
che si  e appena chiuso. Com'e noto i l  rendiconto del la gest ione era presente al  momento
conclusivo del  processo di  programmazione e.control lo previsto dal  legis latore nel la v igente.. .
nel vigente ordinarnento contabile, perché i l bi lancio di previsione fornisce una
rappresentazione preventiva delle att ività pianif icate dall 'amministrazione, esplicitando in
termini contabil i  e descritt ivi le l inee della propriaazione di governo attraverso I ' individuazione
degl i  obiet t iví  e dei  programmi -  scusaté.. .  non r iesco.. .  - .mentre i l  consunt ivo e documenti
che si  compongono, appunto, del  bi lancio,  del  conto economico e del  conto del  patr imonio
valuta a posterLori dei risultati conseguiti permettendo in tal modo la valutazione dell 'operato
della Giunta e dei dirigenti, Nello specif ico occorre ri levare che... vi e unavanzo di gestione di
competenzapari a 53.134,82 di r isorse risparmiate, i l  quale risparmio, le quali r isorse possono
essere identificate come la residua disponibilità del fondo di riserva non utilizzabile, ex art.166
del T.U. degl i  ent i  local i .  Per quanto, invece, r iguarda l 'avanzo di  amministrazione di
3]47,847,65 si  precisa che lo stesso r iv iene da somme a speci f ica dest inazione, quindi

v incolat i . .
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRI

chiedo scusa,- -ASSeSsore.  c*dr  rh.  fondamenta lmente I 'Assessore conosca la  sua
\ - / l  l l g U  U  ù v u ù a r

re laz ione,  se ra regge,  la  regge per i r  consigr io comunare chi  qualora non è interessato

oossiamo mettere d i ret tamente in votazione i l  f rowedimento '  ok.  Grazie '  Prego'

AS SESSOREg S . - f  ! - ò J v i - r g  F t e r >  '  
" r ' - " r r -  

- - -  -

Perquantorig.;rda|-"Vanzodkl ' lmini, t ,azóif f i ,di-3l1u"PT., 'u?' ' : j j : ' ' :3-:f", l :r g l  L l u c l l l t u  r r v

stesso r ivrene da somme a speci f ica dest inazione vincolat i  per ' .  1 181'025,47 come dettagl iate

ne l la  proposta  d i  de l iberaz ione e  da spese per  opere d i - invest imento non impegnate per

491.416,45.  per tanto  c i  s i  appe l la  a l  cons ig l io  comunale  a f f inché ne l la  sua veste  d i  supremo

organo di  rndurzzo e control lo,  impart isca diret t ive agl i  uf f ic i  competent i  nel la conclusione dei

proced iment i  a f ferent i  re  r isorse appena erencate .  La somma d i  2 .071.405,73 r isu l ta  come

avanzo disponibi le da dest inare, secondo quanto proposto nel  provvedimento di  approvazione

dal conto consunt ivo, l l  r isul tato economico, invece, rappresenta i l  valore di  s intesi  del l ' intera

gest ione economica del f ,ente comunale, così come r isul tante dal  conto economico e perrnette

la lettura dei risultati non solo in un ottica autoritativa, ma anche secondo criteri e logiche della

cornpetenza economica. con i r  r i fer imento ar nostro comune, al  nostro ente,  i l  r isul tato

economico del l ,eser c iz io e par i  a 374.840,71. La gest ione patr imoniale,  nel  suo complesso, e

diret tamente col legata a quel la economrca e di  propone, non solo,  di  evidenziarelavar iazione

tra attivo, nella consistenza, dell 'att ivo e del passivo, ma soprattutto di correlare I ' incremento o

i l  decremento del  patr imonio netto con i l  r isul tato economico del la gest ione e quindi

del l ,eserciz io,  così come r isul tante dal  conto economico. ln part icolare I ' incremento del

patr imonio netto è,  appunto, di  374.g40,7t,  per i l  patto di  stabi l i tà nel  corso del l 'eserciz io,  i l

comune ha proweduto al l ,at t iv i ta di  monitoraggio del lo stato di  conseguimento del l 'obiet t ivo di

patto. Al termine dell 'esercizio le risultanzr ro-ntruil i ,  così come riportate nel rendiconto della

gest ione, dimostrano i l  raggirngìrento degl i  obiet t iv i  del  patto di  stabi l i tà per l 'eserciz io 2013'

con un margine par i  a 1.76a.0"00, ossia tà oi f ferenza tra saldo f inanziar io,  obiet t ivo anrulale

finale così come si r i leva nell,al legato g del bilancio consuntivo. lo avrei f inito.

pRESTpENTE DEL coNstc.Llo cPTvtuNA,tE FA,GENTE FuNzoNE ANDREA FERRI

Graz ie ,4 , , " , , o r re i nvo taz ione i | p rovved imen to 'Ha
;;':ffi ?ffi;;;r;; 

'ii'cr*igtLl. -rrra 
postazione numero 13, corrado No, adesso è

cambiato tutto qua. Postazione numero 13?

coNSIGLIERE COMUNALE DOMENTCO DF LAUBqN,TIS

Graz ie ,Pres iden te .Neg l iu t t i ? ' . t , * i Î : - Î l ^q : l f i l Î ' l :T : :?^ . : " :\ ) tdL tv '  r rsùr \ re r r l r ' " " , . " " " , " ;  
: s idenza non tu t to  que l lo  che. . .  tu t to  que l lo  che

sempre la mia. Grazie' Diciamo che dalla presidenttio-Î, tytto.Î: l l l^ ' j l '^::.::;:"Til

avviene da quelle parti e tutto verit iero, non sempre. E_allora, bilancro"di previsione, bilancio

consunt ivo, rendiconto 2013. l l  parere dei  Revisor i  dei  cont i  non abbiamo ancora capi to se è

legi t t imo o *"no. È uuro che c,è stata una seconda versione con tre ' f i rme, questo,dic iamo,

dobbiamo darne atto. che nella seduta del 3 Luglio i l  Presidente del collegio ha controfirmato

seppur con dei ri l ievi. sem brerebbe che siano ri l ievi non sost anziali, m a di fatto sono ri l ievi che

comunque hanno un certo peso. perché affermare che non ci  sono debit i  fuor i  b i lancio '

r iconosciut i  in consigl io comunale, quantomeno, dic iamo, s i  intravede una distrazione di

3,000.000 di  euro. pero, i l  problemao: in questo bi lancio 2013 idebi t i  fuor i  b i lancio che sono

stati approvati hanno avuto, poi, un a locazione nelle partite in maniera corretta? Noi abbiamo

evidenziato, e lo eviden ziamo anche in fase di discussione dell 'assestamento che una parte di

quei  debi t i  fuor i  b i lancio sono stat i  inser i t i  t ra le part i te in conto capi tale,  quindi" '  secondo noi

e secondo anche i l  parere di  tecnici  che abbiamo consultato -  perche ogni tanto anche noi  c i

avval iamo di  tecnici  -  secondo noi ,  quel la locazione non è legi t t ima perché va a cambiare le

impostazioni  r iguardo ra spesa corrente, ovvero, st iarno par lando di ,  credo,600'000 euro

r iguardant i  la manutenzione del la pubbl ica i l luminazione, manutenzione ordinar ia,  quindi  non
nnr ron f i  rna  t re  l e

il';iir:lrio,L"rTrrlrii.;;i;. A;;; Ilmrtr ooo.ooo euro non tra le spese correnti, ma tra le
-
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spese conto  cap i ta le  va a  fa lsare  qL le l l i  che po i ,  a  nost ro  parere ,  sono g l i  equ i l ib r i  che anche
per  quanto  r iguarda i l  r i spet to  c ie l  pat to  d i  s tab i l i ta .  Per  quanto  r iguarda la  spesa. ,  le  ent ra te , . .
e  cos ìv ia  Oues to  e  uno  d i  queg l i  e lemen t i  che  c i  d i ce  che  ques to  b i l anc io  quan tomeno  e  da
at lenz io t . ìa re  Pr ima,  c jurante  l ' in tervent i  p re l imi r rar i ,  cor r ìe  spesso accade,  i l  S indaco bacchet ta
t r t l t r  c l r t : r r t 1 r  ! ì [ r É ] t j S ( r ; t r t c l ì e r  ( i r r : i ; r n t o ,  ; r n d a r r t c l o  o t J n r  l i t t t t ( r  i t l r r r t  s e m i t t a t o  m a  c a p i t a  a  t L t t t i

quant i . .  cap i tar  a  tu t t i  quarnt i  t !on mr  sembra d t  aver le  r i fe r i to  in  d ispar te ,  d ic iamo,  op in ion i  su
a lcLrnr  c l re  non drco pubbl rcamente. . .  I -aceva r i îe r t rnentcr  che le t  tn  d tspar te . , .  Quind i ,  io  non
l to  es l l resso l )are fe  sLt  nessuno in  pr iva to ,  non mi  r icordo quantomeno.  Per  quanto  r iguarda,
Invec€l le,entrate;  t r ibutar ie avevo affermato pr ima, che le entrate tr ibutar ie di  questo Comune
son()  c resc iL l te :  er  d i  tanto .  lo  ora  leggo. .  leggo la  tabe l la  che v iene proposta  da l  parere  de l
Rev isore :  c le i  Cont i  ne l la  speranza che s ia  tu t to  cor re t to  e  ne l la ,  d ic iamo,  no ne l la  speranza
rrel la convrnzione che i l  parere che ci  e stato dato r iporta dat i  corret t i .  E quindi ,  senza andare a
guardare ib i lanc i ,  leggo quanto  v iene r ipor ta to :  ent ra te  t r ibutar ie  2011 qu ind i  s t iamo
par lando de l l 'u l t imo b i lanc io  de l la  precedente  ammin is t raz ione -  24.620.000 euro;  ent ra te
t r ibutar ie  de l  2012,32.090.000,  ne l  2013,  31.817.000,  c 'e  s ta ta  una d i f fe renza d i  200.000
euro.  Quind i ,  s iamo passat i  da 24.000.000 pr ima a 32.000.000 dopo,  D ic i ,  ma no i  s iamo
gabel l ie r i ,  ho sent i to  d i re  e  qu ind i  d iscut iamo perche lo  Sta to  non c i  dà iso ld i .  E  qu ind i ,
dobb iamo guardare i t ras fer iment i  e  ent ra te  da cont r ibut i  e  da t ras fer i rnent i :  201 1 ,  8  400.000,
2013,  12.082,000.  Oh casp i ta !  C i  hanno dato  4 .000,00C d i  euro  p iu  d i  pr ima,  A l lo ra ,  sono
aumentate  d i  5 /6 .000,000 d i  euro  d i  ent ra te  t r ibutar ie  e  c i  hanno pure dato  4 ,000.000 d i  euro  d i
p iu .  Le ent ra te  ex t ra t r ibutar ie :  3 .300.000 ne l  2011,4 .500.000 ne l  2013.  Le ent ra te  da
t ras fer imento d i  cap i ta le :  3 ,600.000 ne l  2011,4 .900.000 ne l  2013.  Giusto  da quest i  quat t ro
dat i  s i  evince che, non solo vi  arr ivano piu soldi ,  ne prelevate più soldi ,  ma che poi ,  se
andiamo a guardare le  spese cor rent i  ne spendete  d i  p iu ,Perché ne l  2011 avete  speso
35.000,000 di  euro, avete speso perché stavate.. .  eravate del la stessa maggioranza, hanno
speso con voi  35,000.000 euro, nel  2013 avete speso 43.000.000 euro. E al lora,  la ver i tà,
molto spesso, sta negl i  at t i  e non su guel lo che si  d ichiara a microfono avendo la capaci tq.e la
possibi l i tà di  d ire tut to quel lo che si  vuole.  Qui,  non-si  t rat ta di  mancat i  t rasfer iment i  e quindi  io
per garant i re i l  serviz io minimo del la mensa, ad esempio, song costret to ad aumentare le
tasse. No, n.oi  abbiamo aumentato le tasse e non r iusciamo a garant i re la mensa, c ioe questo
è i l  sunto  po i .No i  abb iamo aumentato  le  tasse perché da 24.000.000 s iamo ar r iva t i  a
31,000.000, 32.000.000 nel  2012 e nel  2013 quando arr iveremo al  previs ionale siamo a
33.000,000, quindi  ancora di  piùr di  quel lo che si  è stato speso, prelevato I 'anno scorso e i
t rasfer iment i  che ci  sono arr ivat i  dagl i  a l t r i  ent i  -  dal la Regione, dal la Provincia,  dal lo Stato -

sono anche di  piu di  quel l i  che avvenivano pr ima. Noi s iamo stat i  in grado di  spendere ben dai
35.000.000 de l  2011,43.000.000 de l  2013.  l l  Comune ha speso 8 ,000.000 d i  euro  in  p iu
r ispetto al le precedent i  amministrazioni ,  Ora, ognuno di  noi  quando ha tempo, se ha tempo si
va., .  s i  fa una passeggiata per la strada, sul  porto,  per la piazza,. ,  Ora, quest i  sono dat i  che
sono r ipartat i ,  r iassunt i  in uno dei  parer i  che.oi  sono stat i  consegnat i . . ,  del le relazioni  che ci
sono state consegnate, ma sono faci lmente r iscontrate. . ,  r iscontrabi l i  nel  bi lancio,  t ra i tant i
numeri .  Ora, è evidente che se ci  guardiamo attorno, non mi sernbra che ci  sono state
grandiose opere pubbliche, spartitraff ico, rotonde, piazze.innovative, pubblica i l luminazione ad
alta tecnologia. . .  non credo di  aver intraVisto queste opere pubbl iche, almeno di  nuove, degl i
ult imi 2-3 anni non mi è sembrato di vedere. Ne mi sembra di vedere questa corrente
incrementata di ben 7.000.000 di euro abbia dato la possibil i tà ai cittadini di migliorare la loro
qual i tà di  v i tà. . .  non mi sembra. ler i  mi stavo facendo.. ,  stavo r ientrando e, sarà stato per
colpa del  vento, le strade non mi sembravano, poi ,  così tanto pul i te,  però, dic iamo, in passato
ci  son stat i  anchetempi peggior i .  Non mi sembra che sia stato r isol to i l  problema del la vendita
del  pesce sul  porto,  quindi  non si  sono.. .  non sono state create le infrastrut ture per quanto
r iguarda la r ivendita del  pesce, del  mercato ortofrut t icolo. . .  Tutt i  problemi che sono l i ,  non mi
sembra che siano state ristrutturate le scuole, rammodernate, rese a norma, siano state
adottate tutte le normative per la stcurezza. Quindi, mi chiedo: tutta questa spesa, ben
43.000.000 per la spesa corrente -  di  cui  3.000.000 sicuramente qualcuno ci  d irà che sono
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debi t i  fuor i  b i lanc io  e  qu ind i ,  tog l iendo i  deb i t i  fuor i  b i lanc io  sono 40.000.000,  sono sempre d i

p iu  de i  3b d i  due ann i  fa  -  i l to ia le  de l la  spesa. , .  i l  to ta le  de l  b i lanc i  o  20 '13 r ipor ta  un to ta le  d i

s7. 957 000 euro. l l  totale di  tut te le spese del  2011 erano 46 483 000'  Quindi ,  sono

11 000.000 d i  euro  in  p iu  spes i  ne l  2013 r ispet to  i l  2011t ra  spesa cor rente  e  spese in  conto

cap i ta le ,  qu ind i  invest iment i .  Cra,  se  quest i  invest iment i  sono s ta t r  fa t t i  in  BoT o CCT,  non lo

so . . .  s i cu ramen te  rn  ope re  pubb l i che  non  l e  abb iamo v i s te ,  ma  su l  b i l anc io  sono  r i po r ta t i '

A l lo ra ,  io  da l la . . .  s icuramente non da l l 'Assessore a l  b i lanc io . ' ,  Assessore a l le  f inanze" '

s icuramente le i  che e  s ta ta  nominata  d i  recente  non. . ,  non e  in  grado d i  r i fe r isc i  come sono

state spese queste somme o se ha avuto una reiazione e quindi  un r iassunto da parte del

d i r igente ,  pero,  a  questo  punto  ch i  ha vog l ia  pot ra  sp iegare a i  c i t tad in i  dove sono f in i t i  ben

11  000 ,000  d i  eu ro  i n  p iu  spes i  f r a  i l  2013  e  i l  2011  Se  po i  c i  d i t e  che  c 'e rano  11 '000 '000  d i

debi t i  fuor i  b i lancio che sono stat i  pagat i  nel  corso del  2013 io ne prendo atto,  f f i? non mi

sernbra che rn  Cons ig l io  comunale  s iano ar r iva t i  11,000.000 d i  euro  d i  deb i to  fuor i  b i lanc io '  E

al lora mi chiedo: c i  sono tant i  a l t r i  debi t i  fuor i  b i lancio che qui  non vengono not i f icat i? Ci sono

tutte le sentenze che ad oggi non sono ancora arr ivate al l 'at tenzione del  Consigl io Comunale?

Ci sono i  parer i . . .  c i  sono le dichi  arazioni  dei  dir igent i  che attestano che non ci  sono al t r i  debi t i

fuor i  b i lancio da inser ire? siamo cert i  che tut t i  i residui  at t iv i  cher iport iamo nel  bi lancio,  ovvero

icredi t i ,  sono tut t i  esigibi l i? St iamo par lando di  decine e decine di  rni l ioni  di  euro tant 'è che

abbiamo anche non r ispettato i l  patto di  stabi l i tà per quanto r iguarda quel la ' . .  quel  dato'  Ci

sono dec ine e  dec ine d i  mig l ia ia  d i  euro  d i  c red i t i  e  d i  deb i t i  e  mi  ch iedo come mai  i l  Comune

cont inua ad avere tut t i  qu"rt i  debi t i  anche r iportat i  a l  b i lancio,  quindt non." non ottempera" '

non effet tua i  pagamenti  malgrado ha preso gl i  impegni e se sono impegni f i t t iz iè giusto che

vengano eliminaii, come mai riporta in bilanóio tutt i quei credit i, tutt i  quei residui att ivi anche

superiore ai  5 anni ,  guindi  che teor icamente sarebbero gia prescr i t t i .  Del  resto se andiamo a

vedere se ci  sono 1.000.000 di  euro -  dico una ci f ra giusto per intenderci  -  d i  tassa per r i f iut i

precedente i l  200g,t| 2007 possiamo ancora affermare con cerl.ezza che chi non ha pagato in

quest i  6-7 anni l i  pagherà I 'anno prossimo? E al lora,  che senso ha r iportar l i  in bi lancio '

possiamo dire e affermare che in questo bilancio sono stati r iportati previsioni di entrate da

accertamenti di tr ibuti evasi che non sono verit ieri in quanto sono stati rett ifcati

dai l ,amminist tazione stessa pr ima ancora chefosse predisposto i l  b i lancio,  quindi  al  momento

dela predisposizione del bilancio 2013 gli uff ici conoscevano che gli accertamenti erano stati

r iaccettati, quindi erano stati già dedotti, credo, mezzo mil ione di euro e quindi nel bilancio,

invece, sono riportati per intero. Possiamo affermare che anche quegli accertamenti, se pur

ridotti, sono esigibil i? io credo di no. Possiamo affermare che gli accertamenti sono stati fatt i

pertut t i . . .  pertut t i  icontr ibuent i  evasor i  d i  Trani? lo credo che ci  s iano del le categorie che non

siano state at tenzionate esiccome e impopolare, lo dico qui  pubbl icamente, perche mi piace

fare la persona impopolare. Abbiamo fat to. . .  che io sappia no.. .  ma ci  sono accertament i  su

l ,ornesso versamento di  lMU, lClsu-terreni  edi f icabi l i? Risul ta che i terreni  edi f icabi l i  debbano

prgrr"  l ' lCle I ' lMU? Sono.. ,  è unr bf f ie lmponibi le? Mi r icordo, perché qualche anno fa c 'ero

in Consigl io Comunale, mi r icordo che t 'amministrazione, precedente, s i  avvalse di  un tecnico

per valorizzare iterreni resi edif icabil i  da questo PUG fantomatico che avrebbetrasformato la

ci t tà da azienda.. .  da un comune di  serviz i  in un cornune di  edi f icator i '  Ad oggi tut te quel le

case non le abbiamo viste,  quindi  non abbiamo visto la corr ispondente entrate di  oner i  d i

urbanizzazione perché... Anche quelle poche case che ti fanno, mi risulta che ci siano

parecclri oneri di urbanizzazione non versati e non rni r isulta che l 'uff icio, i l  dirigente,

t,assessore abbia preso una posizione netta nei confronti di questi irnprenditori. Benevoli

imprenditor i ,  perchègrazie a Dio c 'è qualcuno che fa ancora impresa in questa ci t tà,  ma quest i

imprenditor i  devono ànche mantenere gl i  impegni che hanno con i l  Comune, e malgrado mi

sembra che sia stato riferito che questi imprenditori hanno finito di edif icare, hanno venduto gli

appartamenti, non rni sembra che abbiano pagato gli oneri di urbanizzazione, quantomeno

non tut t i .  E anche, mi sa che c 'è stato un Consigl iere,  propr io di  maggJoranza, che ha t i rato

fuor i  i l  problema e non ho let to r isposta da parte del l 'amministrazione per capire chi  sono

quest i  imprenditor i  che non pagano gl i  oner i  d i  urbanizzazione, ma questo è gossip,  non mi
a -

TechLob di Paolo Nugnes Pagina 2L



Citto diTronr Consiqlio Comunole del 31 Luqlio 2014

in teressa.  A me in teressa cap i re  qua l i  sono i  p rovved iment i  che ha adot ta to  I 'ammin is t raz ione
per cercare di  r iscuotere gl i  oner i  d i  urbanizzazione, e st iamo par lando di  cent inaia di  migl ia ia

d i  euro .  A l lo ra ,  un b i lanc io  che non t iene conto  che c i  sono imprendi tor i  che non pagano g l i

oner i  d i  urbanizzazrone, che ci  sono aff i t tuar i  che cjevono cent inaia dr migl ia ia dt  euro di  af f i t t i

arrertral i  er  ; rc l  ogrgr non mr rrsul t : i  chÉr cr s ia stato uno strat to rrer ct t test i  immobi l i  detenut i  da

sogget t i  morc ls i . ,  no,  cercavo d i  cap i re ,  Pres idente ,  se  c 'era  qua lcuno da l l 'ammin is t raz ione
cne. ,  cne mr  asco i iasse,  ma c je i  res io  non e  obb i igator io  asco i tare  in  Cons ig i io  Comunaie ,

anc l rer  ; rerch€:  se l 'Assessore deve avere i l  r iassunto  d i  que l lo  c l re  successo in  quest i  ann i

dr r ranter  i l  Cgnsrg l io  Comunale ,  se  i l  S indaco e  impegnato in  a l t re  faccende e  ch iaro  che mi
r in rane c j r  par lare . . .  mi  res ta  d i  par lare  so l tanto  con i l  v ice  Srndaco che mi  presta  a t tenz ione.

Me i  non  c rec lo  che  i l  v i ce  S indaco . . ,  no ,  non  c i  sono temp i  .  c i  sono  temp i  l ungh i  . .  su l  b i l anc io

c i  sono tenrp i  lL rngh i  Ma e evrdente ,  io  pur t roppo non mi  preparo g l i  in tervent i ,  qu ind i  vado a

b racc io  ogn i  t an to ,  e  m i  cap i ta  d i  andare  fuo r i  semina to ;  e  qu ind i ,  non  m i  sembra  che . . .  non  m i

sembra c l re  in  questo  b i lanc io  s i  s ia  tenuto  conto  d i  tu t te  queste  cr i t i c i ta  che l 'ammin is t raz ione,
a  vo l te ,  ha ev idenz ia to ,  che Cons ig l ie r i  d i  maggioranza hanno ev idenz ia to ,  ma po i  a l la  f ine
quando s i  ar r iva  a l  b i lanc io  s i  ch iude,  que l lo  che e  s ta to  e  s ta to ,  and iamo avant i ,  abb iar ro  un

avanzo d i  3 .000,000 d i  euro ,  a  ch i?  A ch i?  3 ,000.000 d i  euro ,  ma s ta te  scherzando? 3 000,000
di euro da parte che son0 venuti fuori attraverso un riaccertamento dei residui? Attraverso

una manovra d i  res idu i  -  cance l l iamo que l  deb i to ,  r iscr iv iamo que l  c red i to  -  e  a l la  f ine  sono
avanzat i .  Voi ,  quel lo che avete incassato avete speso tut to. . .  tut to quel lo che avete
incassato . . .  perc f re  la  gest ione con 'ente  e  quas i  in  paregg io .  Tut to  que l lo  che avete  incassato ,
o perlomeno, che e stato riportato in bilancio tra le entrate previste e stato poi attestato che
sono confermate le previs ioni ,  perche quando noi  t roviamo in bi lancio rni l ioni  di  euro per tassa
di r í f iut i ,  le i  che e molto at tento al  sociale,  sa benissirno che la s i tuazione economica ci  fa

affermare con cer lezza che tant i  d i  quei  soldi  rnessi  a bi lancio non saranno mai incassat i
perche - perché vengono riportati fra r residui att ivi, poi - perché tutt i quei credit i r iportati non
verranno mai incassat i  perché c 'e una certezza, che una maggior parte,  una grande pafte dei
cittadini tranesi, come anche detle altre città, non è in grado di far fronte alla pressìone
tr ibutar ia.  Non e in grado, non ce la fa,  non ha reddito,  e se non ha reddito,  non ha capaci tà di
versare le tasse, Lei  puo mettere la TASI,  la TARI,  l ' lMU, tut te le tasse che vuole,  puo
incassare per conto dello Stato, puo imporre per conto dello Stato, ma deve avere la cefr.ezza
che non r iuscirà ad incassare piu del  70-80% di  quel lo che mette a ruolo.  Non e possibi le!  E
lo dimostra tut te 1e.. .  lo stor ico del le entrate del  Comune che puntualmente ci . . .  c i  porta ad
azzerare una serie di credit i a distanza di anni perché i l Comune non è in grado di far pagare i
propri debitori, non è in grado, Lo dimostra i l  fatto che per anni ha dato in aff itto e continua a
dare in af f i t to un immobi le a morosi  e non fa nul la,  non fa assolutamente nul la,  e sono anni
che cont inuiamo a dire che "guardate che ci  sono gente che non paga I 'af f i t to",  "  ah ma noi
siamo abbiamo interessato t 'avvocato st iamo.. . ' faremo". Gl i  incassi  sono sempre l ì ,  idebi t i
sono sempre l ì .  E quel lo cheè piu grave è che poi  s i  legge che sono scadut i  le assicurazioni
fat te per quanto r iguarda le garanzie.  Cioe, noi  s iamo credi tor i  e c i  permett iamo di far scadere
anche le assicurazioni  per r iscuotere idebi t i  dei  nostr i  credi tor i  [ . . . ] ,  Quindi ,  non siamo in
grado di gestire questa macchina comunale, da punto di vista f inanziario e dal punto di vista
tecnico, non siamo propr io in grado e questo bi lancio,  t rb l 'a l t ro,  è. . .  ha quel grosso [ . . . ] ,  a l la
fine, e I 'ho lasciato alla f ine del parere del Collegio dei Revisori dei Conti. Ora, se i l  Presidente
ci dice che questo parere e venuto fuori in stanze che non erano quelle del Collegio dei
Revisor i  dei  Cont i ,  ovvero, in sedute che non erano quel le del  Col legio ma erano sedute di
r iunioni . . .  non megl io ident i f icate,  se poi  dal l 'a l t ra parte ci  v iene detto che "no, noi  c i  r iunivamo
e i l  Presidente non c 'era",  lo non ho mai partecipato a un Consigl io Comunale dove mi ha
convocato Di Modugno. lo e Di Modugno non ci  s iamo mai v ist i  in Consigl io Comunale, ma io
r icevo le convocazioni  del  Presidente del  Consigl io e se non posso venire quel giorno, sono
assente, E non dico che siccome i l  Presidente mi ha convocato giovedì,  io i l  g iovedì non
posso venire evengo venerdì;  quindi  io e Di Modugno di  vediamovenerdì perche giovedì non
potevo venire.  Quindi  i l  Presidente mi convoca giovedì,  io i l  g iovedì non posso venire,  Di
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Modugno vuo i  ven i re  venerdì?  Dai ,  c i  ved iamo domani . . .  c i  ved iamo domani  lo  questo  leggo

tra quel le poche r ighe che sono r iusci to a interpretare da una parte e l 'a l t ra,  leggo questo'

A i lo ra ,  secondo me,  questo . .  se  no i  ogg i  ce  ne and iamo e c i  autoconvoch iamo per  domani ,

c redo che non s ia  poss ib i le . . .  c redJ che non s ia  poss ib i re ,  ne tantomeno se non c i

present iamo,  qu ind i  se  non c i  s iamo neanche presenta t i  non poss iarno neanche

autoconvocarc i ,  perche non c i  poss iamo convocare per  tere fono,  Pres idente .  Non c i  poss iamo

convocare per terefono segretar io ro credo che questo debba inf ic iare tut to i l  provvedtmento'

Non e  poss ib i re  avere un parere  fa t to  in  sedr  d iverse da que l le  che e  una r iun ione u f f ic ia le '  con

convocazioni ,  seduta uf f ic ia l i  e m agari  con un segretar io presente. Pero questo ne

d iscuteremo in  ar t ra  sede probabi rmònte Rimango in  a t tesa d i  eventua l i  ch iar iment t  che

vorranno perven i re ,  so  che è  mor to  compresso e  sono andato  anche abbastanza" '  ho

spaz ia to  d i  qua d i  là ,  mi  rendo conto  de l le  d i f f rco l ta  per  ch i  e  appena ar r iva to ,  qu ind i " '  non

conosce la  s tor ia ,  ma ha un va l ido suppor to  de ld i r igente .  Graz ie ,

Ha chiesto di  intert ,enire i l  Consrgl lere col  numero 25, Maiul lar i '  Prego'

c O trt SIO uteR e c O M ÚN RL E e RRr O LO M eo M Rl U l- I- Rnl

Grazie,presidente. signor sindaco, Assessori, conrigl'"ri e benvenuto al nuovo Assessore al
r r r i don fc rn  pn te  a I

fliÍÍ.T; 
-Jì;i;#'ri.r'"*"rr 

vecchio passato Assessore al bilancio, evidentemente' al

sindaco non e piaciuto del  tut to i l  suo lavoro perché, s ignor s indaco'  evidente per cambiare

un Assessore a l  ramo,  vuo l  d i re  che qua lcosa non fun. . .  qua lcosa no va ne l  suo lavoro;  e

comunque qu i  d ice anche ne l  corpo d i . , .  p roposta  d i  de l iberaz ione de l  cons ig l io  comunale  v i

e a.ncora corne relatore l 'Assessore D'Amore, che evidentemente quandofu protocol lato" '  fu

protocol lata la del iberazione era ancora in car ica.signor s indaco io '  se mi permette,  devo

far le un r improvero, anzi  oo, un monito.  Lei  nel  suo intervento ha detto,  s icuramente sarà

d,accordo con rr ì€,  ne sono convinto;  nel  suo intervento par lava del  25 Lugl io "e del la

mancanza del numero legale dando, pero, la colpa a questi consiglieri comunali di

opposizione. ro re r icordo cÉe anche rei  ha taú0.. .  e s iato in consigl io comunale, sa bene le

dinamiche qùal i  sono tra consigl ier i  d i  maggioranza e consigl ier i  d i  opposizione, io r i tengo

che i l  numero debba essere garant i to sempre dal la sua maggioranza, quindi ,  se io oggi

volessi farle un torto... voglio raé un torto alla città di rrani, direi votiamo in questo rnomento'

le i  ha dieci  consigl ier i  comunal i  d i  maggioranza, quindi  deve convenire con me che questa

opposizione dirigentemente ; ,urpJn-rrbirrnente sta dando Ia possibil i ta alla sua

amministrazione di . . .  d i  proseguire l 'assise.. .  d i  par lare del  bi lancio consunt ivo, che è i l  suo

bi lancio consunt ivo. Non si  i iment ichi ,  s ignor s indaco, noi  non abbiamo contr ibui to al la

stesura del  bi lancio consunt ivo. Noi st iamo qui  a 'cercare.. .  a cercare, evidenziare quel l i  che

sono i  d i fet t i  del  suo bi lancio,  del  bi lancio del la sua amministrazione. Quindi ,  io mi sono sent i to

offeso quando lei ha detto cne fer cotpa della minoranza non si e potuto celebrare i l  consiglio

comunale del  25 Lugl io.  lo,  ovviamente, le r imando tale,  dic iamo, accusa, t ra v irgolet te '

pol i t ica dicendo che è assolutamente colpa del la sua maggioranza se quel giorno i l  consigl io

comunale non si  e potuto ceréúraià,  i  inut i le,  s ignor s indaco, che ci  nascondiamo dietro un

dito, perché noi comunque siamo sempre stati di lrgenti e responsabil i , soprattutto nei confronti

dei  c i t tadini ,  e le dico anche in questo momento.h" se io dovessi  interrompere e chiedere al

presidente del  consigl io di  votare i l  b i làncio consunt ivo, le i  non avrebbe i  numeri  necessar i '

euindi ,  ha fat to una colpa ingiusta nei  confront i  d i  questa opposizione, quindi  c i  tenevo a

sottolineare questo. Detto qriesto, non mi dilunghero Presidente, perche e stato molto

esaust ivo i l  consigl iere che mi ha preceduto. owiamente, vorrei  evidenziare quel le che sono

l,aumento delle entrate tributarie, per cui sono aumentate le tasse perÒ di pari passo sono

inversamente proporzional i  iservíz i .  Aumentando le tasse dovrebbero aumentare anche i

serviz i ,  invece così non è stato ed e evidente a tut t i ,  Abbiamo, at la f ine del la" '  d ic iamo del

bi lancio consunt ivo, l ,Assessore ci  d ice che c 'è un avanzo di  amministrazione par i  a

5liò'à.ó00";; ; ' ; ; ;  pi ,  
"r ir  

meno. signor sindaco, però posso anche r ichiamarla" '  io sto
-

Co ns ig l ie re .
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par lando  e  l e i . .  l a  sua  magg io ranza  nemmeno  che  asco l ta .  Eh  va  beh ,  deve  r i ch iamare ,  come
ha  sempre  fa t to , , .  deve  r i ch iamare  l ' a t t enz ione  de i  suo i  Cons ig l i e r t .  Va  beh ,  con t i . . ,  e ra  so lo . . .
va  beh,  e  una mancanTa d i  r ispet to  ne i  conf ront i  d i  ch i  par la .  S i ,  s i ,  s i  e  in fa t t i . . .  in fa t t i  s to
c l ta logando con le i  A l lo ra ,  d icevo,  e  s ta ta  Lrna. , .  c 'e  L ln  avanzo d i  ammin is t raz ione d i  3  700
[ )1 t 'o  f )er ( ) ,  n ' t i  c l rc ;c l t r6  ip i t r  esr rer t i  dobb iamo vedere a t ì ( ] l rc  c l t t : tn t r  so lc l i  c i  so t - r  i t - r  cass;a ,  perche
qLre l lo  che r r r teres ;sa i  e  i l  fo r rdo cassa,  Per  non ent rare  ne l  mer i to ,  I 'avanzo d i  ammin is t raz ione,
così  uu i i re  e  s ta io  suc ic i iv iso  c ja i  suo Assessore,  par ia  c j i  agevo iaz ion i  THRES per  la  modtca
son. ìnra i  d i  2 t . r  00( )  euro lo  misono anche spu lc ia to  a l t r i  b i lanc i ,  t rami te  in ternet ,  d i  a l t r i  Comuni ,
anc l rer  l imi t ro f i  su l le  agevo laz ion i  hanno messo ben p iÙr  carne a  cuocere perche
l : rgevo laz ioner  IARES vuo l  d i re  dare de l le  agevo laz ion i  ar  c i t tad in i  che non s i  possono
permettere dr af f rontare questa ul ter iore spesa; così come vedo un incongrLlenza per quanto
r rguardar  la . .  la  s is temazione de l  parcheggio  in ter ra to  d i  p iazza XX Set tembre,  l 'avanzo d i
ammrnrs t raz ioner  par la  d i  500.000 euro,  pero po i  quando vedremo su l  p iano t r ienna le  de l le
ope re  pubb l t che ,  ved iamo che  l a  c i f ra  s tanz ia ta  e  d i1 ,000 .000  d i  eu ro .  A l l o ra ,  de l l e  due  l une ,  o
ha i  sbag l ia to  l 'appor to  dato  da l l 'avanzo d i  ammin is t raz ione o  e  inesat to  I ' impor to  che v iene
messo a  b i lanc io  con i l  p iano t r ienna le  de l le  opere pubbl iche.  Sempre che,  s ignor  S indaco,  i l
parere dei  Revisor i  dei  Cont i ,  non vogl ia intervenire in fesfè perche non abbiamo ancora
ascoltato.  Aveva detto pr ima i l  Presidente che avremmo voluto chiedere.. ,  avremmo potuto
ch iedere I ' in tervento  de i  Rev isor i  de i  Cont i  e  a l lo ra  questo  Cons ig l ie re ,  in  questo  momento,
Presidente, chiede l ' intervento dei  Revisor i  dei  Cont i  per quanto r iguarda un parere di  natura
tecn ica per  quanto  r iguarda i l  b i lanc io  consunt ivo .  Quind i ,  sono ben l ie to  d i  asco l tare  i l  lo ro
parere ,  cosìcome vedo un impor to  es iguo per  quanto  r iguarda. . ,  per  quanto  r iguarda l 'ed i l i z ia
scolast ica perche ha bisogno di  molt i  intervent i  e qui  abbiamo un assessore che.. ,  d i  scuola
se ne intende perché è una degna rappresentante del le ist i tuzioni  scolast iche, quindi  le i  mi
insegna che i . . .  g l i  intervent i  ce ne sono da fare quindi  vanno ben ol t re la c i f ra messa a
disposizione dal . . ,  dal l 'avanzo di  amministrazione. Così come non vedo intervent i  a favore dei
serviz i  social i ,  in quest 'avanzo di  amministrazione, ma tante. . .  c i  sono tante incongrugnze
come del le spese, io dico, par lo di  spese eccessive. inut i l i ,  o megl io,  esagerate.  Per cui ,  s ignor
Sindaco, r ievidenziando la mancanza di  r ispetto degl i  inter locutor i  che non ci  sono, io sono in
attesa di  chiar iment i  e del l 'Assessore, da poco intervenuta, ovviamente, quindi  non possiamo
chiederle anal i t icamentetut te quel le che sono le voci  e lo capisco perfet tamente, ma anche un
rapporto esaustivo tecnico da parte dei Revisori dei Conti che, signor Presidente, non
abbiamo ancora avuto i l  p iacere ascol tare.  Quindi ,  chiedo sul  bi lancio consunt ivo anche un
parere, e owiamente sul l 'avanzo di  amministrazione, evidenziato dal l 'amministrazione, una
parere del l 'organo col legiale dei  Revisor i  dei  Cont i  che abbiamo i l  p iacere di  avere nel la loro
interezza. Grazie. Grazie, S indaco..,

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Grazie,  Consigl iere Maiul lar i .  Visto che, dic iamo, abbiamo.. .  abbiam 0,, .  un at t imo solo. . ,  un
attirno. Visto che abbiamo la fortuna di avere i Revisori dei Conti in aula, e stata piu volte
chiesta,  sol levata la quest ione inerente i l  parere, la legi t t imità o meno degl i  at t i  del . . .  del
Consigl io Comunale, io a questo punto darei  la parola al la. . ,  no, pero, chiedo scusa
Consigl iere,  giusto per non essere poi^r ipet i t iv i  e fare' le.stesse domande al  Col legio dei
Revisorí  dei  Cont i ,  v i  propongo, dic iamo, di  seguire questa.. .  questa impostazione. Al lora,  io
darei  la parola al  Presidente del  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i ,  a l  quale,  dic iamo, s iccome ha
assistito... al lora, siccome, praticamente, ha assistito a tutte 1e... a tutt i gl i interventi che sono
stati fatt i, anche precedentemente a questo punto, i l  problema che veniva posto da piu
Consigl ier i  Comunal i  at teneva -  chiedo scusa Consigl iere Santorsola -  sto r iassumendo anche
quel lo  che. . .  anche le i  Con. . .  s to  r iassumendo anche que l lo  che e  s ta to  un po ' i l  d ibat t i to
precedente. In questo Consiglio Comunale, attraverso diversi Consiglieri Comunali, ha
sol levato una quest ione inerente la legi t t imità del  parere r i lasciato dal  Col legio dei  Revisor i  dei
Conti, soprattutto per quanto riguarda I ' i ter formale che ne ha determinato lo stesso.
Owiamente, s iccome, dic iamo, la s i tuazione di  imbarazzo che è nata in alcuni  Consigl ier i ,

TechLab diPaolo Nugnes Pagina 24



Consiglio Comunole del 3L Luglio 201"4
Città diTrani

almeno in  que l l i  che lo  hanno esternato ,  r iguarda essenz ia lmente |a . . .  la  d icotomia che s i  e

creata tra i l  presidente del  col legio dei  Revisor i  dei  cont i  e i l  restante col legio,  almeno è

parso d i  capr re  così .  eu ind i ,  le  poJso dare la  paro la  su questo . . .  su  quest i  r i fe r iment i '  Prego,  i l

numero. . .  i l  numero 32.  A l lo ra ,  pres idente  de l  co l leg io  de i  Rev isor i  de i  cont i ,  sp izz ico"  Dot t '

Sp izz ico.  Prego.

PRESIDENTE DEL COLLEGIO DEI  REUSqFE DEI  CONTI  DOTT'  GIUSEPPE SPIZZICO

Al lora ,  s ignor i  Cons ig l ie r i ,  r igno,  S inOt .o  d ico so lo  due paro le  per  ch iar i re- i : ^ lo^^ : "^g"o
{ i r a

ques ta  s i t uaz ione  che ,  m i rendo  con to ,  a r reca  d i sag io  a  vo i cons ig l i e r i ,  ma  v i  posso  ga ran t i re

anche a noi  component i  del  Col legio,  Le due let tere che io ho protocol lato,  che poi  real tà,  -  p iu

v ic ino? -  r iguardano in  rea l ta  lo  s tesso argomento,  E ne l la  sostanza io  d icevo,  presc indendo

da qualunque consrderazione di  carattere personale e non entrando rninimamente nel  meri to

degl i  argoment i ,  soi levavo sempl icemente una.. .  una problematica che e la seguente: nel

momento rn cui  vengono deposi tat i  dei  parer i  e quest i  parer i  non sono stat i  emanat i  da un

col legio regolarmenté e legi t t imamente cost i tu i to mi è venuto i l  dubbio che dett i  parer i  fossero

inf ic iat i  da legi t t imita,se questo fosse stato vero ne., .  d ic iamo a cascata ne sarebbe der ivata

anche un, inval id i tà degl i  at t i  che i l  Consigl io comunale, del le del iberazioni  che i l  Consigl io

comunale avesse assunto basandosi  su quest i  document i . ' .  su quest i  at t i '  Mi faccia dire

quel lo  che in tendo d i re  po i  magar i  mi  [ . . ] . io  non ho ancora conc luso,  Se r iesco a  par lare

magar i  comprende megl io ,  Datò . . .  scura.  ch ,  qu ind i  ho segnala to ,  a  ch i  ne sa p iu  d i  me,  a l

Segretar io,  ad al t r i  soggett i  e a voi  Consigl ier i  i l  possibi le r ischio esistente in questa si tuazione

chiedendo di  ver i f icare e chiedendo chiar iment i ,  punto e basta.  A questa.. '  a questa mia

lettera c,è stato poi una risposta del Segretario Generale con tutte le vicende connesse che

voi. , ,  d i  cui  voi  avete conoscenza. E stato nuovamente convocato un Col legio dei  Revisor i ,

all, interno del quale sono stati portati I 'approvazione del parere sul rendiconto 2013,

i l i l ; ;rr; ionà del parere sul rendiconto del bilancio previsionale 2014 e i l  parere su un

regolamento. Di questa riunione voi tutt i avete un verbale per cui non ho nulla da dire perqhe i

documenti l i  avete, sono agli att i, l i  potete leggere e interpretare l iberamente. La seconda

let tera. . .  la seconda Ie. . . -  questo lo dovete oèòioere voi ,  io non-vi  posso dire e non vi  devo

dire quel lo che dovete fare.  Voi  s iete autonomi e l iber i .  lo v i  devo solo segnalare se tut to e

nella regola o se ci sono possibil i  r ischi - la seconda lettera che ho fatto, in sostanza, rif lette

la prima perché, sia pure in misura più l imitata, c'erano alcuni att i che avevano lo stesso

problema: non sono nati af interno del... di un Collegio regolarmente costituito' E anche qui io

ho chiesto, a chi ne sa più di rne, agli ordini competenti Oi verif icare se questi att i sono legitt imi

o meno. La conclusione del  tut to qual e? Se quest i  at t i  sono legi t t imisiamo tut t i  t ranqui l l i  etut t i

contént i ,  se non sono legi t t imi bisogna provvedere a. , .

(voci in sottofondo)

euesta è la quest ione. Ri levo.. .  aggiungo.. .  uno al la votta,  per cortesia.  Finisco, concludo

dicendo che ho appreso pochi minuii-fa, diciamo, dell 'esistenza di un docurnento a firrna degli

altr i due componenti del collegio del gu^ale non sono agsolutamente a conoscenza e di cui

contenuti, quando ne verrò a cònorcenza, rispondero nelle sedi opportune. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTEFUNZONE ANDREAIEEBI

Afl.tt j t  p3rola al Consigliere Franzese, postazione 35' Consigl iere Laurora, poi  le faccio".

poi le passo la parola per diritto di replica.

coNSIGLIERE COMUNALE ANTONIO FRA,NZESE,
Graz ie ,R res ioe iev i denz ia re ]ees igenze . . ' -R i ccà . . '
r i tengo con i l  mio intervento di  evidenziare I 'esigenza di  porre un momento di  r i f lessione

preliminare sulla natura degli att i fatt ici pervenire dal Presidente del Consiglio al f ine di poterci

i ! ì"r* imL-rrrrr-uàtutà=ón. del rendiconto 2013, previsionale 2014' Al r iguardo, non
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sfugg i rà  a l l 'occh io  a t tento  de i  Cons ig l ie r i  la  c i rcostanza che que l l i  che devono t ' i teners iparer i

de l  Óol leg io  de i  Rev isor i ,  in  rea l ta  tu t ta  pr ima,  sembrano espress ion i  d i  determinaz ion i  de i

s ingo l i  component i  de l  suddet to  Col leg io ,  La prova d i  quanto  vado esponendo ba lza sub i to  ag l l i

occh i ,  anche a l la  luce,  de l l 'u l t in ro  in tervento  fa t to  da l  Pres icJente  de l  Co l leg io  deì  Rev isor i ,  Tut t i

c tLrest i  compor tanrent i  met tono in  qrave c l i f f rco l tar  i l  Cons ig l io  Comt tna le ,  er  a l le :  vo l te  sono anche

in t imicJator i  cop ' ì€)  pr ima ha preannunc ia to  i l  Cons ig l ie re  Gagl iard i  In  ogn i  caso dovendo

sLi l reÌ 'afe c*resie p.rerpiessi ia pei-portar e a conipiniento ie iover iche ia nostr  a cai" ica ci  impone,

ne l l ' in teress€r  esc l r ls ivo  de l la  c i t ta ,  r i tenendo d i  dover  por re  a l l 'a t tenz ione d i  questo  consesso

ler votazioner c lre non puo condividere e cioe la c ircostanza per cui  su Lln parere esistono le

cleterm;; iaztonr assunte da parte di  due Consigl ier i  e a fronte di  qureste deterrninazioni  c 'e. .  c i

sono osservaz ion i  fa t te  in  una r iL rn ione de l  Cons ig l io  de i  Rev isor i  de i  Cont i ,  la  n  13 de l  3

Lug l io ,  por  t ra  l 'a l t ro  non s i  caprsce se s ia  n .  13 o  n .  100 o  la  n .  1000,  det te  osservaz ion i  s i

r i fe r rscono so l tanto  a lcun i  punt i  de l l 'anz idet te  c le terminaz ion i  de i  d t te ,  precedent t  component t ,

per cui  sui  punt i  in parola non pare esserst  real izzala l 'unanimita da parte del l ' intero Col legio '

Diversamente, invece, per quanto r iguarda tut to c io che i l  Presidente non ha osservato

sembra essers i  ragg iunta  I 'unan imi ta .  lo  vor re i  d i re  a l  Pres idente  de i  Rev isor i  de i  Cont i  che i l

suo atteggiamento non mi e af fat to piaciuto perché i l  3 Lugl io mi sembrava quasiessere una

maest r in i  che cercava con la  penna rossa d i  so t to l ineare que l l i  che erano I 'eccez ion i . . .  s ignor

Dott .  Spizzico, le i  doveva motivare le sue osservazioni  per mettere in condizioni  i l  Consigl io

Comunale  d i  poters i  espnmere.  Po i ,  t ra  l 'a l t ro ,  anche due. . .  g l i  a l t r r  due Rev isor i  de i  Cont i

dovevano contro dedurre a quel le osservaziont fat te da parte del  Presidente dei  Revisor i  dei

Conti e tutto questo non è stato fatto. Tanto precisato per stim a nei confronti

del l 'amministratore., .  del l 'amministrazione nei  confront i  del  Sindaco, r i tengo poter con grande

tranqui l l i tà condividere, espr imere i l  mio voto favorevole sia per i l  rendiconto 2013 che per i l

prevision ale ZA14 relativamente alle parti in cui detti att i  r isultano espressione del Collegio e
qu ind i  de l l 'unan imi tà  de i  component i .  Ch iedo,  t ra  l 'a l t ro ,  v is to  che abb iamo asco l ta to  i l
p res idente ,  ch iedo anche ag l i  a l t r i  component i  d i  ch iar i re  a  no i  Cons ig l ie r i  qua l  è  la  lo ro

posizione, se possiamo r i tenere legi t t imi quest i  pa.rer i .  Anche perché stando a quel lb che io
sappia esiste un regolamento di  contabi l i tà comunale che stabi l isce che sia necessar ia la

convocazione, pero i l  T.U. non prevede la convocazione e quindi 'nel la fonte. . .  nel la gerarchia

del le font i  nòrmative, i lT.U. è una fonte superiore,  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

@s jg t i e re .Hach ies tod i i n te rven i re |apos taz ione23 ,Cons ig l i e reT r im in ì .

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO TRIMINI '
Graze, Éresidente. A mio parere i l  Collegio si sta infi lando in un ginepraio dove diff ici lmente
ne uscirà indenne, anche perche la pezza posta dal  Presidente del  Col legio e peggio del la

toppa, c ioè la toppa posta è peggio del  buco, Dice, I 'onorevole Segretar io Generale,  l 'ar t .  157

del vigente regolamento di contabil i tà che disciplina le sedute e le deliberazioni del Collegio
dei Révisori, àl primo comma statuisce testualmente."i l  Presidente del Collegio dei Revisori

convoca e presiede i l Collegio e stabil isce i l  lavoro per ciascuna seduta", Se cio non è

avvenuto, le sedute che hanno portato ad ottenere quel pdrere sono i l legitt ime e come tale i l
parere consequenziale e i l legitt imo. Non lo dico io, lo dice i l  Segretario nella nota che ci ha

inviato.  "Ciò posto"-  cont inua- "se vi  e stata una violazione del la norma regolamentare così

come rappresentato dal  Presidente del  medesimo Consigl io. . ,  Col legio,  i l  sot toscr i t to r i t iene
che i l  pai"redet rendiconto 2013, t rasmesso dagl i  a l t r i  duecomponent i ,  possa essere inf ìc iato,
possa essere inf ic iato di  inval id i tà".  Al lora,  io mi domando, premesso che, lo r ibadisco ancora
una volta, diff ici lmente riuscirete a trovare delle motivazioni atte a giustif icare che i l  parere non

e col legiale,  come invece lo dovrebbe essere, anche se di  forme messo ai  vot i .  Ma voi  v i

rendete conto di quello che state dicendo? Cioe, voi siete stati retribuit i per un lavoro che non
avete fatto, cioe di cui ve lo contestate fra di voi. Voi avete preso.., percepito delle indennità,

i l  |  r  t t  I  r  |  !  |  |
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in quanto Revisor i  dei  cont i ,  per un at t iv i ta che di  fat to dichiarate che non sia stata svol ta o

che s ia  s ta ta  svo l ta  parz ia lmente ind ipendentemente uno da l l 'a l t ro  con grave preg iud iz io  s ia

per  le  casse comunal i  che per  tu t to  i l  res to ,  per  i l  buono andamento de i  lavor i  cons i l ia r i '  cosa

ch iedono icons ig l ie r i  comunal i?  D i  essere mess i  ne l le  cond iz ion i  da un organo d i  v ig i lanza,

qua le  puo esser .  qr* l lo  de i  Rev isor i  der  cont i ,  che s ta tu isce che tu t te  le  poste  in  g ioco de l

b i lanc io  consunt ivo  e  d i  que l lo  prev is iona le  possono essere cons iderate  adeguate a l la

normat iva  vrgente .  Quind i ,  vo i  cont inuate  a  r i lasc iare  d ich iaraz ion i ' . .  a  scr ivere" '  perche non

puo far  pracere che a i  g iur is t i  che andranno a  in t raprendere ne i  pross imi  mes i  perche po i  la

g ius t iz ia  e  lenta  ma inesorab i le ,  ar r ivera  a l  capo l inea,  sapere per  qua le  mot ivo  un co l leg io

regorarmente nominato da questa assise, poi  non abbia funzionato e per quale sono le

mot ivaz ion i  occu l te  che a  no i  non c 'è  dato  sapere,  non ha funz ionato  secondo legge '  Ma

ent r iamo net  consunt ivo .  A lcun i  co l legh i  che mi  hanno preceduto  hanno r i levato  con forza ed

energ ia  qua l i  sono s ta te  le  maggiòr i  ent ra te  che questo  comune ha avuto ,  anche per

trasferimenti erariali non giustif icati poi da eventuali aumenti di carattere tributario' Ma io

r icordo a me stesso, e ai  maggior i  neofì t i  che oggi s iedono e che ancora non hanno mast icato

bene di  bi lancro, che cos'e l 'avanzo di  amministrazione o i l  d isavanzo? E i l  fondo di  cassa

aumentato del  residuo att iv i  e diminui to dei  residui  passiv i .  che cosa srgni f ica? che i  residui

at t iv i  sono ancorche accertate,  ma non r iscosse, mentre i  residui  passiv i  sono le somme

impegnate ancorché non pagate. E quelre sono cefte,  quel le c 'e faci le conoscere come le

abbiamo spes i  idenar i .  sono le  somme che no i  dobb iamo ancora in t ro i tare" '  in t ro i tare  che

non sappiamo se saranno introi tat i .  Tant 'e vero che tra le r ighe di  quel lo che si  voci ferava o di

quel lo che si  e let to t ra i  parer i ,  i l  consigl io unanime era quel lo che di  dest inare quel le somme

di avanzo di amministrazione fitt izio direttamente a coprire le spese di eventuali debiti fuori

bi lancio che inevi tabi lmente usciranno fuor i  anche a poster ior i ,  Quindi ,  un amministrazione che

è stata parzialmente attenta a queila che è stata la sRe1a, ma che oggi non risulta dare

conlezzadi un avanzo di amministrazione certo, è fittizio. E fittizio e come tale dovete agire

con la dovuta prudenza. E mi auguro, anche, che quando andremo ad affrontare poi  i l  p i lqncio

di previsione si possa poi eventualmente valutare con piu attenzione alcune cose che a mio

parere sono state volutamente dimenticate. In ult imo, e non e certo un appello che io faccio da

oggi al,amministrazione, un attivita di intensa attività all 'elusione e all 'evasione fiscale che non

c,è stata. c,è stata una sorta di improwisazione che ha portato a un contenzioso enorme nei

confronti dei gestori precedenti che si sono viste, nelle ult ime ore, concludere con un

assoluzione perché i l fatto non sussiste nei confronti, che aprirà scenari di recupero e di

resarcitori non indifferente a carico del Comune, quantorneno per i l  r ispetto dei contratti che

erano stat i  st ipulat i  e che quindi  porterà ancora una vol ta i l  comune di  Trani ,  e quindi  ic i t tadini

di rrani, a dover pagare per errore di un apparato dirigenziale che sfortunatamente non

funziona a regime. Mi auguro per me stesso e pgr i l  bene di questa città che i l  nuovo assetto

di governo, formato dai nuovi Assessori, abbia un maggioreriguardo all 'attenzione alla f inanza

pubblica che, ricordo ancora benissimo, ricordo primJà me stesso prirna ancora che agli altr i,

che non sono denari propri e come tali meritano rnolto più rispetto'

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMU,.NALE FACENTE F,UNZONE INDREA FERRI

Grazie,Consigl iere Triminì. Ha chiesto di ' intervenire i l  Consigl iere Di Pinto, postazione 51'

CONSTGLIERE COMUNALE NICO LA DI  PINTO

Grazie,presideFte. l l  mio intervento si incentrerà prettamente sulla. '. su quella che e un po'la

cherel le di  quest i  g iorni  che ha pervaso quest i . . .  questo ut t imo per iodo in at tesa di  quest i

Consigl i  comunal i ,ossia la val id i ia,  I 'ef f icacia,  al la iegi t t imità del . ' .  d i  quest i  parer i  resi  dai

Revisori. Cerco in questa situazione che si vuol far vedere e far apparire a tutt i i  costi

eccessivamente nebulosa, cercherÒ di fare chiarezza prima di tutto a me stesso' A

prescindere poi dal fatto di voler o rneno ratif icare un operato di un amministrazione votando

un b i lanc io , . .  rend iconto  de l  zo13 o  success ivamente i l  b i lanc io  20 14,questo  e  po i  que l lo  che

ogni Consigl iere Comunale, se fa parte del l 'opposizione deciderà in tal  senso, se fa parte del la
-
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Assessori .  lo ho I 'abi tudine,
Comuni di  non intervenire mai

magg ioranza deciderà in artro senso. Ma e necessar io capire di  che cosa st iamo par lando'

c ioe,  ano i  cons ig l ie r i  comunal i  sono ar r iva t i  de i  parer i .  Quest i  parer i  sono ' . '  c i  a r r ivano

f i rmat i  da l l ,o rgano d i  rev is ione,  s ia  i l  parere  a l  rend iconto  2013 s ia  i l  parere  a l  b i lanc io

prevent ivo  z01 i .eu ind i ,  no i  cons ig l ie r i  comunal i  c i  dobb iamo at tenere a  que l lo  che e  s ta to

scr i t to  e  f i rmato l ì .  C ioe. . ,  a  parere  mio ,  ovv iamente.  Po i  su  questo  ch iedero"  ch iedo confor to

anche,  in  caso in  cu i  dovess i  ent rare  in  er rore ,  Segretar io  Genera le ,  d i  cor reggermi  o  a  ch i  s i

sente  in  questo  rnomento. . .  s i  sente  ch iamato in  causa a . .  per  forn i re  le  dovute  e  g ius te

cor rez ion i  e  ind icaz ion i  E ar r iva to  come organo d i  rev is ione i l  parere ,  qu ind i  no i  cons ig l ie r i '

che t ipo d i  potere  su l  vag l io  d i  leg i t t imi tà  abb iamo? poss iamo no i ,  cons ig l ie r i  comunal i ,

ef fet tuare un vagr io di  regi t t imita sur i íat to? t , to i  porsiamo fare. ' .  ef fet tuare un vagl io di  meri to '

c ioe entnamo ne l l ,a t to ,  lo  legg iamo e dec id iamo se c i  conv ince,  se non c i  conv ince '  Ma come

facc iamo. . .  che s t rument i  abb iamo no i  per  sapere se que l l 'a t to  e  va l ido,  e  inva l ido,  e  leg i t t imo '

e i l legi t t imo. chi  ha sottoscr i t to quel l 'at to,  chiararnente, s i  e assunto tut te le responsabi l i ta

del le azioni  che ha fat to.  Al t r iment i ,  l 'organo che diventa organo di  supporto al  consigl io

comunale , . .  in  questo  caso non so come. . .  come def ln i r lo  se non s i  dovesse assurnere

quel leresponsabi l i tà.  ln questa fase noi  successivamente abbiamo poi  osservato uno scambio

di missive che sono state rese pubbliche, e s.ono state inviate a una serie di destinatari tra cui i

cons ig l ie r i  comunal i  e  organ i  de l l ' i s t i tuz ion i .  In  questa  sede non. . .  s tante  anche l 'u rgenza

del la quest ione, non mi sembra essere arr ivata qualche di f f ida da qualche organo superiore a

trattare o meno i l punto. se ci fosse stato un vulnus effett ivo sulla legitt imita dell 'atto' vulnus

che non possiamo r i levare noi  perché non tocca a noi  r i levar lo.  Qualche organo invest i to di

questo si  sarebbe dovuto premurare di  farci  arr ivare un parere.. .  un invi to in tal  senso, anche

ora, anche mentre dibatt iamo.. ,  -  anche i l  Prefet to. . .  anche i l  Prefet to ' . '  anche i l  Procuratore

Genera le  de i la  cor te  de i  cont i . . .  perché sanno che c 'è  i l  cons ig l io  comunale ,  sanno che" '  e

queste le ha inviate anche a loro,  sono state inviate anche a loro. . .  e se dovesse arr ivare

postumosi  assume la  responsabi l i ia  o i  que l lochesta facendoa poster ior i  - '  E  se no i  ogg i  non

dovess imo. . ,  A i lo ra , radomanda [ . . . ]  non p iace,  po i  s i  d ice  que l lo  che s ta i  d icendo '  A l lo ra ,  la

domanda che viene sollevata in questa fase e: ma se noi dovessimo approvare un attobhd poi

dal  quale dipendono determinate ,rnr.gr.ni .  e quant 'at t ro. . .  Benissimo la domanda al

contrario: e . se noi non approvando quell 'atto dovessimo 
' 
far scaturire determinate

conseguenze, come la mett iamo? Ai lora,  se noi  c i  dobbiamo basare su quel lo che almeno" '

almeno per la forma.. .  per la forma, la sostanzapoi è una quest ione personale di  ognuno di

noi, ma per la forma ci dobbiamo basare sutla presunzione di validita degli att i che vengono

fornit i. chi fornisce atti che non ,ono validi si assume le conseguenze cornplete di quello che

accade a seguito di quegli att i. Quindi, su questo penso di aver dato un mio parere' se ci sono

dei parer i  superior i  a quel lo mio, ma anche al lo stesso l ivel lo,  che sono contrar i ,  se sono

superiori certamu'nt"l i  Éi"nd'erò in considerazione maggiormente, pero che mi vengano fornit i

per cambiare, per potermi ' indurre a ripensare alle mie conclusioni' Per quanto riguarda i l

merito degli att i, chiaramente, seriterro ín dichiarazione di voto,faro una dichiarazione di voto'

al t r iment i  mi r iservo, appunto, sul lo stesso'  Grazie '

PRESlDEf,ffe OeL COf'rSlCf-|o COM
!  - _  ^

-

Grazie,Consig| iereDiPinto.np9rola?: ] i l ' ' ]1"^nÎ ,T1?i Î , .1 'u :\ ) l  A L l v t  \ , , v |  l e r V l

Consigliere Laurora Francesco. Sicconre ha g.ià pi:!:]tP::-,1llot"' prego il Consigliere

santorsola di  poter intervenire. . ,  ant ic ipare i l  suo intervento'  Grazie '

(voci in sottofondo)

ok, allora, di cedere la parola al componente dei Revisori dei Conti, Dottor fviontefusco

REMSoRE DEI coNT| DoTT. ToMMAFo ry|oNTqq,U,Sco
scusate.., srusat" sgnori consiglieri, signor sindaco,
generalmente, nelle mie funzioni, quando h. fttt. i .  trtt i  i
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i"rl l i l., 'o ;i;,;; ' i l;; 
j j i lr;;;;;da- convocazione, ci spunta un'altra lettera che va a rinire

-

nel l ,ambi to  de l  cons ig l io  comunale ,  perché i l  cons ig l io  comunale  è  sovrano in  tu t te  le  s l te

dec is ion i ,  nor  dobbiamo so lamente ind icare ,  cons ig l ià re  ed eventua lmente sot topor re  inost r i

parer i .  stavol ta mi preme rrspondere, per Lrn r"rpl i .e mot ivo, perche devo ancora capire se

c jevo par lare  dr  tecn ic ismo,  d i  po l i t i ca  o  d i  goss ip  lo  ho sent i to  tante  cose '  con i l  co l lega c i

s ianro  conf ronta t i  sLr  tu t ta  Lna ser ie  d i  s i tuaz ion i  l t l lo ra ,  Incominc iamo a d i re  una cosa

torrdanrentale,  c lLrer c '€r Lrr ì  reg;olanrento di  contabi i i ra c ire Í ra quaici le l l lese Íara i i  vet t tertrr io eci

€r  antecedenter  a lT  L t  Anz i ,  c levo r ingraz iare  i lPres ic lente  Fer r i  che propr io  qua lche g iorno fa  c i

fecer pervenrre una r ichiesta di  pàr"ru sul  nLrovo regolamento di  contabi l i ta ln questo

regro iamento c j i  contab i l i ta  s i  par la  d i  funz ion i  de l l 'o rgano d i  cont ro l lo .  Ne l le  funz ion i  de l l 'o rgano

di  r ;ont ro i lo  c r  sono de i le  cose che s tavano pr ima ne l la  legge 77,  precedente  a l  r  u  de l la

quest ione eurnd i ,  success ivamente e  venuto  fuor i  che i l  T .U.  sovrano legge base ha dato  a

tLrt t i  le incJicazionr prectse, come la Bibbra del la nostra at t iv i ta '  d ico nostra nel  senso di

s incron ia  c l i  dat i  e  d i  noz ion i .  In  questo  d iscorso no i ,  come d i re ,  se  uno va a  r i leggere ogn l

vo l ta ,  ogn i  vo l ta  e  come la  B ibb ia ,  se  sr  va a  r i leggere s i  approfond isce determinate  cose Nel

T.U.  s i  par la  e  s i  da t ,obb l igator ie ta  a i  comuni  d i  adeguare i  rego lament i ,  no i  s t iamo par lando

del 2001, Al lora,  e chiaro che se tut to i l  concetto,  chiamiamolo gossip o al t re cose, e basato st ' l

un discorso per quanto rrguarda di  alcune cose scr i t te nel  regolamento, è chiaro che

potrebbero creare problematiche a tut t i  quant i  e anche al  segretar io Generale che deve

attenersi  ad una certa si tuazione. Entr iamo nei  meri to di  che cosa si  è par lato Abbiamo

parlato dei la convocazione. La convocazione, come dire,  non è che fat ta d ' imperio,  deve

essere concordata  con t  lcome fa te  vo i  quando f ìssate  le  date  e  g l i  a rgoment i  con la

conferenzadei  cap igruppo.  p iu  o  rneno. . ,  e  no i  lo  s tesso p iu  o  meno. , .  lo  s tesso p iu  o  meno" '

ro stesso piu o meno anche noi . . ,  va bene, Ai lora,  detto questo, e chiaro noi  c i  t roviamo

dobbiamo r ispettare una parola di  un regolamento passato di  moda, dic iamo così,  oppure

dobbiamo rispettare gli enti e soprattutto ini rappresenta questi enti nei nostri confronti '  Noi

avevamo un impegio preciso, che era quel lo di  r ibal tare quel lo che è stato deciso

precedentemente che era la quest ione di  avere i l  parere negl i  a l legat i ,  che non esiste in

nessuna legge del  mondo. Al lora,  noi  i  parer i  agl i  a l legat i  l 'abbiamo fat to!  Abbiamo cercato di

dar lo nei  15 giorni  e abbiamo cercato di  lavorarè e di  fare. . ,  d i  ot tenere un r isul tato soprattut to

nef l , interesse del la c i t tadinanza, perché la c i t tadinanza come è stato detto dal  Sindaco, da

Febbraio aspettava un bi lancio 'comunale. Al lora,  mi di te dov'è che abbiamo sbagl iato? Nel

presentare gli att i o nel rispettare nelle convocazioni che, non lo so come avvenivano come

hanno fatto, che fino adesso in 1g mesi precedenti era sempre gia f issato in una certa data, in

una certa cosa, in unacerta. . .  d iscorso come regolamentazione, Al lora,  di temi qual  era la v ia '

Bene, abbiamo presentato subito i nostri cosi, abbiamo cercato, l 'abbiamo sottoposto,

l ,abbiamo lasciato,  f 'abbiamo fat to leggere, l 'abbiamo fa. . ,  s iamo arr ivat i  a l la conclusione di

depositare nel termine giusto. A un .èrto punto ti spunta una lettera di uno dei nostri colleghi

che andremo a discutere in altre sedi, scusate .a meno che non si vuole fare u n Consiglio

comunale a pofte chiuse, lo facciamo, Dobbiamo r isp.. .  dobbiamo andare in al t re sedi '  Al lora,

dette queste al t re sedi ,  questa let tera ci  è venuto i l  dubbio,  i l  d i lemma: dobbiamo r ispondere

subito? - non ci perdevamo niente a rispondere subito oppure aspettare i l  famoso

Consiglio Comunale che da tanto tempo tutta la cittadinanza, tutt i voi Consiglieri aspettavate -

no,no sto par lando tecnico.. .  -  sto par lando di  una let tera,  consigl iere scusi ,  sto par lando di

una lettera, di r ispondere una lettera. Noí, toccava rispondere a una lettera, capito i l  discorso?

l.  1. . .  va bene, noi  abbiamo Jetto qu"í lo che dovevamo r ispondere. E'  chiaro che siamo

arr ivat i  in prossimità del  consigl io comunale, e soprattut to nel  giorno del  consigl io comunale'

Noi avevarno consegnato le nostre risposte al Presidente del consiglio, che era i l  primo

destinatario di questa cosa dicendo che avrebbe dovuto farlo uscire, queste cose,

successivamente al  consigl io per non turbare |e. . .  questo che sta awenendo che invece di

par lare di  discorso di  al t ro genere, s i  par la sempre del  col legio dei  Revisor i  e di  quel la

tematica che e [ . . . ]  perché gl i  at t i  sono là.  s i  leggiono.. .  s i  leggono gl i  at t i  e s i  decide su

quegl i  at t i ,  Al lo ia,-successivamente visto che quet lo."  di  nuo.v9" '  ,g] ]ada 
combinazion-e'
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pr ima a1a s tarnpa e  po i . . .  un d iscorso d i  cons igr io  comunale .  A l lo ra ,  guardate ,  io  v i  s to

d icendo,  mi  assumo tu t ta  la  responsabi l i ta  d i  que l lo  che s to  d icendo '  A l lo ra ,  success ivamente

spunta questa ret tera,  r ispondiamo pure a questa ret tera con ra preghiera di  far uscire sempre

dopo i l  consigl io comunale, l l  segretar io,  su sol leci tazione anche del  Prefet to e tut to i l  resto

fa . .  ch iede  l a  co r tes ia  d i f a re  r i vede re  que l l a  cosa  ne l  co l l eg io  s indaca le '  Fa  l a  r i un ione  i l  3

Lug l io ,  faccramo la  r iun ione co l legra le ,  present iamo i l  parere  de l  rend iconto  e  guarda che

combin aztone, quel  parere viene f i rmato anche dal l 'a l t ro consigl iere,  al lora tut to a posto'  Nel

parere ,  s ignor i  car i ,  se  t ,avete  re t to ,  a  un cer ro  punto  par rava d i  documentaz ione che mancava,

che era i l  d iscorso del l 'asseveraZtrot l? nel le partecipate.  sul l 'asseveraztone del le partecipate'

gr i  u f f ic i  , i r  
,10 Lugr io ,  c i  p resentano questo ,  come s i  ch iama,  documentaz ione,  dove guarda

che combinazrone i l  g iorno pr ima aveva partecipato i l  Presidente e [o stesso att i  erano stat i

f i rmat i  da l  pres idente  Di temino i  che cosa dovevamo fare? Dovevamo d i re  no,  dobbiamo fare

la  convocaz ione. . .  i r  co i leg io . . .  questo  d iscorso der  genere.  Ma no i ,  che s t iamo facendo?

producendo,  come s i  ch iama,  pata te  o  a  l i ve l l i  p ro fess iona l i?  A l lo ra ,una cosa vog l io  d i re  a l

consigl iere Tr iminì.  Guardi  i l  nostro compreso, t 'abbiamo guadagnatol  con 200 euro

sett imanal i  che la legge mi dice che devo avere, noi  guadagniamo i l  nostro compenso e i l

nostro numero dei  verbal i  sono stat i  consegnat i  a l la presidenza. Qualcuno ce l i  puo

contestare, ce l i  puo fare, voi potete fare tutto luello che volete, pero stanno là depositati i l

nostro lavoro, quindi  l ,abbramo guadagnat i  e la prego non si  perrnetta piu di  dire una cosa del

oenere. Grazie,

PRESIDENTE DEL CONSIGLW FABRIZIo FERRANTE

Grazte. Siccome ero assente, volevo caplre"' Va Oen, se è fat to personale ha la precedenza,

quin di ,  .  .  Prego .

CONSIGLIEREY V .  r - r-
ro,  mi sono p"rrn"sro in forza di  un quarcora rn" a noi  è pervenuto, di  quel lo che lei  c i  ha

annunciato al f ,oscuro di  tut to.  per cui  noi  prendiamo.atto di  un parere favorevole con r ièerùa e
-  - :  ^ ^  . J i  ^ ^ ^

di una sequenza di  comunicazioni  di  un ordine col legiale che reciprocamente si  accusa di  non

aver svolto le.att ivita nel modo e nei termini stabil i t i  da un regolarnento, un regolamento che e

stato visionato dal Segretario, tale che in una nota viene notif icata dal Presidente del consiglio

Comunale, l,opportunità, eventualmente, di revocare un Consiglio legitt imamente inviato e

comunicato per l '11 Lugl io,  al  2b del  mese di  Lugl io.  ora,  quel lo che è statofat to e inut i le che

cercate di scaricarlo sul consiglio comunale, lul la responsabil i tà, è soltanto incapacità e

incompetenza vostra dettato dal fatto che non siete stati in grado di coordinarvi su un organo

col legiale che avevo dato.. .  dovuto dare r isposte certe a questo consigl io e non I 'ha dato nei

terminí e nei  modi dovut i  dal la norma regolamentare, ne di  piu ne di  meno'  E chiaro che i l  mio

r i fer imento al  compenso e che se emerge tang . . ' in modo.chiaro senza un mot ivo di  equivoco

che comunque sia ci sono state due compo-nenti che si sono convertit i  a una determinata

fi losofia di gestione e un altro no, questo mi viene spontaneo dover dire che e stato retribuito

per quatcosa che non è stato fatto. se oggi mi giustif ica che comunque I 'ha fatto in dispregio a

quel lo che comunque è un regolamento passaio,  giusto quel lo che vuole le i ,  che non e più in

armonia con la regge.. .  e lo dovevamo sapere noi '?.No, i l  regolamento parte dal la

Commissione lst i tuzional i ,  non è.. .  né lo statuto né i l  regolamento .nostro di  Consigl io

Comunale è adeguata al la normativa del la 267, percepisce ancora discipl ine del la 142190, ed

e colpa nostra;É-; ;Fà oi  rni  e deputato,  Quante vol te in questo consigl io abbiamo chiesto

un T.U. dei regolamenti, si è rnai fatto? Adesso è chiaro che tra una diatriba, ripeto e

ribadisco, siccorne i l  Collegio dei Revisori e stato eletto dalla precedente amministrazione e

non è stato eletto certo per rnerit i  scolastici, sicuramente, non per merit i  scolastici, noi

abbiamo dei  ser i  dubbi,  Ferrno restando che fro r ispetto del le vostre professional i tà.  Quindi ,

s iccome nasce da questa cosa, nasce i l  presupposto che oggi i l  consigl io comunale ha un

parere favorevole con riserva e una diatriba interna tutta al Collegio che sicuramente, come ha
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det to le i ,  scatur i ra  in  a l t re  sedi  per  un contenzioso che avra un in iz io  e una l tne e comLlnqLle

dara  to r to  o  rag ione  qUando  po i  non  Serv i ra  p iu . ' .  a  nesSL lno '

PRESIDENTE DEL  CONSIGL IO COMUNALE FABRIZ ]O  FERRANTE

Sr .  ma  r )e t  rep l i ca?  A l l o ra ,  s i ccome c i  so r ro  d i ve rs i  i n te rven t i  b i sogner  da re  L ln  po 'd 'o rd ine

i r r ioru et r  sr  ,  a l iora ha preceoenza comunque ia  repi icar  c je i  Fres ic jente c iopo,  d i re i '  I

eons i r t l i e r i  e  a l l a  f i ne  lammin is t raz ione  a t t raverso  i l  s indaco  se  v l l o le  .  se  vL lo le  in te rven i re '

Prego

P R E S I D E N T E  D E L  C C L L E G I O  D E I  R E V I S C R E  D E I  C O N T I  D C T T .  G I U S E P P E  S P I Z Z I C O

f f i , nuvo | t ao i r oouepa ro |e ,Ce rCandOd ieSSerech ia roancheach i ,
ev iden temen te  non . . .  anche  ve rso  co lo ro  che  non  r i esco  a  sp iega rm i ,  Non  fa ro  ne  un  comiz io

e  ne  pa r le ro  d i  o r to f ru t ta ,  l p rob le rn i i n te rn i  a l  Co l l eg io  c i  sono  Ques ta  ques t i one ,  pe ro ,  i o  ho

ce rca to  i n  t u t t r  imod i  d i  non  r i ba l ta r l a  su l  Cons ig l i o  Comuna le  e  m i  sono . . .  e  su i  s i ngo l i

Cons ig l ie r i  ovv iamente,  preoccupandomia l  cont rar io  d i  tu te lare  s ia  I 'o rgano che icomponent i ,

r ipeto quel lo che detto pr ima Come? l l  dubbio che mi e sorto in v ir tu degl i  at t i  fat t i  dagl i  a l t r i

due component i  è  che i l  p rodot to , . .  i l  r i s  u l ta to . . .  i  document i  p resenta t i  non fossero

regolarmente cost i tu i t i  a norm a di  legge e ho chiesto a chi  poteva r ispondere, quest i

document i  sono va l id i  oppure no? lo  non ho fa t to  accuse,  non ho par la to  d i  nu l la ,  non ho fa t to

catoe net  censone,  ne l 'avvocato ,  ne i l  g iud ice,  Ho det to ,  secondo me puo esserc i  un

prob lema,  c ,e? Chi  e  deputa to  a  r ispondere,  deve r ispondere,  Se i l  p rob lerna c 'e  va sanato '  se

i l  p rob lema non c 'e  s t iamo par lando d i  un prob lema in terno che non v i  tocca.  ln  ogn i  caso,

credo.. .  credo, di  aver tutelato le vostre persone nel  momento in cui  v i  ho res.o idott i  d i  un

possibi le r ischio.  perché se i l  r ischio c 'e e voi  avreste approvato dei  document i  i r regolar i ,

i l legi t t inr i  in Consigl io Comunale e fosse emersa dopo questa cosa, al lora si  che avreste

potuto dire "scusi  ma lei  dov'era quando è sorto questo problema e non ci  ha detto nul la?" '

Non so se sono stato suff ic ientemente chiaro. Dovevo dire un'al t ra cosa, f f i? mi e sfuggi ta.  Se

mi v iene posso chiedere la Parola?

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABR

All ,"" ,  p ' i r " .he si  proceda.r .  dmtn intervent i ,  ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere

Santorso la , . .  r ' ìo ,  Laurora ,  A l lo ra ,  to  vog l io . . ,  a l lo ra . . .  lo  vog l io . . .  a l lo ra . . ,  ch iedo scusa. . '

chiedo scusa.., Assessore? Assessorel Assessore! Se vuole la parola, la faccio intervenire

al la f ine. Al lora,  io,  innanzi tut to,  a me corre I 'obbl igo.. .  corre I 'obbl igo di  precisare, innanzi tut to

ehe, i l  col legio dei  Revisor i  dei  cont i ,  r ipeto ancora una vol ta,  non è un organo

delt 'amministrazione è un organo consult ivo del  Consigl io Comunale, ' in base a qual i

normative siano stati elett i é questo purtroppo non appartiene a noi appartiene alle

successioni . . .  a l la successione del le leggi  nel  tempo r ispetto a queste normative che si

succedono, credo che i l  Consigl io Comunaie di  Trani  non abbia possibi l i tà -  Assessore! -  non

abbia possibil i tà di interloquiie in merito. L'unica cosa che, pero, vorrei r i levare e che

apprendo daf intervento del  Consigl iere. . .  dal  Presidente del  Col legio dei  Revisor i  Cont i  che la

sua volontà era unicamente rivoftà a'constatare la legittrmita degli att i. Per chiedere, però, la

legitt imità degli att i, probabilmente, l 'unico organo di indirizzo acui avrebbe dovuto mandarlo e

non è stata mandata era propr io i l  Segretar io Generale.  Questo.. . f lo,  non è stato ' . .  Eh, s i . . .

pero mentre. . .  a l lora,  mentre sul la pr ima.. .  sul la pr ima sono intervenut i . . .  sono intervenut i . . .

Al lora. . .  detto questo.. .  detto questo, ha chiesto. . ,  Consigl iere Corradol Ha chiesto di

intervenire i l  Consigl iere. , .  i l  Consigl iere col  numero 15, Laurora. Prego, Consigl iere Laurora.

Consigl iere Laurora, numero 15. Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE FRAN CESCO LAURORA

Grazp, presiOente. Votevo r icordare,al  dottor Montefusco, che i l  Consigl io Comunale, questo

Consigl io Comunale in data odierna, ha detto che i l  regolamento non si  appl ica, s i  puo andare
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avant i  senza app l icare  i rego lament i .  Ne l la  proposta  d i  de l ibera  è  scr i t to  che "v is to  i l

rego lamento d i  contab i l i tà" ,  Ora,  se questo  rego lamento d i  contab i l i tà ,  lu i  lo  r i t iene va l ido o

meno,  net  momento in  cu i  s i  andrà ad approvare I 'a l t ro  rego lamento c i  a t ter remo a que l l 'a l t ro

rego lamento.  eu ind i ,  se  c i  sono de l le  norme in  questo  rego lamento b isogna osservar le  e

r is 'pettar le l l  Segretar io Generale,  nel la sua nota ha scr i t to che a norma del l 'ar t icolo i l . .  è i l

p res idente  de l  co l teg io  che deve ind i re  la  seduta , . .  la  convocaz ione.  ora ,  ne l  momento in  cu i

i l  p res idente  non convoca l 'assemblea o  g l i  a l t r i  due oppure s i , . .  oppure i l  Co l leg io  s i  r iun isce

su un accordo deg l i  a l t r i  due,  a  mio  modest iss imo avv iso non e  che in  que l l 'assemblea la  s i

puo r i tenere i l leg i t t ìma.  eue l l 'assemblea e  nu l la  e  g l i  a t t i  emanat i  in  que l l 'assemblea sono nu l l i '
per  cu i  no i  s t iamo d iscutendo un provved imento in  mancanza d i  un parere  che e  obb l igator io

Lei  I 'ha detto,  Segretar io,  L 'assemblea deve essere convocata dal  Presidente, se i l  Presidente

non I 'ha  convoca ia ,  così  come ha d ich iara to ,  que l l 'assemblea dove sono s ta t i  emanat i  queg l i

at t i  è nul la,  e gl i  at t i  conseguent i  sono affet t i  da nul l i ta non da i l legi t t imita.  Quindi ,  st iamo

par lando de l  nu l la .  A l  b i lanc io  non e  a l legato ,  non sono a l legat i ,  iparer i ,  sono a t t i  nu l l i ,  a  mio

modest issimo avviso. Per quanto concerne.. ,  e quindi ,  sarebbe opportuno che questa

assemblea la s i  r inviasse e cercare.. .  prego? Sarebbe oppoftuno r inviare. . .  r inviare

quest,assemblea per dar modo dt,  come dire,  cercare di  t rovare la soluzione opportuna

perché, r ipeto,  i l  parere non e al legato. lo,  lo r i tengo nul lo quest 'at to,  non esiste!  Per quanto

concerne in meri to del  bi lancio,  bhe, io non sono competente in mater ia né purtroppo ho

consu lent i  che mi  possano,  d ic iamo,  in formare su tu t te  le  car te . , .  su l le . . '  su  queste . . .  su

questa  contab i l i tà .  l l  questo  b i lanc io  ar r iva  dopo che i l  Co l leg io  de i  Rev isor i ,  a l l 'unan imi tà ,ne l

bi lancio previs ionale ZAf i  aveva espresso parere non sfa. . .  non favorevole al  bi lancio

previs ionale ZO13 ed è a f ì rma di  tut t i  e t re,  Ora, nel la relazione al legata al  bi lancio

previs ion ale 2014, f 'amministrazione scr ive che i l  b i lancio previs ionale è un contrat to che

i 'amministrazione fa con ic i t tadini .  Nel momento in cui ,  quel  contrat to non viene r ispettato. . .

s i . . .  ne l  b i lanc io . . .  ne l  prev is iona le . . .  ne l . . .  ne l  b i lanc io  -  e  ne l  rner i to ,  R iccardo -

(voci in sottofondo)

lo sto dicendo che nel  bi lancio. . ,  a l  b i lancio previs ionale 2014 e stata al legata una relazione.. .

la previs ionab.. .  s i . , .  in quet la. . ,  in quel la relazione t 'amministrazione scr ive che i l  b i lancio

previsionale è un contratto, quindi, quando avete scritto e approvato i l  bi lancio 2013

previsionale avete fatto un contratto che poi si è t...1 che voi non avete rispettato e infatt i le

carte del bilancio 2013 lo dice, mi son spiegato? Tant'è vero che poi I 'Assessore o chi ha

preparato I 'attro bilancio, non certo I 'Assessore nominata da poco, nella relazione allegata.'.

a legata  a l  b i lanc io  2000. . .  d i  gest ione 2013 c i  scr ive . . ,  va  beh po i  in  def in i t i va  non è  che. . .

non si  puo certo r i tenere incapace un'amministrazione che non abbia previsto alcune cose.

euindi ,  ora,  nel  bi lancio. . .  nel la proposta di  bi lancio a f i rma del l 'ex Assessore D'Amore.. .

Assessore D'Amore che i l  Sindaco ci dice di aver rimesso i conti a posto perché i l Comune di

Trani èra strutturalmente deficitario f ino alla sua elezione e poi chissà perché lo ha

defenestrato, non si r iesce a capire. Avevamo trovato un Assessore che ci che ci metteva i

cont i . . .  i cont i  in  rego la  e  po i  lo  defenest r iamo.  A questa  proposta  d i  b i lanc io  abb iamo un. ' .

una determina, si fa riferirnento a una deterrnina dirigenziale, la n. 50 del 34 inerenti i  residui

at t iv i  e passiv i ,  ln questa., .  in questa del ibera dir igen.. .  in questa determina dir igenziale s i

scr ive che ai  sensi  degl i  art .  n.  189 e 190 del  D,L 267 12000 cost i tu iscono residui  at t iv i  le

somme per le qual i  sussiste un t i to lo giur id ico che cost i tu isca l 'ente locale credi tore del la

correlativa entrata, mentre costituiscono residui passivi le somme impegnate e non pag ate in

[ . . , ]  termine del l 'eserciz io.  E al lora si  fa una pul iz ia e cioe si  d ichiarano 2.269.199 di  residui

at t iv i  da.. .  che si  possono el iminare. Ora, noi  vorrernmosapere, vorrernmo contezza dei  mot iv i
per iqual i  quest i  2.269,000 la col let t iv i tà non puo più entrare in. . .  in possesso. Se c 'è un t i to lo
giuridico, questo titolo giuridico è stato attivato negli anni oppure lo si e fatto prescrivere? Le

iesponsabi l i tà di  questa prescr iz ione a chi  bisogna addebitar le? Ne vorremmo avere contezza.

Per  quanto  concerne í res idu i  pass iv i ,  se  sono somme impegnate. . '
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTEFUNZONE ANDREAIEBB]

Ch iedo  scusa ,
Sp izz i co . .  s t . .

Cons ig l ie re  Lauro ra ,  l e i  aveva  ch tes to

Ques to  e  i l  s t ro  secondo  in te rven to "
di  in terven i re  per  rep l ica  a l  Dot tor

coNSIGL|ER E COiVi t jNALE FRAhiCES9O LAURORA

l r r  v i a  o re l lm lna re . .  oue l l a  e  i n  v la  p lehmina re  a  que l  c i re  s i  son  c le t t i  qu i  Se  l e i  vuo le  l o

te rn r i no  € ,p ro i  magar i  l o  r i pe to  .  oo ,no ,no  se  l e i  vuo le .  Qu ind i ,  c i  sono  de i  res idu i  pass tv i ,  c i oe

c leSi t r  c ie l l  anrmrnrs t razrone par i  a  quas i  1 ,500 000 che s i  d ice  i i  tog l iamo,  perche? S icuro c l ' te

pror  c lonìz ìnr  o  c lopodomani  non ur r iua la  r ich ies ta  de l  c redr tore? Quind i . . .  le  mot ivaz ion i  non

vergono adc1ot te  a  questa . . .  a  questa  determina.  Quind i ,  abb iamo res idu i  a t t iv i  e  pass iv i  che a

un  ce r to . .  c l re  vengono  Ing loba t i  i n  ques to  b i l anc io  dove  c 'e  una  d i f f e renza  d i  10 '000 '000  d i

eL r ro  c ioe ,  i r  comune  d i  r ran i  deve  pagare  10 .000 .000  d i  eu ro ,  ha  un  pass i vo  d i  10 .000 '000 ,

a lmeno cosr . . .  e  det to  in  questa  determina.  ora ,  no i  s iamo par t i t i  da  un fondo cassa d t

g ,500.000 e  ar r rv iamo a un avanzo d i  ammin is t raz ione che s i  d ice  essere,  ec l  e  s ta to  scr i t to  ne i

mani fes t i  a f f lss i  da l  S indaco,  un avanzo d i  3 .700,000,  ma in  sostanza c i  sono 1 '000 '  '

1 .600.000 d i  economie e  qu ind i  i l  fondo, . .  la  d i f fe renza ammonta a  2 .000.000 d i  euro '  Quind i ,

no i  s iamo par t i t i  con un fondo cassa d i  9 .500.000 e  s iamo ar r iva te  ad averne 2 '000 '000,

questo  perche? perche vo i  avete  approvato  un b i lanc io ,  dove c 'e . '  un b i lanc io  prev is iona le ,

dove c,e un parere sfavorevole da parte del  col legio,  dove avete previsto del le entrate par i  a

124.000.000 dieuro, queste erano le entrate che avevate previsto perche avevate in mente un

programma, quindi  avevate fat to un contrat to con la col let t iv i ta,  voi  c i  date questr  soldi  -  tasse,

imposte e trasfer iment i  -  e noi  v i  faremo questo. Al la f ine che cosa e successo? Si legge nel la

re laz ione,  a l  conto  d i  gest ione,  che le  r iscoss ion i  ammontano a  26, . .26.500 '000,  qu ind i

abb iamo t ra  un prev is iona le  e  una r iscoss ione quas i  100.000 '000 d i  euro  d i  d i f fe renza '  Per

quanto concerne le imposte, tasse e tr ibut i ,  e c ioe t i to lo 1,  avevate previsto 30.500'000 e al la

1ne avete incassato appena' , lg,000.000. Per quanto concerne, invece, i l  t i to lo due, avevate

prev is to  13,700.000,  ne avete . . .  avete  r iscosso appena 4.700.000 e  così  v ia .  come" i l  t t to lo

tezo da 5,000.000 previs ionale avete r iscosso 1.900.000, perche non si  fanno pagare,

dic iamo, non si  r iesce.. ,  non si  r iesce ad incassare, l l  t i to lo quarto,  dove sono previst i  anche

invest iment i , .avevamo previsto 64.000.000 di  entrate,  ne abbiamo.. .  abbiamo r iscosso appena

690, almeno questo è detto nel la relazione, In ogni  caso, Presidente, non vogl io tediare

l ,assemblea, ma come posso approvare questo bi lancio se I 'organo di  revis ione non mi mette

nel le condizioni  di  poter votare si  o no? Come posso assumermidel le responsabi l i tà in meri to

al la, . .  a l  comportamento di  questa amministrazione? Per cui  io preannuncio i l  mio voto

contrar io a questo bi lancio,  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUN FACENTE FUN
gliere Santorsola' Postazione 14'

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO W
Stgnor Pt l rs ldènte, grazie.  Volevo.. '  volevo.. .  volevo" '

(voci in sottofondo)

Volevo.. .  Signor presidente, devo par lare o. . .? Sto aspettando. Perché." perché io credo che

oggi c i  manchi solo la festa del  non compleanno. Se noi  oggi  facciamo la festa del  non

compleanno, s iamo nel  paese di  Al ice, un paese al l ' incontrar io.  Una presidenza, che ci

sottopone delle carte, del Consiglio, che ci sottopone delle carte assolutamente incongrue e

incomplete; un Collegio dei RevÉori diviso fra opposizione e maggi o"anza che ci dice che le

carte che ha prodotto sono i l legitt ime, per cui non ne tenete conto perché se no tutto quello

che fate. . . ;  un amministrazione che si  incaponisce ad an al izzare un bi lancio. . .  un consunt ivo

nonostante la nostra disponibi l i tà a r id iscuter lo nei  tempi più brevi  nel  modo migl iore con le
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car te  dovute ;  un cons ig l ie re . . .  un cons ig l ie re  che d ice le  car te  che c i  sono s ta te  date  non c l

permettono dl  capire e ant ic ipa i l  suo voto posi t ivo;  un al t ro consigl iere,  t ra l 'a l t ro avvocato'

che ci  d ice,. .  che confessa [a regola del la giur isprudenza per cui  l ' i l legi t t i rn i ta di  un at to,  rende

nul lo tut to i l  procedimento.,  per- .ompletare questo, i l  Segretar io Generale ci  d ice che tut to va

bene ,  che  l e  ca f te  sono  i n  rego la . . .  no ,  i o  g l i e l ' ho  ch ies to  e  ha  de t to  s i '  A l l o ra ,  se  adesso  c i

d ice che,  f ina lmente,  le  car te  non vanno bene e  la  procedura non e  adeguata e  c i  sono de l le

irregolar i ta,  c i  a lz iamo e ce ne andiamo, ma se no ci  a lz iamo e ce ne andiamo vuol dire che i l

segretar io at testa e cert i f ica la regolar i ta di  questa festa del  non compleanno e in questa festa

del non compleanno io faccio la non dichiarazione. Quindi ,  do agl i  at t i  la mia dichrarazione e

sto  z i t to ,  drcendo so lo  una cosa,  che in  tu t ta  questa  fes ta  de l l 'assurdo '  non credo che s ia

g ius to  paraventars i  d ie t ro  la  le t tera  d i  una responsabi le  d i  un c i rco lo  d idat t ico  per  cost r ingerc i

lacr ime a l la  mano,  anche ag l i  occh i ,  ma lacr ime a l la  mano ad approvare un rend iconto  per far

andare una mensa sco las t ica .  Graz ie '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZONE ANDREA FERRI

a | | , a m m i n i s t r a z i o n e n e l | a p e r S o n a d e l S i n d a c o .

SINDACO LU IGI N ICOLA RISERBATO

Al lora ,  s ignor  presrdente  de l  Conr 'g l io ,  s ignor i  Assessor i ,  i co l legh i  Cons ig l ie r i '  lo ,  d ic iamo,

intervengosur punto senza aver uspéftr to i l termine degl i  a l t r i  intervent i  su questo argomento -

degl i  a l t r i  Consigl ier i  Comunal i  -  perche vedo prenotat i  a l t r i  due intervent i ,  pero r i tengo che un

momento di cnttarezza da parte dell 'amministrazione e da parte di chi ha avuto I 'onore di

guidare l ,amministrazione per quest i  due anni s ia assolutamente necessar io,  anche perche

devo dire che obiet t ivamente I 'u l t imo intervento del  Consigl iere Santorsola mi ha un po'

completamente disorientato e quindi, io, sul punto devo cercare di darvi un contributo di

chiarezza. owiamente, cercherò.. .  cercherÒ di ,  con imiei  l imit i ,  d i  non uscire dal  seminato,

come ha detto pr ima, impropr iamente, secondo i l  mio punto di  v ista,  i l  Consigl iere De

Laurent is,  se io I 'ho fat to non ho nessuna di f f icol tà a chiedere scusa. Certo,  una repl icaehe

giunge tardiva, dopo che io ho f in i to gl i  intervent i  prel iminar i ,  d iscutendo di  un al t ro punto, mi

sa tanto di una... proverbio francese che parla dello esprit de I 'escalier, cioe lo spirito delle

;;r1., o À.grib, una rif lessione... una battuta che viene dopo che uno ha preso le scale ed e

andato via e rif lette dicendo ma io avrei voluto dirgli quella cosa. lo per sincerarla le dico che

posso garant i r le che non abbiamo avuto col loqui  pr ivat i  e quindi . . .  così le i  può star t ranqui l lo,

anzi  mi dispiace dire che se le i  vuole faro in modo che quest i  non accadano mai,  c ioè non so

che conclusioni  t rarne, ma guardi . . .  guardi  mi creda non so che conclusione trarne. Poi ,

volevo anche dire al  Consigl iere Maiul lar i  che, evidentemente, devo dire lu i  è sempre attento a

non ben cornpreso le mie parole, quindi, io non sono stato chiaro perché, anzi, diversamente,

ho ringraziatovoi, tra virgolette, per oggi aver dato questo spirito di collaborazione e ho citato

un esàmpio che andava propr io in querta direzione. Signor i ,  col leghi  Consigl ier i ,  che nel  corso

di questi due anni con i l  rap... nel rapporto amministrazione-revisori dei conti ci sia stata

qualcosa che non andava, voi mi darete atto che io l 'ho sernpre detto, però e chiaro che

rappresentare queste circostanze, assumendomi anche le responsabil i tà, poteva sembrare,

dic iamo, i l  canto di  chi ,  ovviamente, dic iamo, t iene la serata e inevi tabi lmente dice che la sua

canzone è una del le più bel le.  ln passato, nei  confront i  dèi  Revisor i  dei  Cont i  con noi  qui

present i  in Consigl io iomunale o con una parte di  noi ,  è avvenuto veramente di  peggio,  pero

io i l  passato lo relego a un momento ormai consegnato al la stor ia e mi occupo del  presente. lo

vi  posso garant i re r l . . ' "  nel  giorno dopo, ne quale io non r icopr iro piu quest ' incar ico, quando

sarà, io in iz iero un operazione ver i tà e su questa operazione ver i tà i l  pr imo capitolo. . .  i l  pr imo

capitolo di  questo l ibro sarà dedicato a quest i  rapport i  t ra amministrazione e Col legio

Sindacale, pero, io, con altrettanta schiettezza devo dire che ho sempre pensato, anche per

un rnio credo di  v i ta,  che la ver i tà è una del le grandi arcate del la strategia del la v i ta degl i

uomini  e che come viene detto,  persino dai  pr imi giorni  del  catechismo, poi  la stessa tr ionfa.
per cui  oggi  devo dire che obiet t ivamente, non perché io patteggi  per uno a danno del l 'a l t ro,
- -
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ma devo ob ie t t ivamente r iconoscere che ne l  Co l leg io  de i  Rev isor i  c 'e  s ta to  qua lcuno che s i  e

reso conto  che qua lche cosa non andava,  perche guardate ,  cons ig l ie re  santorso la ,

verarnente  mi  appel lo  a l la  vost ra  in te l l igenza che so essere una prerogat iva ,  ma non lo  so per

par t i to  preso,  perche pot rebbe r isu l tare  una lavata  d i  facc ia ,  lo  so per  un credo,  per  averv i

c ;onosc iLr to  per  averv ì  f requenta to  ne l  corso deg l i  ann i  c l t re i  magar i  per  preg[ess i  pes ino d i

tanrrgylr l  Ér srcoon' ì€r so che stete del ie persone onesre e stel€r oei ie persol lÉr capaci  nei  vostro

lavoro ?r  vor  oSlc l i  e r  ch iaro  que l lo  che s ta  accadenc io .  C ioe,  che cosa ' .  non e  ch iaro" 'eh va

beh,  a l lo ra i  tentero  d i  dare  una sp iegaz ione Che cosa e  accaduto ' r  E accaduto  che questo

t)ol legro cier Rervrson, come ro ho detto in passato, in un al t ro Consrgl io,  e stato elet to da un

rpc i rcaz ior re :  pr6 ; l r t i ca ,  come ha det to  ben iss imo i l  Cons ig l ie re  Tr imin ì ,  e  lo  r ingraz io '  Questo

Col legro  e le t to  da un ind icaz ione po l i t i ca ,  a l l ' indomani  d i  una ver i f i ca  in terna,  d i  grand i

spaccatuf€r corì  Lrn bl iz,  come lo s i  vr-rol  c jefrnire pol i t icamente, ha r isent i to del le indicazioni  di

ch iara  natura  po l i t i ca .  S u l  punto  non c 'erano prob lem i  perche q t tes to  era  l 'andazzo.  l l

leg is la tore  naztona le ,  che po i  mol te  vo l te  compl ica  i l  percorso loca le ,  invece,  era  agevo la to

perche ha detto "at tenzione i l  col legio sindacale deve essere sorteggiato con un sorteggio

che avv iene ln  pre fe t tura  e  con un sor tegg io  che avv iene su base reg iona le" .  No i ,  in  Prov inc ia ,

c i  t rov iamo un Fres idente  de l  Co l leg io  de i  Rev isor i  de i  Cont i  che v iene,  e  v iene,  ogn i  g iorno,

ogn i  vo l ta  che c 'e  la  seduta ,  da Ct rànto  -  qu ind i ,  d ic iamo,  da l l 'a l t ra  par te  d i  Pug l ia  - .  Perche s i

pone un problema che r isente di  un blocardo lat ino quls ct tstodiet  cusfodes, chi  e i l  custode?

Cioe, e chiaro, possiamo noi  eleggere un organo che poi  deve control lare i l  nostro operato?
per cui  i l  legis latore, bene ha detto,  e questa e nuova norma, va sorteggiato.  Al la luce di

questa si tuazione, che cosa e accaduto? Che da subi to,  come r iconosceva i l  componente

Montefusco, le not iz ie anziché venire comunicate al  Sindaco e al l 'amministrazione, venivano

pubbl icate amezzo stampa. Tant 'e vero che io i l  pr imo incontro che ho avuto I 'onore di  avere,

perche per me e stato un onore di  aver lo con loro,  e stato propr io per dire scusate perche

questa not iz ia pr ima di  apprenderla io,  par lo del  Lugl io2012, e una not iz ia che ho let to su tut t i

is i t i  d i f fuse e pubbl icate,  c i  chiar immo, e io speravo che le cose andassero megl io.  Al lora,  poi '

per s intet izzare, che cosa e accaduto? Che nel  funzionamento di  questo Col legio sir ,ers

deciso, con una consuetudine, pr ima venivano'  c i tate le font i  in norm at ive, con una

consuetudine, la consuetudine potrebbe diventare,. ,  d iventare legge.. .  fonte di  legge, con una

consuetudine, con una prassi  scr i t ta,  sono affar i  loro,  non ci  dobbiamo preoccupare del

funzionamento, anche, del  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i .  Loro si  vedevano un determinato

giorno, da un certo momento in poi ,  secondo me, in coincidenzadi al t re s i tuazioni ,  del le qual i

io eventualrnente sono disponibi l .  r  prr lare in al t re sedi ,  se ovviamente chiamato, perché i l

giudizio io lo rimettero alla val utazione di altr i, diciamo, soggetti competenti eventualmente da

accertare la ver i tà,  dopo questo aspetto èincominciato. . .  sono incominciate del le operazioni  di

disturbo e al lora,  i l  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i ,  nel la sua pienezza, ha preso atto che

questo atteggiamento è un atteggiamento fortemente ostruzionistico; e un atteggiamento che

danneggiavl ta vita amministràtiva della nostra città ed è intervenuto, per fortuna, nella

persona di due terzi, che hanno preso una posizione e guardate se mi permettete, noi

possiamo discutere f ino a che vogl iamo, ma la relazione che ci  è stata,  come diceva pr ima i l

bonsigl iere Corrado, purtroppo cons"gnata i l  29 Lugl io,  io I 'ho let ta ier i  sera, e chiar issima.. .  è

chiarissima perché dice che le accuse. nei nostri confrpnti sono prive di fondamento' non

possono certo passare sotto silenzio, spiace constatare corne la ricostruzione dei fatt i fornita

dal Dott. Spizzico, e scritto qui:" non possa essere corrispondente al vero e che pur di gettare

discredito sul lavoro altrui siano stati volutamente omessi dei dettagli sui quali crediamo sia

opportuno fare la massima chiarezza, sostenuti dalla ferma convinzione di aver sempre

reagito con correttezza, non possiamo in alcun modo accettare che sul nostro conto si

azzardino delle gravissime insinuazioni che 'per quanto non palesate apertamente,
giudichiarno lesivJ del la nostra onorabi l i tà e del la professional i tà maturata in una lunga

carr iera,  ancor di  p iù se tal i  of fese giungono da chi ,  -  suppongo.. .  suppongo perche è un

pensiero dal presidente del Collegio - da chi nelle rare volte in cui è stato visto raggirarsi per

gli uff ici comunali, quasi mai si e interessato a cio che in quel momento isottoscritt i  stessero
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facendo, ne tantomeno ha manifestato l ' intenzione di  aggiungersi  al  tavolo del  confronto,  forse

perche troppo impegnato a carpire qualche voci  di  corr idoio o a r isolvere incombenze legate

ad a l t r i  suo i  impegni  pro fess iona l i ,  ev identemente,  pr io r i ta r i  r ispet to  a i  lavor i  de l  Co l leg io" '

euesto  non r  gor i ip ,  sono d ich iaraz ion i  d i  7  pag ine che i l  co l leg io  de i  Rev isor r  de i  cont i

hanno documentato con 14 al legat i  e quest i  do..  e questa relazione e una relazione per la

qua le  m i  cos ta  che  i l  p res iden te  de l  Cons ig l i o  Comuna le ,  come tu te la  de l  Cons ig l i o  Comuna le

tu t to ,  assumerà le  sue in iz ia t ive  e  ch iaramente io  ins ieme a lo ro .  Po i  su l  res to  no i  poss iamo

stare  a  d iscutere  quanto  tempo vog l iamo,  come e s ta to  det to  bene,  no i  non dobbiarno,  anzt ,

dobb iamo r i f ugge re  i p rocess i ,  spec ie  se  sono  mar i ,  i n  ques t ' au la  e  spec . . .  au la  che  non  è

ch iamata ad a f f lontare  g l i  s tess i .  Pero r i tengo che ogg i  le  persone d i  buona vo lontà  che hanno

i l  pr iv i legio di  amministrare questa ci t ta hanno, per fortuna, una chiave di  let tura chiar issima

anche su questo  punto .  lo  personalmente ce I 'ho  e  mi  d ich iaro  d ispon ib i le  a  forn i r la  per  a l t r i

aspett i  che esulano la v i ta pol i t ica,  ma evidentemente r iguardano al t ra,  dic iamo' al t ra v i ta,  c ioe

quel la purtroppo come veniva detto pr ima da un al t ro Consigl iere,  giudiz iarta '  io mi dichiaro

disponibi le a fornir l i .  oggi ,  non consent iamo a manovre di  bassa lega, veramente, non

consent iamo assolutamente di  intralc iare I 'at t iv i ta amministrat iva del la c i t ta.  Qui non è'

Cons ig l ie re  Santorso la ,  con i l  p ieno r ispet to  d ique l lo  che le i  mi  d ice che no i  c i  lasc iamo t i rare

per  i l  parere  d i  un. . ,  d i  un. . ,  d i  un d i r igente  sco las t ico . . .  per  la  r ich ies ta  d i  un d i r igente

sco las t ico ,  ma. .  s i  lo  so,  ma vog l io  d i re  non è  per . . .  lo  so,  ma no i  abb iamo un dovere che e  i l

dovere di  approvare nei  ternpi ,  ie i  termini  previst i  dal la legge i l  b i lancio,  perché non possiamo

piu procedere in dodicesimi perche noi  abbiamo tut to verbal izzato quel po'che noi  tent iamo di

fare e per i l  quale noi  v i  chiediamo inevi tabi lmente di  svolgere i l  vostro ruolo dicontrol l lo.  Pero,

at tenzione perche non per nostro volere, perché già da tempo avremmo potuto prendere

iniz iat ive di  al t ra natura, gia da tempo, e non lo abbiamo fat to perche poi  nel la v i ta,  anche

pol i t ica,  deve prevalere i l  buonsenso e deve prevalere, dic iamo, quel la,  dic iamo, quel l 'equi l ibro

che uno si  sforza f ino al la f ine di  avere quando poi  le cose diventano non gravi ,  ma

grav iss ime,  e  secondo me le  re laz ion i  con 14 a l legat i . . .  con 14 a l legat l  d imost rano

chiararnente questo, io dire che sul  punto noi  dobbigmo avere digni tà,  dobbiamo averè qÙel la

digni ta professionale che evidentemente qualcuno-ha avuto, qualcun al t ro non ha avuto e

oJviamente îon mi riferisco a nessuno in particolare, ma faccio un discorso generale e

dobbiamo avere i l  coraggio di  assumerci  le nostre. . ,  le nostre decis ioni  e di  andare sino in

fondo salva g uarda ndo so lo ed escl usivamente I ' i  nteresse co l lett ivo'

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABR

Crarie.  Ha .ni"r to di  interu"nire i l  Cónsigl iere. . .  i l  Consigl iere col  numero 39, Scagl iar ih i '

Preg o.

coNSIGLIERE COMUNALE MICHELE Sq AG L|ARlNl
i o i |m io rammar i cone | vede reques t i l avo r i d i .

Consiglio bomunale per un fatto molto semplice, quando si affrontano le questioni legate ad'

un bi lancio consunt ivo o un bi lancio di  previs ione credo che nel la contrapposizione del le part i

e dei  ruol i  b isogna discutere, dic iarno,.qual i  sono isettor i  sul  quale bisogna puntare sul le qual i

b isogna fare dègl i  invest iment i ,  chi  cNaramente r i t iene'di  invest i re più sul  sociale,  chi  sul

turismo e questo credo che faccia parte del dibattito, ma soprattutto della formazione po.'. -

no,no.. .  non ho mai detto che la coipa è vostra -  del la formazione pol i t ica e del  credo pol i t ico

che ognuno ha.  Invece,  c i  t rov iamo ogg i ,  a  d ibat tere  su que l l i  che sono i lavor i  svo l t i  da l . . . ,  o

megl iò,  sui  formal ismi legat i  a l lo svolgimento dei  lavor i  del  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i .  lo,

f inora, sono stato abituat-0, e per la bieve esperienzache ho avuto in maniera diretta e per gli

anni  pregressi  dove frequentavo i l  Consigl io Comunale da sernpl ice spettatore, sapevo che i l

Consìgliòre Comunale riceveva gli att i, quando si trattava di att i che ritenevano I ' intervento del

Colleglo dei Revisori dei Conti veniva protocollato un atto che veniva allegato da parte del

Col legio dei  Revisor i  dove, appunto, i l  Col legio dei  Revisor i  da organo tezo espr imeva i l

propr io parere, è questo e staio.  Invece, oggi ,  mi devo domandare se nel  momento in cui
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r icevo un a t to ,  ogg i  e  de i  Rev isor i  c ie i  Cont i ,  domani  sarà  d i  un d i r igente  o  d i  ch i  che s ia ,  devo

stare a pensare, ma questo at to che ho r icevuto e legi t t imo, e ef f icace, e stato fat to secondo le

norme? Al lo ra  devo met tere  in  d iscuss ione non so l tanto  i l  Co l leg io  de i  Rev isor i  de i  Cont i ,  ma

tut to  quanto ,  e  t ra  I 'a l t ro  c i  sono,de i  c jubb i  che mi  pongo propr io  a  segu i to ,  non so l tanto  de l le

note fat te c lal  presic iente cJel  Col legio dei  Revisor i  dei  Cont i  quanto, soprattut t to,  dal le

circ l r iar  aztotrr  1at i"e ai  r rrrr ; roíorro Percl ie lu i  r l i  c l rce clre har fat to quest i  d ire at t i  '  q i teste di te

le t terer  per  cap i re  se:  c 'e ra  a l  leg i t t imi ta  deg l i  a t t i  o  meno,  Bene,  io  mr  pongo due ques i t i ,  Pr imo:

percher  nop e  s ta ta  fa t ta  questa  r ich ies ta  a l  Segretar io  Genera le  che pet 'cer t i  vers ie  anche un

po  i l  nos t ro  g ta ran te?  eues ta  e  l a  p r ima  domanda .  Seconda  don randa  che  m i  pongo ,  l o

i . ,gour ,d6 er  r i leggendo quesra nota  non vedo una espressa r ich ies ta : "s i  ch iede se g l i  a t t i  s iano

leg i t t imi ,  se  le  convocaz ion i  sono leg i t t ime" ,  v iene sempl icemente det to : "segnalo ,  in f ine,  i l

, . , r rh,o fat t is;recie da valutare che gl i  a l t i  prodott i  potrebbero essere inf ic iat i  in t rul l i ta",  quindi  e

run r isch io  lo  segnala  questo  r isch io ,  ma non e  s ta ta  fa t ta  una r ich ies ta  espressa d i  ch iar iment i

a  meno che non e  s ta ta  pro toco l la ta  e  consegnala  a  no i  Cons ig l ie r i ,  po i  questo  non lo  so

eu ind i  c i  sono una ser ie  d i  dubb i  che mi  lasc iano perp lesso,  mol to  perp lesso,  dubbi  che vog l io

d i re  r imet to  anche ne l la  d iscuss ione de l l 'au la  cons i l ia re .  E c 'e  po i  un a l t ro  passaggio ,

soprattut to sul la seconda nota, dove non viene indicato esattamente qual i  sono gl i  argoment i

su i  qua l i  c i  possano essere quest i  dubb i ,  S i  d ice : " in  par t ico lare  apprendo s tamane che,

nonostante, lpetute convocazioni  tut te regolarmente andate deserte,  essendo presente solo i l

sot toscr i t to,  nel le qual i  era al l 'ordine del  giorno, t ra l 'a l t ro,  la relazione di  parere negat ive ad

att i  inser i t i  nel l 'ordine del  giorno del  prossirno Consigl io Comunale" A qual i  at t i? lo devo

sapere quando vado a  d iscutere  d i  una s ingo lo  a t to  se lu i  anche se non c i  sono la  sua f i rma,

sono legi t t imamente convocat i  oppure no? Quindi ,  c i  sono una ser ie di  dubbi non di  poco

conto e per concludere lascio un, dic iamo, un pensiero al la mente di  tut t i .  Noi  nel f 'at tesa che i l

Cons ig l io  Comunale . . ,  che i l  Co l leg io  de i  Rev isor i  de i  Cont i  che in  questo  mese,  in  quest i

mesi,  ha avuto di f f icol ta nel l ' incontràrsi ,  s i  debba incontrare, chissà quando, chissà se, chissa

come, aspett iamo ad approvare i l  b i lancio e quindi  noi  s i ,  cerchiamo di  fare gl i  at t i  nel  migl ior

modo possibi le,  f f i? c i  rendiamo conto che lasciamo in questa maniera la c i t tà bloccata per i

prossimi mesi? Nel la speranza che forse un giorno i t re component i  del  Col legio dei  Revisor i

de i  Cont i  possano f ina lmente t rovare un 'un i ta  d i  in tent i  e -possano lavorare  ins ieme

serenamente? Grazie.

PRESIpENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO TFRRANTE
Grazie,  Consigl iere.  Pr ima di  procedere ol t re,  c 'è una
Segretar io Generale per dei  chiar iment i  che penso che
intervent i .  Prego, Segretar io.  Postazione numero 2.

richiesta di intervento
possano anche giovare

da parte del
ai  successiv i

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA
pronto? lo Oevo r ispondere at . . .  a quanto'presentato dal  Consigl iere Santorsola che ha

asseri to che io. . .  abbia detto che tut to va bene e non ci  sono problemi. . ,  insomma.. '  Al lora,
qua è doveroso assumersi ognuno le proprie responsabil i tà e a me questo non spaventa, io

sono abituato a questo, mi piace esser chiaro. Le perplessità sollevate dal Presidente del

Collegio dei Revisori con riferimento al primo episodio, per.cui è stato recuperato in maniera

condivisa con la Prefettura e con la Corte dei Conti; tra l 'altro io rni sono pronunciato in

maniera chiara, penso che non ci  s iano dubbi sul  fat to che io abbia r i levato un elemento di

pericolosità nell 'andare avanti in quei termini, per cui è stata recuperata la situazione nei

termini  che ci . . .  i tempi che ci  consent ivano, Ora, la ul ter iore perplessi tà del l 'a l t ro giorno'  del
presidente del Collegio, è identica atla precedente. lo la precedente l 'ho afforontata i l  30

Giugno. l l  30 Giugno,- i l  Presidente del  Col legio,  ha avuto già un quadro di  quel la che è la mia

prera di  posiz ione in ordine a una fat t ispecie del  genere, quindi ,  a distanza di  un mese io non

posso essere tirato in batlo anche in maniera strumentale per asseveraredei passaggi, perché

questo.. .  questo accade oggi,  puo accadere anche domani stessa e ident ica cosa, ma io
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penso di  essermi pronunciato in maniera chiara sul la ident ica fat t ispecie.  Per me era stato

v io la to  un passaggio  rego lamentare ,  a  presc indere da que l lo  che d ice i l  T 'U. ,  la  vetus tà  de l

regolamento, i l  regolamento va appl icato,  mettere in mater ia delegi f lcata,  se c 'è un

rego lamento va ap=pl ica to .  La s i tuaz ione,  com unque,  che s i  è  c reata  è  una s i tuaz ione

aberrante .  lo  sono ab i tuato  a  presredere anche a i  organ ismi  d i  cont ro l lo ,  tu t t 'o ra  pres iedo a  un

organ ismo ind ipendente.  Per  quanto  mi  r iguarda,  la  cosa p iu  sconta ta  è  a t tenermi  a  un

regolamento nel la convocazione e segn alare in tempo debito e funzionale eventual i

inàOempienzada parte di  al t r i  component i  per dare la possibi l i tà di  sost i tu ir l i ,  pero questo deve

essere fa t to  in  tempi  ta l i  da non van i f icare  que l le  che sono le  prerogat ive  de i  Cons ig l ie r i ,
perche ogg i  vo i  s ie te  ne l la  cond iz ione d i  avere un prob lema,  un prob lerna grosso.  A l lo ra ,

s iccome i l  parere  su l  rend iconto  e  su l  prev is iona le  comunque è s ta to  recuperato  ne i  te rmin i  cu i

a l la  pr ima. . .  p r imo parere ,  ogg i  s i t ra t ta  d i  recuperare que l  passaggio  su l le  asseveraz ion i .  Per

a l t ro , . .  per  a l t ro  i1 . . .  i1 , . ,  la  norma rego lamentare  che s tab i l i sce la  convocaz ione e  le  rego le  d i

convocazione del  Col legio è una norma che r iguarda i l  Col legio soprattut to,  l l  d i fet to di

convocaz ione può essere sempre sanato .  Cggi ,  i l  Co l leg io ,  è  qu i  presente  ne l  lo ro" .  ne l  lo ro . . .

c i  sonotu t t i ,  qu ind i ,  i l  Cons ig l io  Comunale  pot rebbe,  a  mio  avv iso,  pre tendered i  essere messo

in condizioni  di  eserci tare la propr ia prerogat iva senza scar icare sul  Segretar io."  al la f ine.. '

eventual i  i l legi t t imita perché io mi sono pronunciato:  i l  passaggio e i l legi t t i rno, ma e sanabi le

oggi nei  termini  cui  e recuperabi le dal  Col legio.  Perche io non posso dire i l  contrar io di  quel lo

.Éà no g ia  det to  un mese fa .  Sono s ta to  ch iaro . . .  penso d i  esseresta to  ch iaro .  Perché no?

PRESIDENTE DEL CONSfGLIO COMUNALE FAFRIZI,O FFRRANLq
muna |e ' . .A l l o ra ,hach ies tod i i n t e r ven i re i lCons ig | i e re

co l  numero 23,  Tr imin ì ,  Prego. . .  p rego,  Cons ig l ie re ' . '  p rego,  Cons ig l ie re '

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO TRIMIN I '
ghe, unr repl , . r  e dovuta perché dopo quel lo che abbiamo ascol tato e piu che aberrante,

insomma. Cioè, nel  senso che non si  puo l iquidare in modo sempl ic ist ico una let tera fat ta ' l l  25

del mese di  Giugno dovesi  denunciano gravi  rrregolar i tà tale da def inire che indata'19 Giugno

u,s, è stato protocotlato dagli altr i due componenti del Collegio autoqualif icatisi nella lettera di

trasmissione brgano di revisione i l  parere al rendiconto 2013. Oggi veniarno qui a dire che

abbiamo giocato, abbiamo scherzato, car i  amici  miei ,  noi  volevamo sol tanto sapere dai

Consigl ier i  Comunat i  s iccome ci  stavarno comportando noi . . .  c i  comport iamo bene oppure no.

Cioe Jome andare a chiedere la seduta al l 'ospedale.  Noi s iamo intervenut i . . .  a questa let tera

e intervenuto in modo raggiante, preciso, in modo apolit ico che non ha bisogno di ulteriore

conferma e riscontro, i l  Segretario Generale che ha detto, ha consigliato per opportunità di

revocare quel Consigl io Comunale. Che poi  s ia stato fat to in modo maldestro,  senza

convocare opportunamente e sensibtl izzare i l  Consiglio Comunale della revoca, questo è,un

altro discorso, e quindi  mi sembra che abbastanza dice "per diversi  mesi i l  Col legio dei

Revisor i  non si  , r iunisce più in forma col legiale" e sappiamo benissimo che la prerogat iva

pr incipale del  Col legio è appunto la col legial i tà,  se no non si  sarebbe chiamato tale
i 'nonostante siano state effettuate ben nove convocazioni, le adunanze sono regolarmente

andate deserte adducendo quando r iscontro,  impediment i  d i .carattere personale e quant 'a l t ro.

Sono stati per contro protocotlati a f irma di un componente" di un componente - " del

Col legio,  dei  verbal i  retat iv i  a l l ' incontro avvenuto tra gl i  a l t r i  due component i  del  Col legio or

bene tal i  incontr i ,se avvenut i ,  in c i rcostanze t . . . ]  non puo confermare in guanto non informato

gli stessi, sono frutto di convocazione regolarmente effettuati in conformità a legge e
iegolarnent i  v igent i" .  Quindi  dice in modo espl ic i to la t rasgressione di  norme, di  leggi  e

regolament i .  E inut i le prendersi  in giro e nascondersi  dietro a un di to,  Se poi  c 'è la volontà,  e i l
Cònsigl io è sovrano, indipendentemente da quel lo che hanno scr i t to in modo gol iardico quasi ,
per volersi  far male l 'uno con I 'a l t ro,  non sappiamo per qual i  f inal i tà.  Noi possiamo venirv i

incontro dicendovi  che noi  al la votazione del  consunt ivo non partecipiamo e ve la votate,
eventualmente, con ivot i  d i  maggioranzaper un at to di  f iducia non nei  confront i  d i  un Col legio
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che s i  e  d imost ra to  incapace d i  svo lgere un serv iz io  pubbl ico  a  in teresse de lCons ig l io ,  ma ha

cercato cl i  creare confusione e non saremo dr certo noi  a c lover alzare" puntare i l  d i to nei

conf ront i  de i  uno e  de l l 'a l t ro ,  non c i  in teressa. , ,  non c i  in teressa a  no i  ch i  ha tor to  o  ch i  ha

rag l ione,  non ent rcr  ne l  mer i to  d i  questo .  A me non in teressa ch i  ha tor to  o  rag ione La Pubbl ica

Anrrnrnistr  azrorìÉ: [ )ar lzr  at t raverso gl i  at t i .  g l i  at t i  sor ' ìo c lr iar issimi.  C'e Llna parte clel  Col legio

che c j rc ;e . .  c i rer  rno icer  c i re  c r  sor ìo  gr  avr  ar ronra l re  gest ic - r r ra i i  ne i . .  ne l "  i ie l  modo d l  d i

in t raprencJere le  a t t rv i ta  c te l  Co l leq io"e  un 'a l t ra  par te  che c l ice ,  invece,  che abb iamo dovuto

sopper i re  p€r  nro t iv i  c l i  legge,  pLr -  necess i ta  d i  Lr f f i c io .  A l lo ra ,  io  mi  ch iedo:  d 'accordo i l

consrgr ro  conrunare,  ancora una vor ta  vrene ch iamato ac l  esper i re  i l  vo to  su un parere

c l rar ìd .  l ra i  f rnr to  dr  grocare,  pro fesso. .  la  met t ramo d ie t ro  la  lavagna? Por ta te l i  i l  g i re l lo  così

'g tn i  tant .  s r  fa  un g i re t to  cosìs i  r i lassa -  e  qu ind i ,  come s tavo cercando d i  r ibad i re  pr ima,  la

s ; i tuazrop€:  € :  mol tp  p iu  aberrante  d i  qLre l la  che e  s ta ta  descr i t ta  che ha cercato  in  tu t t i  imodi '  i l

Segretar io  Gerrera le ,  d i  a t tenuare E no i  r iusc iamo a comprenc lere  anche i l  s ignor  S indaco

quando cr rce che in  capo a  ch i  governa Lrna c i t ta  come Tran i ,  per  quanto  possa essere

modest rssrma,  dr  60.000 ab i tant i  ec j  essere capoluogo d i  prov inc ia ,  conosce d inamiche c f re

vanno a t t raverso la  po l i t i ca ,  i rappor t i  personal r ,  i rappor t r  con id i r igent i  che non sempre sono

dei  mig l io r i ,  con d i r igent i  che spesso reputan0 o  pensano d1 essere l 'ombel ico  de l  mondo e

che poi  invece prod"ucono piu danni che benef ic i  per quest 'ente e sta sotto gl i  occhi  di  tut t i

negl i  u l t imi 10 anni,  le i  mi dara at to quant i  d ir igent i  s i  sono al ternat i  a l le r ipart iz ioni  f inanze, al le

var ie  r ipar t iz ion i  che non mi  sembra abb iano br i l la to  in  modo par t ico lare  e  s iamo s ta t i  qu i

puntualrnente a dichi  arare le loro def ic iente. . .  defrc ienze gest ional i  e assumendone le

responsabi l i tà e poi  quei  r isvol t i ,  quei  r iscontr i  l i  abbiamo avuto negat ivamente su un contesto

ci t tadino che non ha prodotto ef fet t i  posi t iv i  ne per I 'economia e ne tantomeno per" '  per

l ,occupazrone,  eu ind i ,  ogg i  s iamo ch iamat i  a  un a t to  d i  responsabi l i ta  e  questo  a t to  d i

responsabi l i tà ve lo dimostr iamo. lo personalmente non partecipando al  voto del  consunt ivo,

comungue, r imanendo qui  ad ascol tare gl i  intervent i  degl i  a l t r i  autorevol i  consigl ier i  Comunal i

cne vorranno eventualmente e troveranno anche l 'opportuni tà di  d ire ' . '  d i  dovermi contraddire '

Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Graz ie , cons ig t r eco |numero26 ,Co r rado .P rego '
Prego,  un po 'd i  s i lenz io ,  per  p iacere.  Ah,  ch iedo Scusa,  ch iedo d i  s taccare le  Suoner ie  de i

cellulari perché è assolutamente antipatico oltre che maleducato far suonare le suonerie

durante gl i intervent i  dei  consigl i  comunal i .  Grazie,  Prego, consigl iere.

coNSIGLIERE COMUNALE GIUS EFEE q.ORRADq

Graz ie ,P res iden te . | oogg iaa rcg ione i |Cons ig | i e reScag l i a r i n i , che
non vedo, f f id è una vecchia abi tudine.. .  e una.vecchia ab. i tudine, mi deve dare at to,  s ignor

Sindaco, che non misono mai mosso ne da un lato ne dal l 'at t ro,  ne guando facevo i l  regista

mi sono mai mosso dal  Consigl io Comunale. Eh, avrei  voluto par lare di  al t ro oggi,  avrei  voluto

par lare . . .  avre i  vo lu to  par lare . . .  e  un po 'd i . . ,  c i  vuo le  un po ' ,  Cord ig l ie re  Gagl iard i ,  vedo un

c l ima sempre. . .  quest 'ammin is t raz ione. , .  così  sost iene qua lcuno. . .  un po 'd i  i ron ia  c i  vuo le '

Avrei votuto... avremmo voluto parlare dj quello che è stqto i l  consuntivo che è i l  punto fermo,

c ioe come s i  sono spes i  iso ld i . . ,  i so ld in i  oe i  t ranes ie  come d iceva bene Scagl ia r in i ,  i l  co l lega

scagl iar in i ,  qual i  sono state le scel te del l 'amministrazione in cui  adesso entreremo' Invece,

siamo qui  a discutere di  quel lo che e I 'at teggiamento del  Col legio dei  Revisor i ,  io concordo in

pieno, ma ho già r ibadi to al l ' in iz io con i l  col lega Tr iminì.  Cioè, caro Sindaco'  non tocca a me,

non tocca a le i ,  perche ogni tanto in quesl 'aula di  Consigl io Comunale sento par lare di

denunce,  d i  minacce d i  denunce. . .ho,  è  una buona ab i tud ine che avete  preso vo i '  D i

denunce.. .  o le denunce si  fanno, caro Sindaco, o è inut i le che veniamo qui  a minacciare le

denunce, se lei e a conoscenza che ci sono stati att i da parte del Consigliere dei Revisori dei

Cont i , . .  del  Col legio che sono i l legi t t imi. , .  g iacché so che lo fa perché credo che I 'u l t imo

archiviazione, come diceva bene, si scatenerà sicuramente da parte del proprietario del
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sof tware e  un r isarc i rnento  danni ,  c redo che s ia  nato  da una sua denunc ia ,  c redo. . .  c redo d i

s i ,  S indaco e  che qu ind i  compor tera  anche un danno erar ia le ,  eventua lmente,  se questo  lo

compof tera ,  cap i remo i l  suo avvocato  ch i  lo  paghera e  quant 'a l t ro ,  ma questo  è  un a l t ro

a rgomen to .  eu ind i ,  se  co r tesemen te  f l n iamo. . .  p re l im ina r i  abb iamo messo  10  ann i  d i

ch iacch ie r i cc io ,  i o  c redo  che  i l  ch iacch ie r i cc io  con t i nu i  Qu ind i ,  f i n i amo la  i n  ques ta  ass i se  d i

par lare  d i  denunce o  meno Se s ie te  a  conoscenza d i  a t t i  i l leg i t t imi ,  i l lega l i ,  non so pro fessor

De Simone come s i  def in isce,  non sono. . .  r 'avvocato  saper te  dov 'e ,  e  a  due pass i  P iazza

Duonro,  andate  e  fa te  le  denunce,  Questo  t ipo d i  a t tegg iamento deve f in i re .  S iamo qu i  per  far

po l i t i ca  e  per  cercare d i  a f f rontare ,  ognuno con le  sue par t r ,  perche non e  det to  che no i  s iamo,

d i c iamo,  va  bhe ,  e  anda to  v ia , . .  Non  c 'e  p iu  gus to . . .  non  c 'e  p iu  gus to ,  Con t inuo . . .  t an to  c ' e  i l

v ice . , .  cont inueremo a d iscutere .  Quel lo  che e  accaduto  su i  Rev isor i ,  io  non vog l io  ent rare  ne l

mer i to .  Se s ie te  a  conoscenza,  caro  v ice S indaco,  car i  Cons ig l ie r i  Comunal i  e  v is to  anche

l ' intervento di  un amico come i l  Consigl iereFranzese che st imo, a parte come quasi  tut t i  ,  v isto

la sua dichi  arazione se siete a conoscenza di  at t i ,  sapete dove andare. Perche io non vogl io
piu essere gui ,  ve lo r ipeto dal l ' in iz io,  i l  sot toscr i t to. . .  Voi  l i  avete fat t i  in questa

amministrazione, io nel la passata ho votato parer i . . .  b i lanci  con parer i , . .  ma c 'era un parere

incontrovert ib i le posi t ivo o negat ivo dove si  d iscuteva e ci  s iamo assunt i  del le responsabi l i tà,
lo ad oggi sto assistendo da 4 ore a tut to fuorche un parere. Ho assist i to al l 'ot t imo, dic iamo,

Dott. Montefusco a cui va dato atto e merrto del suo intervento più polit ico che altro, ma
insornma. . .  va  bene così ,  ognuno fa la  sua par t i ta ,  pero  que l lo  che abb iamo sent i to  che a  me,

Consigl iere Comunale, rni  sono arr ivate let tere,  apprezzo ancora una vol ta i l  Segretar io

Generale che ha di  fat to detto che gl i  at t i  sono i l legi t t imi,  pero non tocca a lu i  stabi l i r lo.  Voi
maggioranza, io sono d'accordo con i l  Consigl iere Tr iminì,  a l la f ine vi  lasceremo votare

appunto per evi tare al t re s i tuazioni ,  d ic iamo, capirete se oggi c 'e o meno la legi t t imita su
quest i  at t i ,  Pero, v i  prego f in iamola e lo dico anche a chi  come i l  professor De Simone
nonostante  la  sua veneranda e tà . . .  smet t iamola . . .  smet t iamola . . .  smet t iamola . . .  caro . . .

caro.. .  caro.. .  par lo con lei  perché i l  Sindaco quando par lo io va via.  Smett iamola di  ut i l izzare
queste rninacce. Noi s iamo qui  per far pol i t ica. . ,  anche perché.. .  io?

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Assessore.. ,  

'Assessore.. .  
a l lora,  Consigl iere. . .  Consigl iere prosegua I ' intervento. Assessore

se deve repl icare, al la f ine del l ' intervento se vuole repl icare. Prego.. .  prego.. .  prego,

Cons ig l ie re . . ,  Cons ig l ie re  guard i  me. . .  Cons ig l ie re  guard i  me. . .  non guard i  i l  p ro fessor  De
Simone. Prego, Consigl iere.

CONSIGLIER.E COMUNALE GIUSEPPE CORRADO
nnòne perché' la normativa prevede che i  Col legi . . .  i l  prossimo Col legio dei  Revisor i  s ia,
diceva bene i l  ' 'Sindaco, noi  in Provincia avevamo.. .  abbiamo avuto.. .  Ma credo che oggi i l
Slndaco abbia detto chiaro e tondo che anche quel l i  d i  AMET e AMIU verranno per sorteggio.
Apprendiamo per buona.. .  l 'ha detto adesso i l  Sindaco, se poi  lo sment isce non e un problema

mio. l l  Sindaco adesso ha dichiarato quindi  che è buono ut i . . .  che verrà ut i l izzato questo,
anche per le prossime nomine del  5 di .Agosto di  AMET e AMIU per avere una maggiore.. .  una
maggiore trasparenza, impazial i tà. . .  l 'ha detto i l  Sindàco, non I 'ho detto io,  poi  mi sment i te
fat t i  a l la mano. Franzese, I 'ha detto i l  Sindaco, ha detto che e buona norma.. .  che è buona
norma.. .  che e buona norma per evi tare questot ipo di  pol i t ic izzazione, ha detto i l  Sindaco, e s i
assumerà le responsabi l i tà di  quel lo che ha detto.  E poi ,  b isogna anche capire,  s ignor i ,  che
guando si  è l ì ,  quando si  e qui  s iamo pubbl ic i  uf f ic ia l i ,  quindi  st iamo attent i ,  no? Ecco perché
dico che in quest 'aula dobbiamo smetter la,  eh? Benissimo, Poi ognuno sa e deve andare.
Detto guesto, dic iamo, r imango basi to,  Cos'al t ro possiamo dire su quel lo che è accaduto? Ve
lo votate, vi assumete le responsabil i tà e sono problemi vostri. Apprezzo i l  Segretario
Generale per quel lo che dice. Entr iamo nel  meri to di  questo consunt ivofantomatico del  lavoro
2013, eh, ormai I 'abbiamo detto,  Cercavo la Dottoressa Martucci . . .  No, perché c 'è un
problema, io vogl io capire,  Segretar io Generale,  quando i l  Consigl io Comunale e sovrano e da
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un atto di  indir izzo al  dir lgente per fare una gara, credo che i l  d i r igente la deve espletare nel

p iu  breve tempo poss ib i le .  s i  e  t rascorso o l t re  un anno,  che succede? A cosa mi  r i fe r isco?

una de l le  prob lemat iche che abb iamo sempre ev idenz ia to ,  che qLresto  Col legro  de i  Rev isor i

l . ra r  ev ic ienz ia to ,  che i l  t  ] ,  che la  cor te  de i  cont i  ha ev ic lenz ia to  ne l . . ,  in  L lna de l le  tante  note ,

l , r r l t rn ra  pesant issrma de l  1B Apr i le  de l  2012,  era  que l lo  re la t tvo  a l la  evas ione f isca le :  lc l ,  IMU

oer  200g,  c ie i  2 i ) . i  0 ,  2a, r i . . .  cost i  eccess iv i  c f re  vo i . ,  che vo i  avete  : ;os ten i t to  perche? ccr r

,na marea drsof tware e  d idetermine che avete  fa t to  per  acqu is tare  sof tware a  non f in i re .  V ice

s inc laoo,  io  le r  ch iedo mass ima at tenz ione,  v is to  che i l  s indaco va v ia  quando par lo  io ,  pot  non

s( r  come mi  rep l icherà,  1g Lug l io  2013 c i  por ta te  in  cons ig l io  comunale  questa  de l ibera '
, ,estrenr tzzaztone dei  serviz i  dr 

"supporlo al la gest ione ordinar ia,  di  supporto al l 'accertamento

de l la  r iscossrone ord inar ia  de l le  ent ra te  t r ibutar ie ,  a f f idamento in  concess ione de i t r ibut i  minore

clel  serviz io rrscossione coatt iva del le entrate tr ibutar ie,  approvazione capi tolo ["  ] "  Portandoci

anche Lrn capi tolato che grazie a Dio togl iemmo Questa del ibera, credo che i l  consigl io

comunale  lo  voto  ad unanimi ta  perche f  u  completamente,  d ic iamo. . .  o  comunqLle '  "

completamente stravol ta perche si  voleva esternal izzar la.e.dicemmo al  dir igente di  fare un

bando d i  gara  per . , ,  per  andare a  recuperare tu t to  l 'evaso.  E t rascorso un anno,  cosa abb iamo

fatto di  questa del ibera? Di questo at to di  indir izzo? Cosa devo pensare? che questa del ibera

così  come fu  por ta ta  a l l 'epoca che por to  scompig l io  ne l la  maggioranza '  R icord iamoci  le

r i un ion i  l unghe ,  l ungh iss ime  da  que l  l a to  o  d i . .  d i .  d i ' .  l r o ,  i o  e ro  l ì  sedu to ,  non  m i  sono

mosso neanche in  que l  caso perche ero  cont rar io  a  presc indere.  R icordo quegl i  amic i  d i " '

a l l ,epoca pDL,  era  ancora pDL,  qu ind i  eravamo tu t t i  ass ieme e. .  che cosa d iscutemmo d i

questa quest ione qui ,  che f ine ha fat to questo at to di  indir izzo? Perche non si  e fat ta '  non si  e

sostenuta la gara che oggi avrebbe prodotto un bel  po'  di  soldini? Perche, arr ivo al la quest ione

che facevo r i fer imento al  Sindaco, perche, dic iamo, e not iz ia pubbl ica, è stata pubbl icata sui

s i t i  web de l l ,a rch iv iaz ione d i  a lcun i  d i r igent i  su  una denunc ia  fa t ta  da l  S indaco d i  Tran i ,  non so

su che cosa,  sL l  qua l i  bas i  che ha por ta to  f 'a rch iv iaz ione su un sof tware che avevamo

comprato, quindi  c 'e stata l 'archiv iazione, comportera sicuramente un contenzioso, poi

capiremo percné i l  Sindaco ha fat to la denL)nzta,  chi  paghera, dic iamo, eventualmente qqeste

cose qua,  non lo  so,  pero è  un dato  pubbl ico : . .  l 'ho  appreso da i  s i t i  che, . '  C 'è  s ta ta

l ,archiv iazione, credo del  dir igente Guidott i ,  Russo e quant 'a l t ro.  E l i  è part i ta da voi ,

dal l ,amministrazione, la denunòia.  Questo at to di  indir izzo, che f ine ha fat to? Perche non si  è

espletata ta gara? che cosa dobbiamo pensare? Altra questione, e mi rivolgo ai Revisori dei

Conti e perché le cose le dobbiamo dire tutte, perche se poi facciamo le ricostruzioni parte

civ i le,  legi t t ime, dove andremo a discutere poi  dopo sul le compat ibi l i ta e incompat ibi l i ta;  io qui

ho ancoralarelazione del la Corte dei  Cont i  del  1B Apri le2013, pesant issima, a ruota ho una

nota del  4 Giugno z01g del  Col legio e si  r i fer isce a quel lo che i l  Comune di  Trani  ha fat to per

Tributi l tal ia. Che cosa avete fatto"come amministrazione per Tributi l tal ia? I 400-500 mila euro

a cui  facevano r i fer imento i  Revisor i  dei  Cont i ,  i lConsigl io Comunale'  la Corte dei  Cont i ,  a che

punto sono? Abbiamo att ivato le procedure?'Non le abbiamo att ivate? Perche al l 'epoca

quando [...], guando mi arrivo questa letterina un anno fa, giusto per completezza non è che

me ne esco oggi,  perché I 'anno scorso eravamo al l 'approvazione. del  previs ionale e

consuntivo ed era... e avevo ricevuto, come tutt i quanti voi, la nota della Corte dei Conti e

questa che evid enziava una gravità,. i  Revisori lo hanno ri levato piu volte, e quindi chiesi al

all,epoca ottimo Assessore D'Amore a che punto era e I 'Assessore mi disse stiamo valutando,

ci  sono come al  sol i to,  quando si  sa che dire,  c 'è un' indagine del la rnagistratura. lo sono de I

parere, l,ho detto prima, che io faccio la polit ica, io amministro la città e la magistratura e

deputata a f are i l  suo ruolo, sbaglio vice sindaco? Ognuno deve fare le proprie cose per

propr ia competenza, Adistanza df of t re un anno.. ,  due anni,  qual i  sono stat i ,  caro dir igente,

non dico a1'Assessore perche è appena arr ivata,  capisco non dico." ,  qual i  sono stat i  g l i  at t i

consequenziali su Tributi l tal ia? Sul recupero delle somme? Non lo so, c'è stato un

processo,. .  non lo so, veramente non so a che punto è. . .  non entro nel  meri to ' . .  rna propr io gl i

at t i  amministrat iv i  nostr i  l i  avete. . .  l i  abbiamo accertat i? Perché iRevisor i  dei  Cont i

par lavano., .  la Corte dei  Cont i  d i  o l t re 500.000 euro. Che cosa abbiamo fat to? E qui  st iamo
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par lando d i  danno erar ia le .  C ioe,  qu i  la  Cor te  de i  Cont i  c i  scr isse,  iRev isor i  c i  hanno r iscr i t to ,

io  hanno r ipetu to  anche,  c redo,  po i  ad un cer to  punto  scompare,  va beh. ' .  ma no i  abb iamo le

ca r te ,  pe rché  pu r l roppo  quando  s i  f a  i l  Cons ig l i e re  Comuna le  a  360"  s i . . '  s i . . .  s i . ' .  con t i nua  a

guardare le  car te ,  Vog l iamo andare avant i?  E vog l iamo par lare  deg l i  incar ich i  lega l i  e  come l i

date,  perche, questo mi r ivolgo al la maggioranza, Le spese legal i  che sostenete, come

ammin is t raz ione,  le  sce l te  deg l i  avvocat i?  Credo che Tran i  s ia  notor ia ,  i l  Pres idente ' . .  qu i  c i

sono molt i  professionist i  per avere una stor ia,  dic iarno, questo e un aspetto pol i t ico non e tanto

tecn ico.  pero,  io ,  ho g ià  ev idenzta lo  mol te  vo l te ,  quando ero  seduto  dov 'e  ogg i  l 'amico

Giuseppe Forn i ,  come vengono sce l t i  g l i  avvocat i?  Anche perché a  Tran i  avvocat i  non ne

abbiarno piu lo ho detto piu e piu vol tà,  mi scuso con la c lasse dei  professionist i  d i  Trani '

perche no i  sceg l iamo fuor i  e  soprat tu t to  c i  pon iamo un dubbio? lo ,  non vog l io  fare  nomi  e

cognomi ,  anchà perche quest i  sono a t t i  pubb l ic i ,  non è  un prob lema,  Avvocato  X che per

ann i . .  per  ann i  leg i t t imamente d i fende isuo i  c l ien t i  cont ro  i l  Comune d i  Tran i  per  tu t ta  una

serie dr provvediment i  d i  natura urbanist ica, credo che la maggior parte di  quest i

provvediment i  poi ,  d ic iamo, le ha perse tut te le cause ma questo e. , .  Questo avvocato'  t ra

l ,a l t ro ,  a l l 'AMIU,  fa  causa a l l 'AMIU ne l la  famosa quest ione de l  b iogas. . .  DURN, a  d i fendere la

DURN, non so neanche a che punto, ma questo sarà oggetto di  un'al t ra mio intervento; questo

avvocato, legi t t imamente, poi  diventa nostro avvocato in alcune quest ioni . . .  in alcuni

contenziosi  mi l ionar i .  Car i  col leghi  di  maggioranza, fatemelo capire voi ,  perché questa è
pol i t ica.  Cioè, noi  abbiamo questo awocato che legi t t imamente" '

(voci in sottofondo)

, . .  i os to  pa r lando  e  quando  emi  r i spondera i .  1o . . .  che  va i  t r ovando  da  me?  Lo  sa i . . .  che  non  l i

nom, . .

PRESIpENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FAFiFIZIO-,F,ERRANTE r

s i r i vo l ga . . .Ch iedoScUSa ' . .Cons ig l i e reGag l i a rd i
le i . . .  Consigl iere Gagl iardi . . .  Consigl iere Gagl iardi ,  le i  ha prenotato I ' intervento, se non sbagl io
quindi  avrà niodo. Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO _
oUeStcaVVoca@empre r i co rda to .R iccà ,pu re tu t i dev i r i co rda redaun |a to
e I 'a l t ro . . .  R iccà. . ,  Cons ig l ie re  Gagl iard i ' . '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZlO FERRANTE

Consfglbre? Constgtiere Corrado? Consigliere C.orrado? E lo so, infatt i la parola I 'ho tolta ad

entrar ibi ,  quindi  non è.. .  Prego. Tanto le i ,  Consigl iere Gagl iardi ,  ha già chiesto di  intervenire,

penso,  qu ind i . . .  non c 'e  prob lema.  Prego,  Cons ig l ie re '  :

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO
...  Oi avvocat i  che fanno da contral tarè al  Comune di  Trani  e poi  vengono nominat i ,  d ic iamo,

dal  Comune in contenziosi  mi l ionar i .  St iamo par lando di  bontenziosi  dove, legi t t i rnamente,
adesso non so,  i r icor rent i  par lano d i  un r isarc imento danni  d i  mi l ion i  d i  euro ,7 .000.000 uno,

3 .000 ,000  I ' a t t ro . , . 4 .000 .000 , . . qu ind i . . .  va  beh .  Ques to  è  i l  quad ro  de l l a  s i t uaz ione  e  su

questa vicenda degl i  incar ichi  legal i  possiamo cont inuare anche, dic iamo, per un bel  po' ,  per

quanto r iguarda la scetta degl i  avvocat i .  Anche per quanto r iguarda, perché gl i  incar ichi  di

lavoro perché poi  dobbiamo capire perche sul  consunt ivo si  spendono soldi  su cause di  lavoro

dei dipendent i  pubbl ic i  comunal i  s i  decide la t ransazione, su al t r i  s i  decide di  andare f ino in

fondo.  Un min imo,  io  sempre d ico che b isogna avere un min imo,  d ic iamo,  d i  coerenza;  c ioè,  o

si  va, dic iamo, a r icorrere sempre oppure si  cerca una transazione ove è possibi le.  Ma

arr iv iamo anche agl i  aspett i  pol i t ic i .  Questo consunt ivo che cosa ha previsto? Una spesa
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esagerata ,  e  non so po i  i l  vantagg io ,  perche po i  lo  ved iamo che la  programmazione '  anche

oggi ,  de l  2014 su l  tu r ismo lo  ved iàmo tu t t i .  Una spesa esagerata  per  quanto  r iguarda questo

benedet to  TIF -  io  r ingraz io  i l  segretar io  Genera le  che dopo un anno e  passa e  r iusc i to  a

darmi  Lrn  po,d i  car te  -  pero ,  io ,  aspet to  i r  segretar io  Genera le  perche devo ch ieder l i  L tna

qrest ione,  segretar io  Genera le  No,no aspet to  No,  perche e  Lrna qr res t ione,  d ic iamo,  nra  nr i

cìrsprace prer i i  segrre.rar io Genei 'a le Va beh, sempi 'Ér qLrel lc,  : ì lar ì ' ì ' . - )  s; tat i  atrche trot  c ial la l t t  t r

la to  lo  sono qu i . . ,  io  sono qu i  da sempre.  Perche su l  T IF 1 ,  caro  segretar io ,  le  pongo ur - ì  ps l t r

c l i  c lomarnc le  la  r rngraz io  per  g l i  a t t i ,  come a l  so l i to  s iamo r iusc i t i  ad  aver l i '  o ra ,  senza ent rare

ne l  nrer i to  c ie l la  qua l i tà  deg l i  event i ,  che po i  anche guarc lanc io  su l lo  sb ig l ie t tamento,  ma po i

ent r  er  en lo ,  r ; ro€r  sLr  quest i  g randì  event r  hanno compor ta to ,  d ic iamo,  Lrno a  caso "cenerento la

across the;  urverse, ,5  t i to l i  emess i  a  g .50 € ,  35 a  B q0 € ,  i !  res to  296 euro sono abbonarnent i

onragg io ,  qLr rnd i  d ic iamo,  questa  grande.  va beh.  E scr i t to  qua,  e  s lAE,  ho avuto  le  car te

pero io  mi  chredo quesro aspet to  su l  T IF lnnanz i tu t to ,  i fo rn i tor i  de l  comune d i  Tran i ,  in

genera le ,  quanto  tem po rmpiegano per  essere pagat i?  3  mes i ,  6  mes i "  '  p resentaz lor ìe

fa t tura . . .  tu t to  que l lo  che e . , .  i l  tempo necessar io  da l l ' impegno spesa a l la  fa t tura '  Ma mi  fa te

cap i re  perche su l  lF  1 ,  e  I 'avete  r i fa t to  su l  r lF  2 ,  eh i  neanche i l  tempo d i  fa re  g l i  event i ,  vo i  a

Giugno fate gia la pr ima determina e quindi  gia pagata su presentazione fat tura 154'000 euro,

1sz.7g5.  Croe,  io  mi  sent i re i ,  caro . . .  caro  Assesso ie  a i  lavor i  pubb l ic i ,  immagino quant i  p icco l i

conrmerc iant i ,  ma anche mi  r i fe r isco a , . .  a l  povero Franco Bar tucc i ,  a l la  dot toressa '  quant i

p iccor i  fo rn i tor i  e  quant 'a r t ro  vengono ogn i  g iorno a  ch iedere i l  pagamento d i  10.000,  5 '000 '

6000 , . ,  e  vog r io  cap i re ,  come mar  su r  T rF  neanche ,  su r  T rF  1 ,  neanche  i l  t empo  d i  f a r l e  g l i

event i  g ia  presentano la  fa t tura  e  vo i  pagate  impegno spese,  Giugno 2013,  152 '000 euro? E

l ,avete  r ipetu to  ne l  r lF  2 .  Ne l  r lF  2 ,75- .000 euro I ' impegno spesa per  4  ta lk ,  non ent ro  ne l

mer i to  de l la  programmazione,  non vog l io  far  po lemiche,  e  un prob lema d i  programmazione

lasc iamo perdere.  pero g ià  mi  pagate  la  fa t tura . l l  22 fa te l ' impegnospese,  t l  24cor te  sveva" '

corte sveva presenta la fat tura oi tg.ooo euro e i l  28 gia la pagate? E poi  c i  sono cooperat ive,

imprese che per  essere. . ,  p rcco l i  fo rn i tor i ,  o  sbag l io  geometra  capurso? c i  sono cause,

pignorament i . . ,  c ioè, fatemi capire.  Al t ra dom.anda. Questa è importante,  segreta,  pqlchg f  s i

ut i l izzaun metodo pertut t i  oppure,. .  c ioe.. .  Al t ra quest ione, QuestoTlF, al laf ine del la giobtra

a me c,e quarcosa, dic iamo, non di  anomalo, parro sempre sui  dat i ,  c i  d ice totale usci te

333.400 a cui  s i  aggiungono, perÒ, perche non devono essere sottrat t i ,  s i  aggiungono 50'000

euro tra contr ibut i  - -Region. pugl ie e Provincia BAT -a cui  s i  includono al t r i  13.000 euro'  ma

quel la è lecca- lecca.. .  è una quest ione che non centra nul la e botteghino 13'000 euro'

Botteghino, tut to questo TlF, 13.000 euro abbiamo incassato eh, Fate voi  i l  conto di  quanta

gente . , .  migr ia ia  d i  gente  è  venuta .  eu ind i ,333 p iù  50 fa  380,000 euro.  Ma,  segretar io

Generale,  questo non è un cont. . .  non è un appalto per seryiz i? c ioè, voi  avete dato, I 'anno

scorso e l ,avete r i fat to quest 'anno, a un signore con tut t i  i t i to l i ,  d ic iamo, non entro nel  meri to

del la professional i tà,  Carbut i ,  che diamo 10.000 euro, a cui  avete dato la gest ione di  soldi" '  d i

330.000 euro di  denaro pubbl ico piu 50.000,. .  p i i r  50.000 che questo signore ha incassato da

altr i . . .  sono 380.000 euro incluso lVA. Lei ,  secondo te e normale? Cioè, le ho fat to una

domanda di  quel la che poi  sarà oggetto di  una interrogazione. Cioè, quindi ,  non abbiarno

eluso i l  contratto degli appalti p"rì"r.rvizi? cioe, questo signore si e scelto e lo dice lui

legitt imamente nela relazione che fa, si è scelto im prese di f iducia, tutte di fuori Trani" '

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUN FABRIZIO FEREANTE
r i ,  no capi to,  Secondo me si  sta par lando di

che.. .  io vogl io prevenire.  Pr ima che si  sconf ini
e procedere a porte chiuse.. '  mi raccomando'

Consigl iere? Consigl iere,  chiedo scusa, io" '
personaggi . . .  d i  persone. . .  00,  la  vog l io ,  pr ima

in situ azioni detle quali io devo chiudere I 'aula
Ok, perfet to,  Ci  s iamo intesi . . .  c i  s iamo intesi '

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO
presidente, queste sono att [  io non sto dicendo nul la di ' . .  ne contro le persone'

No,no,no,f lo. , .  speci f ico al  microfono. Non entro nel  meri to del la professional i tà e del la
l i l  l  l l  r  +  t l l  l !

TechLab di Paolo Nugnes Pagino 43



Cittò diTroni Consiglio Cornunole del 31" Luglio 2014

qual i tà . , .  asso lu tamente no,  non mi  permet tere i  mai .  Sto  so lo  d icendo che la  sce l ta  fa t ta

da i l 'ammin is t raz ione e  gue l la  d i  aver  dato  a1. . .  a l  D i re t tore  Ar t is t ico  la  poss ib i l i ta  d i  spendere

380.000 euro di  denaro pubbl ico, Poi ,  i l  Diret tore Art ist ico,  giustamente, ha deciso corne

spendere e  come fare .  Ch iedo,  t ra  serv ice,  d ic iamo,  osp i ta l i ta ,  dove andare a  por tare  a

dormi re  la  gente ,  tu t to  questo  t ipo d i  s i tuaz ion i ,  non credo,  Pres idente ,  d i  aver  det to  qua lcosa

di  anomalo,  sono a t t i  pubb l ic i  Mi  ch iedo,  ma tu t to  c io  e  poss ib i le? Cioe,  380,000 euro d i

denaro pubbl ico  t ra  cont r ibuto  de l  Cornune d i  Tran i  e  cont r ibuto  d i  Prov inc ia ,  Regione e
quant 'a l t ro? Domanda.  Veramente,  domanda,  perche non e  i l  mio  set tore ,  non posso ent rare

ne l  mer i to .  pero ,  s ta  a  tes t imoniare ,  d ic iamo,  come s i  gest isce. . .  anche perche non ho
compreso  i 50 .000  eu ro  che  sono  anche  i  13 .000  eu ro  de l l o  sb ig l i e t t amen to ,  sono  s ta t i  da t i  a l

Comune d i  Tran i  o  r ient rano ne i  so ld in i  che lu l  ha gest i to? Sta t i  a t tent i  su l  T IF 2 ,  C ioe,  io  non

entro nel  meri to,  verarnente, del la qual i tà,  ma queste sono carte pubbl iche e potete andare a

prendere tut te -  io le ho avute dopo un bel  po'  di tempo - e poi ,  t ra I 'a l t ro nel  piano f inanziar io
presentato dal  Comune, s i  par lava di  contr ibut i  pr ivat i  a cui ,  d ic iamo, non fa r i fer imento, non
sappiamo se ci  sono stat i ,  d ic iamo, al t re quest ioni .  Quindi ,  la domanda pr incipale,  c ioe, c i

rendiamo.. .  e lu i  lo dice "nota aggiunt ive spese" speci f ica dice che ha chiamato aziende di

f iduc ia ,  non s to  d icendo nu l la . . .  fa  un ana l is i  su l le  r icadute  e  serv iz i ,  ma su questo ,  d ic iamo,
ognuno ha le  sue idee.  Quind i ,  anche su questa  v icenda,  c ioè,  cosa abb iamo in tenz ione d i

fare? lso ld i  a l  bot tegh ino,  dove sono andat i  a  f in i re? Poi ,  anche su que l la  quest ione che
evidenzio le i . . .  quindi  lu i  speci f ica che in Via S, Giorgio si  e pagato 1 euro, ma da questa cosa

non c 'e .  euesto  e  i l  quadro,  insomma. . .  par la  dr , . .  d ice  che a l  t ipografo  c i  sono le  quest ion i ,

pero st iamo par lando di  fesser ie perché, insomma, al la f ine non e quel lo la quest ione su cui ,
dic iamo, s i  puo tergiversare. La quest ione pr incipale è capire se si  potevano dare 380.000

euro inc ludendo i l . . ,  i1 . . .  i so ld in i  pres i  da l la  Regione,  da l la  Prov inc ia  e  da l . . .  da l l ' incasso,  se s i
potevano gestire in questa maniera, Cioe, se è legitt imo che i l Direttore Artistico possa

cont inuare così,  Cosa che hanno fat to anche sul  TIF 2,  perche hanno fat to un impegno di
75.000 euro piu i  10,000 euro del  Diret tore Art ist ico,  e quindi  faranno anche questa quest ione

qui ,  euesto  è  un po ' . . .  come sono s ta t i  spes i  iso ld in i  de l . . .  de l . . .  de l la  comuni tà ,  corne Sono
stat i  spesi  isoldi  legi t t imamente, non c 'è nul la di  i l legale è una quest ione di  opportuni ta
polit ica, perché poi i r isultati sul turismo quali sono? Credo che tutt i stanno girando la citta in
questi giorni 'e credo che tutt i otteniamo... vediamo e parl iarno con gli operatori e credo,
diciamo, che gli effett i del TIF 1 della programmazione turistica non ci sono stati f ino ad oggi.

Credo che le quest ioni  sol levate piu vol te sul la programmazione, sul l 'assenza di  v is ione del la
ci t tà,  oggi  non sappiamo questa ci t tà cos'è,  Consigl iere Gagl iardi . , .  e t i  vogl io bene, lo sai  che
c'è grande r ispetto. . .  i l  d iscorso è qual e. . .  cosa vogl iamo fare di  questa ci t ta? E la c i t ta
tur ist ica e ta c i t tà commerciale. . .  no, Sindaco.. ,  Sindaco, se deve, dic iarno, ogni  qual  vol ta
farne una quest ione personale,  è una quest ione,. .  Guardi  le i ,  mi permette una cosa? Lo dico
qui davanti a tutt i, lo dico pubblicamente, lei devescindere.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Si r ivolge.. ,  io ho capi to. . .  io ho capi to e ho sent i to,  pero è corret to. . .  anzi ,  io chiedo sia agl i
Assessor i ,  agl i  a l t r i  Consigl ier i  d i  mantenere i l  massimo si lenzio quando par lano í  Consigl ier i
Comunal i .  Se c 'è qualcosa da dire,  c 'è. lo strumento del la prenotazione, c i  s i  prenota e si
interviene, d'accordo? Perché poi, giustamente, i l  Consigliere Corrado interrotto e stuzzicato
da. . .  dasponda,  g ius tamenteda l  suo punto  d i  v is ta .  Quind i ,  p rego,  Cons ig l ie re  s i  r ivo lga ame.
Grazie,

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE CORRADO
La ver i tà. . .  no, io non mi sto. . .  e i l  Sindaco che mi ha detto come al  sol i to che devo essere io,
i o  nonsonon ien te ,  S indaco ,  non  ho . . .  sono  un  umi leCons ig l i e reCornuna le  e  bas ta  ec redod i
non aver mai chiesto nul la,  dic iamo, pol i t icamente e non solo.  Andiarno avant i ,  d ic iamo?
Quindi ,  questo consunt ivo ha, dic iamo, manca di  quel la programrnazione.. .  d i  quel la
programmazione necessaria. Le spese, diciamo, oggi sono state fatte, perché come diceva
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bene i l  consigl iere De Laurent is,  tut to sommato abbiamo avuto Llna spesa eccessiva r ispetto a

quel lo che era i l  passato; abbiamo ut i l izzato, forse, basta guardare."  basta guardare sl t  c 'so

Vi t tor io  Emanuele  quante  cooperat ive  lavorano su l lo  s tesso a lbero.  Forse cap iamo un po"

d ic iamo,  come s ta  funz ionando ogg i  questa  c i t ta ,  leg i t t imamet t te ,  non c 'e  nu l la"  pero e  una

sc;el t ; r  c l re lamrninistraziorre fa cné-e qLrel ler di  Lrt i l tzzare soldi  i r r  qLlesta mat l t iera,  ma, dic iamo,

nor i  c ,e  s ta t ; i  c  t ic ; i i  vedo i rear rc i re  rn  q t res t , ' ;  l l r la r rc rc  d i  prev is to l le  que l lc ,  c l re  e  le r  v is io t te

del le. .  c lel le nostre per i ter re,  c j ic iamo, del le piazze, del la v i ta del le nostre per i ferre che sono

to ta lmenter  a t rbanc lonate  a  se s tesse,  ma non c 'e  propr io  que l lo  che s i  vuo le  tare  d i  questa

ci t tar F,er rr , r r  par lare del le aziende, perche pot quando sr va a leggere i l  parere" alct tni  parer i

c l ' ve  sr  par la  .  par lanc lo ,  appunto , 'd i  Rev isor i  de i  cont i  che cer t i f i cano come determinate

az ienc ie ,  dove non s i  sa  quant i  incar ich i  lega l i  vengono dat i  e  mi  r i fe r isco a l l 'AMlu,  a  quante

assur jz ionr . .  por  reggeremo ner  pEF cr re  ,nr rÀno prev is te  s0 assunz ion i  a l l 'AMIU ne i

pross imi . .  t ra  set tembre. . .  p rego? 30 e  20. . .  t  I  s ta  scr i t to . .  mi  posso anche sbagl ia re ,

ma ne pa.eremo dopo,  po i  [a r reremo,  d ic iamo,  su questa  quest ione d i  AMlu Quind i ,

concordo,  a t tendero ne i  pross imi  g iorn i  se  lo  vor ra  fare  anche p iùr  tard i  in  cons ig l io  s ia  a l " '

at tendo la replrca del  dir igente, innanzi tut to,  su quel la quest ione che r iguarda I 'at to di  indir izzo

di  questo consigl io comunale dr un anno fa;  at tendo, anche per iscr i t to,  da parte del  dir igente

cosa hanno fa t to  per  i l  recupero d i  que l le  somme d i  r r ibut i  l ta l ia ;  po i , i l  segretar io  Genera le '

qLrando vorra,  ma anche oggi,  mi potra spiegare se e possibi le dare in af f idamento diret to

c i r ca  380 . , .  de l  T IF  1 , . .  ma  i l  l F  2  e  ugua le ,  pe rche  pe r  adesso  sono  150 .000  eu ro ,  pe ro  se

approvate  i l  p rev is iona le ,  s icuramente ver ra  implementato  i l . . .  le  facc io  questa  domanda '

cer to ,  rna non met to  in  dubbio ,  che le  do i l  tempo d i . , .  E  i l  da to  s ta t is t ico  d i  que l lo  che ha

prodotto i l  1F.. .  i l  dato stat ist ico del  1F.. .  i l  dato stat ist ico del  r lF,  io non entro nel  meri to

del la qual i tà,  rna i l  dato stat ist ico e sotto gl i  occhi  di  tut t i .  Lo guardi ,  caro consigl iere'  lo guardi

dal lo sbigl iet tamento del le rnani festazioni fat te del  TlF, Perche poi  c 'e una quest ione, dic iamo,

loro par lano di  progetto Robin Hood sul la benef icenza, che sono due cose diverse, perche una

cosa e  |euro . . .  
"  

i i ,  du to ,  d ic iamo,  in  V ia  s .  Giorg io  che andato  in  benef icenza,  una cosa e

quel la che era prevista dal  famoso concerto di  Gino Paol i ,  dove l 'associaztone,, tul tpre di

Andr ia ,  perche po i  i l  p rob lema [ . . . ]  sono tu t t i  d i fuor i ,  so lo  una cooperat iva  d iTran i  ha lavo ia to

ne l , , ,  g ,500 euro de l le  fa t ture ,  che i l  da to  lo  ved iamo qu i ,  d ic iamo, .  lo  sb ig l ie t tamento. . '  sa  qua l

è la manifesta. . ,  una del le manifestazioni  che sono andate forse megl io? Quel la a Palazzo

Beltrani ,  Dino Risi ,  dove ci  s iamo andat i  tut t i  a vedere i  vecchi  f i lm che oggi. . '  Mi accingo a

chiudere, presidente. Insomma, questo è un consuntivo da bocciare a prescindere perché e

pr ivo di  qualsiasi  t ipo di  piógrrrmazione di  v is ione del la c i t tà e f ìg l io,  dic iamo, di

un,approssimazione da mi l le s i tuazioni ,  mi auguro che con questa nuova Giunta qualcosina

potra cambiare.. ,  beh.. .  personalrnente, credo che noi  usciremo dal l 'aula perche dopo quel lo

che abbiamo sent i to dal  Coi legio dei  Revisor i  dei  Cont i ,  lasceremo a voi  qualsiasi  t ipo di

valutazione. Grazie,  Presidente'

pREStpENTE pEL CONDIGLIO COMUNALE FACENTq FUNZONE ANPREA FERRI

f f i r rado. r -ap ' ro r 'a rcòns ig l ie reDeLaurent is ,pos taz ione13,

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LAURENTIS

Grazie,presidente. Un piccolo nterventb alla luce di quèllq che c'è stato riferito dai Revisori

dei  Cont i  e nel l 'at tesa di  avere anche not iz ie da parte del . . .  del . ' .  degl i  uf f ic i ,  del  dir igente,

del,Assessore riguardo all ' intervento fatto nel merito. l l  Dottor Montefusco ci ha"' ci ha

raccontato di  un.. .  d i  un regolamento ant ico, e lo è,  tut to sommato lo è.  Ma del  resto la norma

non dice n ulla, anzi, sicuramente lei sarà a conoscenza, essendo un tecnico, perche i principi

contabi l i ,  invece adottat i ,  dal l 'organo di , . .  dagl i  organi di  revis ione, quindi  tut t i ,

dafl,associazione nazionale degli orlani di revisione ha stabil i to esattamente questo, che in

assenza vale quel lo che dice i l  regolamento, s ia esso vecchio o nuovo, anche I 'associazione

nazionale del t 'organo di  revis ionu t" , r  stabi l i to che in assenza, vale i l  regolamento'  E se i l

regolamento dicà che è i l  presidente, la seduta e val ida se I 'ha convocata i l  Presidente'
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euesto dice i l  documento numero 1 del l  areJazione del l 'organo di  control lo di  pr incipi  contabi l i

d i  v ig t ranza e controi lo degr i  organi di  revis ione e gr i  ent i  local i .  Quindi ,  e chiaro, eventual i

comportament i  d iversi ,  sono , i , tonoramente dettat i  da not iz ie e regolament i  non a noi

conosc iu te  Quind i ,  e  ev idente  che su l la  base d i  questo  pr inc ip io  che io  mi  sono andato '

perche mi  r rcordavo che es is teva,  sono andato  a  guardar lo  ed è  esat tamente que l lo  che

prevede Le convocaz ion i  re  fa  i t  p res idente  o  comunque come e prev is to  da l  rego lamento '  l l

coreg io  s i  puo autoregoramentare ,  quarora  non e  prev is to  dar  rego lamento e  non e  i l  nost ro

caso perche i r  regoramento, se pur vecchio,  ha stabir i to come deve funzionare'  E dice anche'  i

p r inc ip i  co .n tab i l i ,  che i  parer i  s i  danno su tu t to  i l  p rovved imento,  su l la  de l ibera ,  sug l i  a l legat i ,

su tut to.  E evrdente che e un lavoro molto di f f rc i le i l  vostro,  compl icato,  complesso ed è

oppor tuno che venga svor to  in  maniera  co i leg iare .  cgnuno,  d i  vo i ,  puo anche dec idere

autonomamente di  andare a fare control l i  e coi ì  v ia,  ma sempre dietro un organizzazione

co l leg ia le  sovra . . .  a  cu i  sovra in tende i l  Pres idente  de l  co l leg io ,  perche i l  Pres idente  de l

col legio non e un organo terzo e parte del  col legio e deve essere a conoscenza esattamente

di  que'o che sta facendo ogni s ingoro componénte del  col legio '  Questo e quel lo che dice i

principi di vigi lanza e controllo dell '-organo di previsione sancito dall 'organizzazione nazionale

dei revisor i  dei  cont i ,  quindi ,  tut to i l  resto è pol i t ica che non, dic iamo' non vi  compete'

togrietemi questo termine, non vi compete perché purtroppo già ne facciamo tanta e forse

anche mare no i ,  se  ra  fanno anche i tecn ic i  non ne usc iamo propr io  p iu ,  Det to  questo ,  vo levo

anche sottol ineare ad al t r i  tecnic i  che se i t  parere e annul labi le o soggetto a i l legi t t imità '  anche

i l  documento bi lancio e i l legi t t imo. Queste cose quando le sento dire dai  tecnici  mi sembra

propr io di  cascare dal le nuvole e evidentemente abbiamo frequentato al t re nazioni  v ic ine

all,Africa, senza togliere niente alle competenze degli africani' Grazie'

PRESTDENTE DEL CONDIGLIOCOMUNALE FACENTE FUNZONE AND

Gralte. La Postazione 45, c'è unapr#rta=ir f i -  
-ahi l  

Consigl iere Gagl iardi .  Ok, grazte'

coNSIGLIERE COMI.. f  NALE,RICCABDg G4GflARDl 
^nacf arnanfa

Graz ie ,p ,es i oe rchéones tamen teanchea l ] a l uce ^ l ^ + ^  ^  r i r r a A a r r n  i\ r l  c lé l t t ,  t  leùr \ r

dell,ult imo intervento, mi è sembrato di non aver compreso bene.e sono andato a rivedermi,

presidente, mi delucidi, stiarno al terzo punto all 'ordine del giorno? Approvazione rendiconto

della gestione del comune dell 'esercizio f inanziario 2013? l l parere dei Revisori, qui, è totale'

è compreto, ci sono tre f irme. Non e un parere, a mio avviso, viziato, per cui di che cosa

st iamo par lando? credo.che, almeno su questo argomento, tut t i  g l i  intervent i . . .  momento" '  è

vero sug,urtima parra di asseverazione, rna ra f irma è stata messa, poi dopodiché, se lui ha

dimenticato di vedere l,asseverazione, non so, e un problema tutto suo. lo vedo che i l parere

dei Revisor i ,  su questo argomento, ha tut te e tre le f i rme, dopodiche'basta. ' .  basta,  non

possiamo andare ol t re,  anche lei ,  segretar!o,non'  possiamo andare ol t re. 'Poi ,  se poi  dice, ma

io ho diment icato di  vedere quet. . .  ahe che Qosa interessa? Quindi ,  r i tengo che tut te queste

polemiche, armeno su questo argomento, non hanno fondamento. Quindi ,  per quanto ci

riguarda, noi, voteremo favorevolmente alla delibera' Grazie'

,*rs,oe,ut= o el coruo'et,o aorut,utrt AtE FA"ENTE.FU *ZoNE oNDREo FERRI

Allora, possiamo porre in votazione i l provv"dirnento Mi date un elenco, per favore? Una
n n n i r a r i  n a e q t t n nl \ l l u l  € l r  P v ù ù l € . r  I

delibera. Allora, facciamo per alzatadi mano. Favorevoli. 17 voti favorevoli '  contrari nessuno'

astenut i  nessuno. passiamo al  prossimo punto iscr i t to al l 'ordine del  giorno'  Possiamo dare per

letto? Dobbiamo votare l ' immediata esecutività? Allora, poniamo I' immediata esecutività sul

punto. Stessa votazione.
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DELIBERA N. 17 del 31 t7 t2014

l l  presente verbale e stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Avv. Donato Susca

,
I V ,

I,
IL iPRESIDENTE

i

F.to Rag. Andrea Ferri

N" PC06,,"n pubbric

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal ......1..3..A-q0.,..?0:!1............. al

per 15 giorni consqcutivi  come prescri t to dal l 'art .  124,f comma, del T.U.E.L. approvato

col  D.Lgs.  18.8.2000,  n.  267 .

7 B A60 2014

1 3 A00, 201É
.r1ì lL sE

;) Íry

O GENERALE

ato Susca

l l Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

la presente

tr èsti
I  èd i '

Trani, 1 3 A00, 20ît

Copia conforme ad uso amministrativo.

rrani, ..1.3..a-0.0- ?9.1.t...... .... ......


